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El conceial de Hacienda espera vacas gordas en la recaudación 

'1ene11s un plan de inspección tiscal 1uv duro" 

"Senti s vergüenza a.ie a", ii el propietaño los cñmlnales aún no han sido detenidos 
Enorme dispositivo policial Clamor en Reves Católicos: 

contra la apenura de Radical "Quien la haga, que la pague" 

.Poctor Valle: 
del expeno, el conseio 

.:son seguros 
los anticonceptivos 

más seguros? 

Teresa Bachs busca 
financiación de la CAM 

la iomada condnua costará 
411 millones de pesetas 
para el curso próximo 

El culto se trasladará 
a las Bernardas 

. la restauración de Santa 
María costará 68 millones 
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DAGANZO 
•••••••••••••••••••••••••• 
Chalets unifamiliares de 3 y 4 dormitorios 
con parcela desde 175 m2., 

con acceso directo a Madrid por la A-2 
y junto a la futura autopista R-2. 
A tres minutos del Centro Comercial 
Parque Corredor (el mayor centro 
de Europa). 

Desde 21.490.000 
www.hercesa.com 
E-mail:hercesa@hercesa.com 

+l.V.A. 
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Molimiento en el PSOE 
La lluvia de aspirantes a 

secretario general del PSOE 
no será interpretada del mis
mo modo en la calle que en el 
seno de ese partido. En la 
calle todo lo que sea anima
ción es bien venido como par
te del cotilleo político global, 
para unos, y como una opor
tunidad de desarrollo de la 
democracia para otros. Para 
quienes tienen que sacar algo 
en claro de todo este movi
miento, los ejecutivos del 
PSOE, la turbamulta de can
didatos resulta menos diver
tida porque temen que se for
me un guirigay que no deje 
entender nada. 

Este proceso de renovación 
del PSOE va a enfrentarse a 
problemas graves. Uno de 
ellos, el menos dificil de solu
cionar, será precisamente el 
que los socialistas tienen 
ahora ante sí. Al fin y al cabo, 
en un momento u otro de los 
próximos años se producirá 
la consolidación de alguna 
persona al frente del partido, 
sin que su brillantez personal 
tenga por qué ser una exigen
cia irrenunciable. 

El gran problema a que se 
enfrentarán los socialistas 
está referido a dos coordena
das. Una de ellas es que todo 
lo que pueda sugerir el socia
lismo del PSOE es igual a lo 
que ofrece el socialismo del 
PP. Eso no es ya una conjetu
ra, sino un hecho comproba
do. La segunda coordenada 
de referencia es que la deno
minación socialista no está de 
moda hoy por hoy. No se tra
ta de que a muchos ciudada
nos no les guste el socialismo 
porque hayan pensado en ello 
y hayan extraído sus propias 
conclusiones. No, en absolu
to. Se trata, sólo, de que aho
ra la moda impone creer que 
los socialistas son malos por 
definición, del mismo modo 
que hasta hace pocos años 
estuvo de moda creer que la 
derecha era la encarnación 
del mal y Felipe González era 
Dios. 
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Sanz v canés, en el buen camino 
Hace una semana quedaba 

sugerido en esta misma pági
na que esa fórmula cultural 
que puede ser el fútbol fuera 
aprovechada para estrechar 
relaciones entre grupos distin
tos. Aunque seria demasiado 
asegurar que madridistas y 
valencianistas sean cultural
mente tan distintos como un 
nigeriano y un japonés, entra
ba en lo posible que los encar
gados de enconar las pasiones 
para extraer beneficios de sus 
choques hicieran lo que pudie
ran también en esta ocasión 
para crear problemas en vez 
de promover el disfrute de la 
final de la Copa de Europa -o 
Liga de Campeones, para 
denominar a la competición 
con su nombre oficial-. 

Es muy agradable recalcar 
esta semana aquí que Lorenzo 
Sanz y Pedro Cortés parecen 
haber entendido efectivamente 
la oportunidad hasta ahora 
única a que se enfrentan. Una 
ocasión que aparentemente se 
disponen a aprovechar para 
que los aficionados del Madrid 
y del Valencia convivan y den 
una lección en Europa de 
cómo hay que comportarse. 

De momento, hasta donde 
aquí sabemos, ésta será la pri
mera vez que la final de la 
Copa de Europa sea disputada 
por d9S equipos del mismo 
país. Es una pica que el fútbol 
español de clubes ya ha pues
to en Paris; para concretar un 
poco más, son el Valencia y el 
Madrid quienes han puesto 
esa pica. Además, las directi
vas de uno y otro clubes han 
decidido hacer una jornada de 

convivencia entre ambas afi
ciones en Paris previamente al 
partido, lo que es un ejemplo 
del fútbol español tan señero 
que merece ser apoyado inclu
so por aquellos a quienes no 
gusta el fútbol pero entienden 
su importancia social. 

Los que sí disfrutamos con 
cierta idea del fútbol -y cree
mos que puede dar lugar a 
una fértil forma de relación 
entre sociedades muy diver
sas- estamos encantados con 
la iniciativa de Cortés y Sanz y 
tememos que algo pueda salir 
mal y empañar esa iniciativa. 

No queremos decir que los 
aficionados a uno y otro equi
pos tengan que comportarse 
en el campo de fútbol parisino 
como los aristocráticos espec
tadores de esos partidos de 
tenis de primeros de siglo. No, 
el fútbol es deporte que pro
mueve más excitación y apa
sionamiento. No habria fútbol 
si no levantara pasiones, pero 
es completamente estúpido 
que las pasiones sirvan, sobre 
todo, para llevarse grandes 
disgustos y acabar a palos con 
el espectador de al lado. 

Sí queremos decir que cada 
aficionado, aunque desee con 
fervor que su equipo gane la 
final, también debe compren
der que irremisiblemente uno 
de los dos la va a perder e 
incluso puede perderla "injus
tamente". El aficionado -que 
no por apasionado tiene que 
ser estúpido- ha de estar pre
parado para ello recordando 
siempre que el fútbol es ante 
todo un juego y hay que saber 
disfrutarlo, no sufrirlo. 
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Quienes tienen por profesión 
luchar contra la delincuencia 
saben que van perdiendo la 
batalla en España aunque sus 
jefes políticos digan lo contra
rio. Ni siquiera hay que des
cartar por completo que, radi
calmente, quienes los derrotan 
sean algunos de esos jefes. 

Es fácil percibir diferencias 
entre la seguridad en la calle y 
la que los misioneros del 
poder predican en sus sermo
nes. Ignorar la realidad y fal
searla para poder presentar 
mejores informes no favorece 
a los más débiles, sino a las 
mafias que explotan a esos 
más débiles, a veces hasta lle
varlos a la delincuencia so 
pena de muerte. Esto es tan 
patente, y policías de buena 
voluntad se lo tienen que 
haber dicho tantas veces a los 
políticos, que ha llegado el 
momento en que la sociedad 
ha de preguntarse por qué 
ciertos responsables y sus 
secuaces polimorfos hacen lo 
que hacen. No basta, como 
explicación, afirmar que cier
tas personas con algún poder 
político son necias y perjudi
can a toda la sociedad con su 
necedad. Ya hay que ir más 
allá y preguntarse, como el 
detective clásico, a quién apro
vecha el crimen. 

Las fuerzas policiales espa -
ñolas conocen muy bien la 
estructura de la delincuencia 
en España. Debe de haber 
legisladores capaces de utili
~ esos conocimientos para 
legislar desde la consideración 
de que la oferta de seguridad 
es la oferta del servicio primi
genio del estado, la primera 
piedra sobre la que se asienta 
su legitimidad. Una legislación 
que respetara en verdad los 
derechos naturales del hom
bre, de cada hombre, permiti
rla a la policía mayor eficacia 
en su combate contra el delito. 

Hasta debe de haber legisla
dores españoles capaces de 
partir del postulado de que un 
agredido tiene tantos derechos 
como su agresor .. . 

VOLVO 540 DESDE 3.ltt.452 PTA.' Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo ~ue se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
'WA, impueslo de mo1riculación y lransporle incluidos. 
Techo salar, llantas de aleación y lavaforos opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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vandalismo en el parque infantil iunto al vivero 
En la mañana del 24 de abril 

todos los niños se levantaron 
con la natural frustración de ser 
ése su último día de vacaciones 
de semana santa. Parece ser 
que unos pocos de ellos decidie
ron que las instalaciones del 
parque del vivero tenían la cul
pa del fin de uno de los muchos 
y largos periodos sin colegio de 
que dísfrutan nuestros escola
res y sus profesores. Durante 
bastante tiempo se ensañaron 
con las atracciones y los diverti
mentos del parque demostrando 
una fuerza fisica propia de hom
bres y un carácter propio de 
gallinas que sólo atacan a obje
tos inanimados que no van a 
responder a sus agresiones. Los 
vecinos contemplaban el espec
táculo entre atónitos e impo
tentes, ya que la policía tardaba 
en llegar y nadie detenía a los 
jovencísimos gamberros. 

Coincidiendo con la llegada de 
los Reyes a Alcalá, el parque del 
vivero recibió una visita menos 
ilustre: la de unos pequeños 
energúmenos que destrozaron 
sus instalaciones, privando a 
todos los demás niños (incluidos 
ellos mismos) del placer de dis
frutarlas . Quizá esta salvajada 

pueda explicarse recurriendo al 
socorrido tópico del niño . que 
rompe el juguete para que nin
gún otro se divierta con él, aun
que esta psicosis parece dema
siado profunda para estos indi
viduos cuyas mentes no sólo 
son mucho más diminutas que 
sus cuerpos sino que, además, 
tienen menor posibilidad de cre
cer. Dado que se supone que se 

VILLAPÚN ABOGADOS 
e/ Mayor, 26 - 1º A 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 

divirtieron rompiendo los entre
tenimientos que podían, es un 
consuelo que éstos cumplieran 
su función incluso con esos 
menudos salvajes, aunque ya 
no podrán seguir haciéndolo 

con los niños civilizados. A quie
nes no les ha hecho ninguna 
gracia esta salvajada es a los 
contribuyentes, que otra vez tie
nen que sufrir un sacrificio adi
cional para reparar una "trave
sura". El desastre se hubiera 
podido evitar o mitigar si la poli
cía hubiera llegado a tiempo, 
pero parece que la entrega del 
premio Cervantes absorbió la 
mayor parte de sus esfuerzos. 

Sólo gracias a la llamada de 
un amable vecino sabemos que 
los autores de estos destrozos 
no deben de tener más de doce 
años, ya que, contemplando los 
restos de lo que fueron colum
pios y toboganes, cualquiera 
diría que las hordas de Gengis 
Khan habían pasado por allí. Y 
es que, viendo los gruesos 
maderos que fueron capaces de 
partir, sólo cabe felicitarnos por 
la magnífica alimentación que 
recibe la infancia de hoy y 
lamentarnos por la ineficacia de 
nuestro sistema educativo, que 
una vez más demuestra ser 
incapaz de inculcar el minimo 
civismo a quienes toma por la 
fuerza bajo su responsabilidad. 

MAYO 
Día 11 ......... 70.103 
Día 12 ......... 18.683 
Día 14 ......... 92.512 
Día 15 ......... 25.491 
Día 16 ......... 18.462 
Día 17 ......... 93.417 
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2-1 
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RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!. 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

Telf. y Fax: 91 889 82 39 - 91 881 33 15 
e la Estación, 1 - Ese. Drcha. 2º E - ALCAú DE HENARES - Telf.: 91 883 
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CADA DIA A1GO MIJOR1 

l.A VIDA A1CAMPO 

Jamón Serrano 
CASADEMONT 

• por piezas 

195 ptas./kg. 

Aire acondicionado Split MD. 
Cuatro filtrados de aire, control de temperatura, 
Mod . .KFR-25GW/Y. Con bomba de calor. 2250 
Frg/h. + 2475 Kcal./h. 

124.900ptas. 
Mod . .KFR-35GW/Y. Con bomba de calor. 3000 
Frg/h. + 3500 Kcal./h. 

14l900ptas. 

Parque comercial 

Aceite 
de oliva 
0,4º 
CARBONEIL 

429ptas. 

Deportivo lona 
tiempo libre CUP'S 

T. 35 a 45 

2.995ptas. 

Mesa maleta con 4 sillas 

a.B95ptas. 
--------

~lcampo 
Sin ir más IBiOS 

Alcalá de Henares 



... Y ENCIMA, 
A PONER LA CAMA 
Luis Eduardo Cortés, segundo 

d~ a bordo de Ruiz Gallardón y 
consejero autonómico de obras 
públicas, transportes y urbanis
mo, es decir, al que se le hunden 
las carreteras recién hechas y 
decide lo que pueden hacer o no 
los ayuntamientos, es también el 
responsable de la política de rea
lojos de la población chabolista 
que tantas protestas está levan
tando. Pero como al parecer este 
señor es inasequible al desalien
to, no sólo ignora las justificadas 
quejas de los ayuntamientos (Al
calá entre ellos) perjudicados por 
sus peculiares criterios de repar
to, sino que además se ha permi
tido la chulería de poner como 
chupa de dómine a los que no 
acaten sus dictados. Así, hace 
unos días el diario ABC recogía 
unas declaraciones de este señor 
de las que he entresacado lo 
siguiente: 

Quienes consideran los rea/o
jos algo negativo, ocultan su 
debilidad y su vergüenza perso
nal, humana o política e intentan 
tapar una realidad que está ahí. 
Todo aquél que intente oponerse 
a ellos y al derecho que tienen 
estas personas a integrarse en la 
sociedad ocultan su falta de 
civismo, sensibilidad, solidari
dad, progreso y humanidad, que 
es lo más grave". Para, a conti
nuación, pedir a los políticos 
"que se muestren solidarios y no 
piensen que en mi municipio hay 
una familia más que en otro, por
que no se trata de ninguna lacra, 
sino de personas. (. . .) Y si es un 
político el que no lo comprende, 
estará doblemente equivocado". 

El cinismo del señor Cortés es 
tan sublime, que sería para otor
garle el premio al mayor hipócri
ta del año, si es que este galardón 
existiera. Para empezar, su de
magogia barata es tan descarada 
que tan sólo por ella ya estaría 
justificado que se lo criticara. Pe
ro descargar toda una serie de ad
jetivos descalificadores contra 
todos aquéllos que no estemos de 
acuerdo (yo el primero) con su 
política de realojos, es algo que 
clama al cielo. Por supuesto que 
hay que resolver ese problema, 
pero ¿cómo? Porque, aun tenien
do exquisito cuidado con los ries
gos de toda generalización, Jo 
cierto es que esa población mar
ginal suele ser, por lo general, 
muy conflictiva socialmente a la 
par que suele mostrar muy escasa 
voluntad de integración, todo ello 
cuando no está asociada a prácti
cas delictivas graves tales como 
el tráfico de drogas. Por lo tanto, 
es completamente normal que Ja 
gente no los quiera por vecinos, y 
si acaso lo dudan, pregúntenselo 
a los alcalaínos a los que les cayó 
en suerte una familia de realoja
dos en su propio portal. 
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Gacetillas complutenses 
Pero no acaban ahí las cosas. 

Aceptando que tales realojos 
sean inevitables, y que cada 
municipio tuviera que cargar con 
su cuota, ¿cómo se explica que el 
señor Cortés se haya fijado tan 
sólo en unos cuantos (Alcalá 
entre ellos, no lo olvidemos) 
mientras otros muchos se han 
librado de semejante regalo? 
¿Cómo puede tener este señor la 
desvergüenza de criticar a los 
alcaldes que protestan ''porque 
en su municipio hay una familia 
más que en el otro" cuando no se 
trata de una más o una menos, 
sino de que unos municipios han 
cargado con todos mientras otros 
no han tenido que aceptar a nin
guno? Para terminar surge, como 
siempre, la inevitable pregunta: 
¿Por qué razón tanto los munici
pios ricos, como los barrios ricos 
de Madrid, se han librado abso
lutamente siempre del reparto? 
¿Acaso el señor Cortés ha tenido 
el gesto solidario de realojar una 
familia chabolista -una sola- en 
las proximidades de su domici
lio? Porque cuando lo hiciera así, 
a lo mejor empezaba a creerme 
sus huecas y falsas peticiones de 
solidaridad, cosa que evidente
mente no ocurre ahora. 

Pero aún hay más, y es que las 
ironías de la vida a veces tienen 
la virtud de dejar con el culo al 
aire a tan engolados políticos. La 
noticia proviene yn esta ocasión 
del diario EL PAIS, y fue publi
cada apenas una semana antes 
que la anterior del ABC. Según 
ésta, treinta familias del poblado 
chabolista madrileño de La Rosi
lla habían recurrido judicialmen
te a la pretensión del gobierno 
madrileño de realojarlos lejos del 
barrio de Vallecas, que es donde 
está enclavado este poblado, ya 
que desean -<:orno es completa
mente lógico- no ser desarraiga
dos de su entorno. Pero da lo 
mismo, ya que los responsables 
de los realojos han manifestado 
su confianza en que los jueces les 
den la razón a ellos en lugar de a 
los propios afectados. En resu
men: Pese a los intentos del PP y 
del propio José María Aznar de 
conducir a este partido hacia el 
centro moderado, liberándose de 
todos los resabios franquistas y 
totalitarios que marcaron sus orí
genes como Alianza Popular, lo 
cierto es que esta renovación no 
parece haber llegado hasta los 
dominios de Ruiz Gallardón y 
varios de sus acólitos, principal
mente el impresentable Luis 
Eduardo Cortés, muchos de los 
cuales parecen no haberse dado 
cuenta todavía de que Franco 
murió hace ya casi veinticinco 
años... Y les juro que lo digo 
completamente en serio. 

UNA ROTONDA 
MUY "AUTÓCTONA" 
Hará ya cosa de uno o dos me

ses, el concejal de Medio Am
biente, ahora rebautizado como 
Ciudad Sostenible (aunque, visto 
el percal, habría que cambiar el 
adjetivo por el de insostenible) 
declaró en este semanario su in
tención de ajardinar tres rotondas 
de reciente construcción, con el 
detalle original de que en cada 
una de ellas se instalarían plantas 
acordes con su entorno o con su 
denominación. Es preciso recor
dar que el ajardinarniento de las 
tres rotondas, junto con las ya 
tradicionales podas salvajes por 
supuesto fuera de temporada, o 
la tala de árboles como los de la 
mediana central de Ja avenida de 
Lope de Figueroa, parece ser lo 
único que ha hecho el departa
mento del que es responsable 
este señor durante el ya casi un 
año que lleva al frente del mis
mo, lo cual lo convierte sin duda 
en uno de los más incapaces (y 
miren ustedes que la competen
cia es dura) del mediocre equipo 
de gobierno actual. 

Aunque no he tenido ocasión 
de observar recientemente dos de 
ellas (la del barrio Venecia y la 
situada a la salida 4_el paso subte
rráneo de la calle A vila), sí paso 
casi todos los días por la tercera, 
en la que tiene su inicio la aveni
da de la Alcarria junto al paso 
subterráneo vecino a la estación; 
por cierto, su nombre es el de 
glorieta de Aldovea, nombre éste 
que parecía desconocer el conce
jal. Bien, a lo que vamos. En este 
caso concreto Ja idea era ajardi
narla con plantas autóctonas de 
la Alcarria, que es lo mismo que 
decir alcalaínas: Tomillo, rome
ro, espliego, etc. Y así se hizo en 
un principio, pero las recientes 
lluvias han provocado la apari
ción no autorizada de otras plan
tas todavía más autóctonas, los 
hierbajos vulgares, que se han 
comido completamente a las 
plantas "oficiales" de la rotonda. 
Huelga decir que los empleados 
municipales han tardado un buen 
puñado de semanas en arrancar
los para restaurar el ajardina
miento inicial; total, ¿para qué? 
Más autóctono, imposible. 

EL ALCALDE 
MALQUEDA 
Manuel Peinado, convertido en 

alcalde de Alcalá merced a un 
extraño designio del destino, 
parece empeñado en alcanzar el 
título de alcalde más impopular, 
anodino y gris desde la ya lejana 
fecha de 1979, amenazando con 
desbancar incluso al desde hace 
mucho tiempo olvidado Carlos 

Valenzuela. Y realmente se está 
esforzando el buen señor, que no 
deja una semana sin agraviar a 
alguna entidad o a algún ciudada
no alcalaínos. La última ha sido 
el desaire (uno más de una larga 
lista) sufrido por Ja asociación de 
Hijos y Amigos de Alcalá, para 
cuyos detalles les remito al repor
taje de la semana pasada, agrava
da su ausencia con la asistencia 
del mismo a otro acto de menor 
entidad organizado por otra aso
ciación alcalaína. Quede bien 
claro que no es cuestión de esta
blecer comparaciones entre unas 
entidades y otras; todas son, de 
cara al protocolo, exactamente 
igual de importantes, y si Manuel 
Peinado hubiera asistido al acto 
de los Hijos y Amigos de Alcalá 
ausentándose del celebrado por la 
Casa de Andalucía, la crítica 
hubiera sido exactamente la mis
ma. El sentido común indica que, 
ante una coincidencia de celebra
ciones, el señor alcalde habría 
tenido que optar por una de estas 
dos soluciones: O bien no asistir 
a ninguna, o bien asistir a ambas 
aunque sólo hubiera sido para 
hacer acto de presencia, que es 
precisamente esto lo que acos
tumbraban a hacer algunos ante
cesores suyos en el cargo. 

En fin: Dado el despego tan ab
soluto, rayano ya en el desprecio, 
que Manuel Peinado muestra sen
tir por la ciudad a la que teórica
mente representa, es de esperar, y 
así lo deseo, que sólo lo tengamos 
que soportar, como mucho, hasta 
que tengan lugar las próximas 
elecciones municipales, y les juro 
que ya se me está haciendo largo. 
Eso sí, si yo estuviera en el pelle
jo de los responsables del PSOE 
empezaría a pensármelo muy 
seriamente, pues quien siembra 
vientos recoge tempestades, y 
lejanos están ya los tiempos en 
los que este partido ostentaba la 
hegemonía en nuestra ciudad. 

CICLISMO 
INCORDIANTE 
El pasado domingo 14 de mayo 

se celebró una carrera ciclista en 
Alcalá. Nada en principio tendría 
que oponer a esta iniciativa, si no 
fuera por el pequeño detalle de 
que sus responsables cortaron el 
tráfico en la Vía Complutense 
durante buena parte de la maña
na. Teniendo en cuenta que esta 
avenida es el eje dorsal del tráfi
co complutense, ya de por sí bas
~ante ~nmarañado, la pregunta es 
inmediata: ¿No se podría haber 
buscado otro circuito urbano 
donde las molestias a los ciu
dadanos hubieran resultado 
menores? A no ser, claro está, que 
esto les importara un pimiento 
tanto a Jos organizadores del acto 
como a los responsables munici
pales, que al fin y al cabo fueron 
quienes lo.autorizaron. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 



Formación para la indignidad 
Llevamos ya varios años en 

los que el cambio que está 
experimentando nuestra 
sociedad nos está desbordan
do. Cada vez imperan más los 
valores materiales sobre los 
éticos y lo peor es que el avan
ce se está produciendo a tal 
velocidad que no nos da tiem
po a tomar posturas para con
trarrestarlo. El afán por con
seguir riqueza y poder es tan 
desmesurado que, hasta 
aquéllos que más lo están pro
moviendo, se ven atrapados 
por las garras de su propia 
avaricia y no están más segu
ros que los demás. 

Posiblemente y como decía 
antes, el cambio lleva ya 
muchos años, pero en los últi
mos avanza en progresión 
geométrica. 

Cuando terminaba la etapa 
franquista y se empezó a vis
lumbrar más libertad de 
expresión y todos veíamos el 
cielo abierto porque palpába
mos los progresos en lo social, 
el PSOE se alzó como el aban
derado de la nueva democra
cia. Todos recordaremos su 
primera campaña electoral 
con el lema "Por el cambio" y, 
aprovechando la euforia del 
momento, Alfonso Guerra dijo 
aquella frase de, "Es tal el 
cambio que se va a producir 
en España que no la va a 
conocer ni la madre que la 
parió". ¡Quién le iba a decir a 
él que aquello sería una frase 
casi profética! 

Lo que pasa es que las bon
dades que nos predicaban 
eran de una sociedad idílica, 
paradisíaca. ¡Todos íbamos a 
tener de todo! Y claro, como 
las cosas no cambian de la 
noche a la mañana de forma 
radical si siguen unas normas 
y una ética tradicionales, 
había que cambiar éstas para 
que el efecto se produjera. Y lo 
hacen a través de los medios 
de comunicación. Saben que 
la 1V se filtra en todos los 
hogares, condiciona notoria
mente nuestra vida y ahí se 
lanzan a manipular el mensa
je para que, en el día a dia, 

cada miembro de la familia , 
desde el más pequeño al más 
mayor, vaya amoldando su 
carácter hacia ese mundo 
que, como un virus informáti
co, penetra constantemente 
en nuestra casa. Y de aquella 
1V de hace 30 o 40 años con 
programas informativos y de 
entretenimiento en la 1 ª cade
na, manipulada también pero 
con contenidos más acordes 
con la moral de la época, 
hemos pasado a esta explo
sión de cadenas privadas don
de, mediante estudios socioló
gicos y para conseguir mayor 
audiencia, no reparan en pro
gramar todo aquello que nos 
produzca novedosas sensacio
nes para matar el aburrimien
to que cada dia afecta más a 
una sociedad carente de ini
ciativas y actividades. 

Empiezan a proliferar los 
programas de violencia, de 
erotismo, de incitación al con
sumo, de exaltación de la 
riqueza aunque para conse
guirla haya que avasallar a 
quien se interponga en el 
camino y donde una persona 
no vale nada si no es un obje
to económico. 

Y cuando toda esa corriente 
va creciendo de forma impara
ble y tenemos programas co
mo Tómbola, Crónicas Mar
cianas, etc., y estamos ya a 
punto de estallar porque con
sideramos que son una autén
tica basura, atentan contra la 
dignidad humana y nos 
vamos cansando de ellos, van 
y sacan o copian el Gran Her
mano. Evidentemente, vuelve 
el impacto novedoso, volvemos 
a sentirnos arrastrados a 
seguir cada episodio para ver 
el desenlace,. .. vuelve a subir 
la audiencia. 

Pero ¿qué es lo que nos 
enseña este programa? ¿Qué 
virtudes podemos extraer de 
su contenido?: Ninguna. 

Algún sociólogo "pringado", 
de los que posiblemente 
cobren mucho por aportar 
ideas a las cadenas para 
aumentar su audiencia, dirá 
que obedece a un estudio 
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sociológico para ver las reac
ciones del ser humano ante 
situaciones excepcionales y 
que es muy interesante como 
experimento para analizar ese 
comportamiento. ¡Vale! ¡Muy 
bien! Pues que lleven a cabo el 
experimento los estudiosos 
del tema y no metan a toda la 
sociedad, con edades y cultu
ras tan diversas, a ser espe
cialistas en sociología. 

Pero es que, además, ni 
siquiera es eso. Según he oído 
en la radio, el programa tiene 
un presupuesto de 1.200 
millones de pesetas, se ha 
escogido a los personajes en 
un casting y se les ha impues
to casi un guión y unas for
mas de vestir y de comportar
se. Naturalmente, a los espec
tadores nos han hecho creer 
que esos personajes son libres 
y naturales y nos conceden el 
protagonismo de juzgarles. ¡El 
morbo está servido! 

Y claro, ha pasado a ser el 
programa de mayor audiencia 
y eso es lo que le importa a la 
cadena. Se traduce en ganar 
mucho dinero. No importa que 
el mensaje sea nefasto, que 
las virtudes humanas sean 
abolidas y que nuestra socie
dad se vaya haciendo cada vez 
más consumidora de valores 
negativos. ¿De qué pueden 
servir campañas de educación 
humanistica, que al Ministerio 
de Cultura o Educación le 
cuesten muchos millones, si 
luego viene un programa de 
éstos y destruye todo? 

Amigos lectores, ya que 
nuestros gobernantes no 
ponen coto a estos desmanes, 
porque seguramente a ellos es 
a los primeros que les interesa 
manipularnos, seamos noso
tros los que sepamos evitar, 
dentro de nuestras posibilida
des, la pérdida de nuestra dig
nidad. Apaguemos el televisor 
a tiempo y cambiemos de 
canal si es que hay algo que 
valga la pena. 

Eladio CORROCHANO GARCÍA 
Asociación de Vecinos 

"El Val" 

c{BONZAMA S.L. 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO ~-----~ 

SE VENDE PISO 
Meco. Avda. de la Luz, piso 100 m2, exterior, 
3 dormitorios, cocina amueblada, calefac· 
ción, 2 terrazas, trastero, techos de escayo
la. Para entrar a vivir. 10.000.000 Ptas. 
Tel. 91 549 19 48. IBALIZA INMOBILIARIA 

VENDO CHALET 
INDIVIDUAL, EN CAMARMA 

a 5 minutos de Alcalá de Henares, par
cela 780 m2, 350 m2 construidos, 5 
habitaciones, salón y comedor, 3 servi
cios y piscina. - 38.000.000 ptas. 
Tlfs.: 956 81 67 17 - 91 889 1 O 63 

· · . . RELOJ DE PULSERA 
lunes, 15 de mayo SEÑORA 

en Alcalá MARCA ROLEI 
(alto valor sentimental) 

-{]RATIFICARÉ ESPLÉNDIDAMENTE
Tlfs.: 616 95 6710 - 606 80 57 90 

(cualquier hora) 

SI QUIERE CONTACTAR CON 
ALICIA GRANADO 

Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.V.M. 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 
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El gobiemo rechazó la propuesta de pedir un infonne de legalidad al Conseio de Estado 

El PP sospecha que los gerentes 
están trabaiando ilegalmente 
El grupo de concejales del Partido Popular tiene la sospecha de que los gerentes que actual
mente trabajan en el ayuntamiento, los de Personal y Seguridad Ciudadana, Alfonso Luengo 
y Luis Soriano, así como la directora del Centro Asesor de la Mujer, Esther Peña, pueden 
estar trabajando en una situación de ilegalidad. Por tanto, el PP pidió en el pleno celebrado 
el martes 16 de mayo que se pida un informe sobre la legalidad de la contratación de los 
mencionados altos cargos. La propuesta fue rechazada por el gobierno argumentando el con
cejal de Personal que la propuesta debería ir en el sentido de solicitar al presidente de la 
CAM, Alberto Ruiz Gallardón, que pida ese informe "para que vea el ridículo que van a hacer''. 

Por su parte, el primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota, dijo que no era 
preceptivo pedir ese informe 
de legalidad al Consejo de 
Estado y recomendó al PP que 
si tienen dudas las manifies
ten al Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid. 

La concejal del PP Marta 
Viñuelas afirmó: "Tenemos 
dudas sobre la legalidad de las 
contrataciones mencionadas. 
Es algo que hemos venido ma
nifestando en las distintas 
comisiones informativas del 
ayuntamiento y nadie nos ha 
contestado. También hemos 
pedido un informe al alcalde, 
que tampoco ha dado respues
ta". 

Viñuelas argumentó que 
"nuestras dudas están en que 
cuando las plazas de estos 
altos cargos se llevaron a ple
no, en el debate que hubo el 
primer teniente de alcalde 
solicitó que las plazas se deja
ran sobre la mesa. De esa for
ma la única que se aprobó 
realmente fue la del gerente de 
la Agencia Tributaria". 

Marta Viñuelas explicó: 
"Estas plazas estaban aproba
das en los presupuestos, pero 
éstos todavía no han entrado 

Marta Viñuelas 

en vígor, y más teniendo en 
cuenta que en el último pleno 
hubo otra modificación de los 
mismos. Ésas son las dudas 
que tenemos, dudas que se 
acrecientan al ver que nos 
hemos dirigido a la comisión 
informativa y al alcalde y no 
hemos recibido respuesta. Por 
eso presentamos la moción en 
el pleno, porque el ayunta
miento puede estar incum
pliendo la legalidad con los 
gerentes". 

100°/o 

Alfonso Luengo, gerente de 
Personal, y Luis Soriano, 
gerente de Seguridad Ciu
dadana, fueron los primeros 
en llegar al ayuntamiento. El 
coste de su contratación, 
como cargos de confianza polí
tica fuera de convenio, es de 
13 millones de pesetas por 
año. En situación distinta está 
la plaza de la directora del 
Centro Asesor de la mujer, que 
tiene una remuneración 
menor que la de los gerentes. 

de su inversión garantizada más el 100°/o de la revalorización media 
mensual del DOW JONES EUROSTOXX SO índice de las mayores 

empresas de las Bolsas Europeas sin correr ningun riesgo 
(rentabilidad 46,7º/o en 1999 y 22°/o desde 1991), . 

Hasta el 31 de mayo de 2000 o agotamiento de emisión 2000 millones 

En Alcalá de Hsnan1s: 

Frelre & Asociados 
~latas, A.-m- Fl-ncl-

Fl'fllnl MuHIB#ll/UIOB S.L. 
~ ......... a.e. ...... .1121• 

CI Gap 5. Tell. 91 888 aM 
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frelreGnttemall.es 

www.paglna.de/segurosfrelre 

El pleno rechazó 
la propuesta del PP 

El primer rector 
de la universidad 
no tendrá 
calle en Alcalá 

El primer rector que tuvo 
la universidad de Alcalá 
después de su refundación 
en 1977, Manuel Martel 
Gil, no tendrá, al menos 
por el momento, denomi
nación de calle en la ciu
dad complutense. El grupo 
de concejales del Partido 
Popular presentó la pro
puesta en la sesión de ple
no celebrada el martes 16 
de mayo pero el gobierno 
municipal rechazó la pro
puesta. 

La proposición fue defen
dida por el concejal del PP, 
Jesús Dominguez Picazo, 
quien confesó que Manuel 
Martel Gil fue profesor 
suyo en la universidad y 
que era un hombre muy 
querido además de que 
ocupó el cargo de rector 
durante dos años, los pri
meros después de la refun- . 
dación de la universidad. 

El gobierno municipal 
complutense rechazó la 
propuesta, por lo que de 
momento Manuel Martel 
no tendrá calle en Alcalá. 

Funeral en San Ddefonso 
El jueves día 18 de 

mayo tuvo lugar en la 
capilla de San Ildefonso 
un funeral por Manuel 
Martel, el primer rector 
de la universidad, que 
ostentó el cargo durante 
dos años. Manuel Martel 
falleció en abril. El fune
ral fue organizado por la 
universidad. 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
(junto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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Horarios irracionales Con permiso 

Los paraísos 
artificiales 

Soy casi un fanático del fútbol
sillón, pero sin llegar a la catego
ría de forofo. Lo pasé bien con el 
partido del Real Madrid en 
Munich, aunque hasta casi el 
final tuve miedo de la reacción 
germana. 

Lo que me chocó fue el grupo 
formado por un millar de aficio
nados que fueron al Aeropuerto a 
las cuatro de la madrugada para 
ver a los llamados "héroes". Y esto 
no es la primera vez que ocurre. 
No comprendo cómo unos ciuda
danos normales pueden romper 
sus horarios para ir a pegar cua
tro gritos destemplados en la ter
minal, al paso de esos distingui
dos peloteros. ¿Es que esos indi
viduos no trabajan el día siguien
te? Si es porque son víctimas del 
paro, mis excusas, aunque tam
poco entiendo muy bien cómo 
estando en esa triste situación les 
queda ánimo para caer en seme
jante frtvolidad . 

Y no es mi intención criticar el 
fútbol y el ambiente que lo rodea, 
pues repito que es un juego que 
me gusta y que llegué incluso a 
practicar de mozo (pateé cuero en 
calidad de "guest-player" duran
te una temporada en un equipo 
inglés llamado Sutton Old Boys, 
en canchas mojadisimas). Mi dis
gusto viene del desbarajuste y de 
la irracionalidad de los horarios 
españoles. Parece que están dise
ñados a favor de los inactivos y 
en contra de los currantes de 
todo tipo. Por ejemplo, las más 
selectas películas las pasan por 
televisión durante la franja hora
ria de 1 a 4 de la madrugada. Y 
¿qué decir de los bares de copas y 
discotecas, algunos de los cuales 
cierran a las 6 de la mañana? No 
hablemos ya de esos estableci
mientos que llaman del "baka
lao", que siguen abiertos hasta 

las once de la mañana. De ver
dad, ¿es serio todo esto? 

Recuerdo mis travesías vesper
tinas por las rutas de la dulce 
Francia. Si me descuidaba un 
poco, a eso de las ocho de la tar
de ya no me atendían en los res
taurantes de carretera. Me enoja
ba cruzar pueblos semidesérticos 
y con las luces apagadas, algo 
incluso terrorífico. La estampa 
opuesta a esto es el bullicio y el 
tráfico intensísimo en nuestras 
calles y carreteras a altas horas 
de la noche y de la madrugada, 
cuando lo razonable, en función 
de la exposición al sol, seria un 
desfase máximo de un par de 
horas en relación con el horario 
francés. 

Tampoco me olvido de la cam
panilla que tocaban en los "pubs" 
de Londres a las 10.30 para 
anunciar la última ronda, y que 
recientemente, como auténtica 
revohrción, han prolongado hasta 
las ll. 

A mí me parece que tanto el 
hábito francés como el desmadre 
español son un tanto extrema
dos. Como ocurre casi siempre, 
se echa en falta ese término 
medio que para muchos, no para 
mí, es signo de mediocridad. 
Puesto a decidirme por uno o por 
otro, yo me inclinaría por el hora
rio de nuestros vecinos del norte, 
que al fin y al cabo es lo más 
parecido al de nuestras poblacio
nes rurales de hace cerca de cien 
años. Me tacharán tal vez de 
decadente, pero pienso que nues
tra actual forma de vivir es dispa
ratada, daña nuestra salud y fre
na nuestra productividad. ¿Se 
han parado ustedes a pensar por 
qué la renta per cápita de Francia 
es casi el doble que la de España? 

Fernando GARCÍA-PELA.YO 

Vamos camino de convertirnos en un mundo fe
liz, pero no hacia el que nos proporcionaría may<_>r 
realización personal, y por tanto, mayor armoma 
general, sino todo lo contrario. Porque, aunque sea 
duro decirlo, se está potenciando el camino que 
conduce al triunfo de la más absoluta estulticia. 

Porque pensar resulta molesto y, a veces, produ
ce dolores de cabeza, las drogas sintéticas y no sin
téticas llevan a paraísos artificiales por una vía 
libre de obstáculos y a mil por hora. Tanto es así, 
que van dejando la mente humana como una pil
trafa, como señala el Centro de Estudios de Cien
cias Sociales de Ormosk, de Inglaterra, sobre las 
drogas de diseño. ¿A quién interesa? Desde luego, 
al género humano, no, así que cada cual saque sus 
conclusiones. Pero las drogas, que son de toda 
índole, nos las presentan como un avance de la 
libertad y la democracia. Así llegaremos a tener 
una robótica inteligente y unos humanos robotiza
dos. ¡No!, no exagero. 

El escritor italiano, Antonio Tabuchi, no se can
sa de repetir que las vanguardias han sido susti
tuidas por la publicidad, y tiene toda la razón, ya 
que ésta nos vende la moto que quiere y cuando 
quiere, como dice, muy acertadamente, Ignacio 
Ramonet. Pero el éxito del invento es que lo hacen 
mientras que nosotros seguimos creyendo que 
ejercitamos la libertad plenamente. Al paso que 
vamos, nos van a derretir la masa pensante del 
cerebro dejándola reducida a dar las respuestas 
primarias del Horno Sapiens de hace 40.000 años. 
Y si quieren pruebas, ahí tenemos al gran herma
no, no al de la pantomina de tele 5 , sino al de ver
dad, al de George Orwell, que intenta convencernos 
de los maravillosos logros de esta mundializada 
sociedad, a pesar de que hace agua por todas par
tes. Pero lo trágico del tema, es que estas aguas no 
se puede arreglar cambiando las tuberías, sino 
haciendo trabajar a la materia gris de nuestro cere
bro, pero como eso agota un montón, nos dejamos 
llevar por la corriente de la vida como frágil ramita 
por caudaloso rio. El peligro que corremos es que 
nuestros encéfalos se queden atrofiados de tal 
manera que cuando queramos hacerlos funcionar 
ya no respondan. 

Teresa GALEOTE 

tulSOSOE~EAAÑO RECUPERACIÓN DE ASIGNATURAS 
.J\AIOYAGoSTo_ CON TÉCNICAS DE ESTUDIO. 

PUERTA de Madrid 

Primaria, ESO, BUP y COU. 

t\ilSOSOE\NGi.li INGLÉS EN INMERSIÓN TOTAL. 
- Un mes hablando, jugando y pensando en inglés. 

INGLÉS Y DEPORTES EN ASTURIAS. 
INGLÉS EN IRLANDA. 

- ~~Ut\ONES De 2 a 12 años. Un mes para el inglés, 
_ DIVERTIDAS - la creatividad y los deportes. 
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Muv feo, señor alcalde 
En la ya pasada Semana 

Santa terúa la inquietud de 
saber cómo algunos miembros 
del equipo de gobierno (los del 
grupo politico IU) la afrontarí
an. Recordaremos que este 
grupo político desde hace 
mucho tiempo criticaba abier
tamente a los concejales por 
asistir a actos religiosos. Aho
ra que se encuentran en el 
gobierno municipal era impor
tante ver cómo iban a respon
der. Pues esta vez, Luis Suárez 
Machota sí ha sido consecuen
te con sus pensamientos y no 
ha asistido ni participado en 
los actos de la Semana Santa. 

Pero independientemente de 
lo comentado anteriormente 
yo soy de la opinión de que 
nuestros representantes en el 
ayuntamiento deben estar 
presentes en este tipo de 
actos, aun sabiendo que por 
su ideología no se encuentren 
identificados. Una persona 
que se convierte en concejal 
debe asumir este tipo de obli
gaciones aunque no vengan 
impuestas, ya que sí son exigi
bles desde el punto de vista 
social y protocolario. Queda 
feo, muy feo, comprobar que el 
alcalde y su equipo de gobier
no (exceptuando algún conce
jal), ya no sólo no participen 
en los actos de la Semana 
Santa sino que desaparecen 
de la ciudad, dando una mala 
imagen de ella. Es como des
preciar o importarles bien 
poco lo que ocurra en Alcalá. 

Parece que el señor Peinado 
no se ha percatado que ya 
hace tiempo dejó de ser profe
sor de universidad y ahora es 
alcalde de una ciudad, donde 
ambos cargos son muy dife
rentes. Ser alcalde, además de 
ser gestor, significa ser el 
máximo representante de los 
ciudadanos y allí donde exista 
un evento cultural y social 
importante, como es en este 
caso la Semana Santa, tiene 
que estar presente, le guste o 
no. Ya tendrá tiempo para irse 
de vacaciones. 

Pero no es lo único que se le 
puede achacar a nuestro 
alcalde. Últimamente, suele 
salir en la prensa local más 
bien para hablarnos del medio 
ambiente o de temas científi
cos (ver último número del 
semanario PUERTA DE 
MADRID) que para presentar
nos proyectos creíbles y reali
zables en la ciudad. Está muy 
bien que el alcalde sea una 
persona culta y entendida 
pero al ciudadano lo que le 
interesa es que las calles estén 
arregladas y los barrios bien 
abastecidos de servicios, es 
decir, mejorar su calidad de 
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vida. Lo demás puede esperar. 
Espero que para sucesivos 

momentos tenga en cuenta el 
señor Peinado mis opiniones y 
las ponga en práctica, de lo 
contrario creo que los tres 
años que le quedan de manda
to se le pueden hacer muy lar
gos y tediosos. Sin más, reci
ban un cordial saludo. 

Francisco Javier 
VILLALVILLA PÉREZ 

Agradecimiento 
al Hospital 
Príncipe de Asturias 

Después de treinta y dos 
días ingresada en el Hospital 
Principe de Asturias, el trato 
humano que recibes de los 
profesionales es, quizá, más 
importante que la tecnología 
utilizada. Éste es el motivo de 
dirigirme a ustedes para agra
decerle a los médicos/as, 
enfermeros/as y administrati
vos/as del hospital, y en espe-

Inventario de chapuzas 

El solar 
bucólico 

Al norte de la estación, es 
decir, por la parte del Campo 
del Ángel, existe un solar que 
separa a la pasarela de las 
calles situadas más allá. Este 
solar, como es su obligación, 
cada vez que llueve se emba
rra, convirtiendo en impracti
cable el camino para todos 
aquéllos -cada vez más- que 
viven en ese nuevo barrio 
alcalaino. 

Hace ya varios años, y ante 
las protestas vecinales, el an
terior equipo de gobierno pro
cedió a hacer, como solución 
de emergencia, una estrecha 
acera de asfalto, de no más de 
un metro de anchura. De mo
mento -sólo de momento- el 
problema se palió, que no so
lucionó, pero claro está, ten-

cial a los profesionales que 
desempeñan su trabajo en la 
segunda planta de dicho cen
tro, su ayuda a lo largo de 
todo este tiempo. 

Con estas palabras deseo 
manifestar la admiración y 
respeto que siento hacia las 
personas que han hecho posi
ble que vuelva a casa en per
fectas condiciones después de 
que mi vida ha estado pen
diente de un hilo durante un 
mes. 

Gracias a la doctora Inma
culada Lasa y a su equipo que, 
con sus conocimientos y buen 
hacer, han ayudado en gran 

medida a que supere mi enfer
medad. Gracias a la Estomate
rapeuta Maria Encina Arias 
por su apoyo en los momentos 
más dificiles y su paciencia a 
la hora de enseñarme cómo 
aprender a vivir con una Ileos
tomía, cómo volver a vivir en 
una situación tan nueva y tan 
dificil y cómo superar psicoló
gicamente todos estos cam
bios. 

Por último mí más sincero 
agradecimiento a los/las en
fermeros/as que han estado 
continuamente a mi lado. 

Amparo 
JIMÉNEZ JIMÉNEZ 
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dria que haber vellido segui
do por una urbanización en 
condiciones de la zona. 

Pero han pasado varios 
años y el problema sigue 
exactamente igual. Aunque 
el fuerte sol de estos días ha 
secado los charcos y el ba
rro, les aseguramos que du
rante bastantes semanas 
cruzar por allí era toda una 

aventura, ya que incluso la 
acera solía estar llena de 
barro por culpa de los coches 
aparcados que cruzaban por 
ella, deteriorándola además 
cada vez más. 

¿Cuántos años habrá que 
seguir esperando hasta que 
el ayuntamiento se digne a 
arreglarlo de una vez por 
todas? 

PUERTA de Madrid 
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Ocurrencias 
- En la forma de ser de 

una persona, pesa más el 
entorno que los genes. 

- Más que de donde has 
nacido, eres de donde 
hiciste el bachillerato; o 
equivalente. 

- Lo dijo Bartrina, el poe
ta catalán: 

Nunca puede el ignorante 
ser feliz, siempre me 

dices, 
¡cuántos hombres hay 

felices 
que no saben quién.fue 

Dante! 

- Todos vivimos sujetos a 
una máquina: el reloj. 

- Dijo la enfermera al 
paciente: y ahora, cuando 
venga el cirnjano, sonría. 
El pobre está muy deprimi
do desde que lo operó a 
usted. 

- Adán le dijo a Eva: 
Vamos a jugar a las hojas 
de parra. 

- Las lluvias son las gote
ras de las nubes. 

- ¿Es usted español? 
- Sí, desde pequeño y 

todo seguido. 
- Se murió su padre y 

como ya no se lleva el luto, 
se puso la corbata a media 
asta. 

- Y pensar que, si visiese 
ahora, Cervantes estaría 
escribiendo guiones para 
series de televisión. 

- Hay cosas que no se 
aprenden en la universi
dad. Por ejemplo, cómo 
hacerse rico. 

- La culpa de todo la tie
nes tú, por haberle dicho al 
cura: "Sí quiero". 

- En el país de los ciegos. 
al tuerto lo detienen por 
provocador. 

- La cultura no excluye la 
barbarie. 

- Cuando su mujer le 
dejaba "realizar el acto". él 
lo consideraba como una 
indemnización. 

- El gato es como un 
huésped, que vive aparte, 
no paga. ni está agradeci
do. 

- El gato no tiene amo. 
Tiene casa. 

e.e. CASTELLANA 
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El Cardenal Spínola y las Santas Formas 
El mes de mayo nos acerca al 

recuerdo de la celebración 
eucarística que se hacía a las 
Santas Formas, como forma 
propia y singular privilegio de 
la celebración del Corpus 
Christi. Todos recordamos 
cómo el pasado año de 1997 se 
hizo una singular conmemora
ción, aunque las Santas Formas 
no se conservaran ya en su rea
lidad sacramental, como anti
guamente. Con todo, se puso 
de manifiesto la piadosa 
memoria histórica que aún 
queda en la población religiosa 
que sí conoció y participó en 
los especiales cultos que se 
daban a las Santas Formas con
servadas incorruptas. Y en la 
medida de lo posible, las nue
vas generaciones de creyentes 
cumplen con lo fundamental de 
aquella singular presencia de 
Cristo en Alcalá, como se pone 
de manifiesto en la devoción 
de las Primeras Comuniones, y 
en las frecuentes celebraciones 
eucarísticas de parroquias y 
conventos. 

El pensamiento se nos va hoy 
a los inicios del culto a las San
tas Formas, allá por los prime
ros años del siglo XVII. Y a 
una figura recordada en los 
documentos que vieron la luz 
en mayo del citado año noven
ta y siete. He repasado hoy 
algunos hechos referentes a los 
inicios de este evento, en lo 
tocante al cuidado que se puso 
en utilizar los medios apropia
dos para la conservación defi
nitiva e identificación segura 
de las Formas incorruptas. A lo 
largo de los tiempos este Santí
simo Sacramento tuvo sola
mente dos ostensorios donde 
conservarse: el primero, o pri
mera custodia, si creemos a la 
piadosa tradición, sería de cera 
y miel, construida por las labo
riosas abejas en su panal; la 
segunda y definitiva hasta su 
desaparición fue la que regaló 
don Agustín Spínola en 1622. 
Nuestros historiadores locales 
dan muy pocos datos de este 
donante. Portilla, que se detie
ne tanto en los bienhechores de 
Alcalá, de la Universidad, de 
los colegios y de los conventos, 
nada dice al respecto, y en 
general muy poco de las Santas 
Formas. Sí que lo nombra E. 
Azaña, y comenta que fue car
denal obispo de Tortosa y arzo
bispo de Santiago y Sevilla, e 
hijo del marqués de los Ralba
ses; y lo mismo A. Reymundo. 
Quitano Ripullés igualmente 

habla de la donación del arzo
bispo Agustín Spínola, remi
tiendo a la nota (359) que sólo 
aporta "Arzobispo de Sevilla y 
Santiago ". Creo que merece la 
pena decir un poco más sobre 
este personaje, al menos para el 
gran público que lee las histo
rias generales de Alcalá. Acu
dirilos para ello a la biografía 
directa que escribió G. Aranda, 
(Sevilla 1682). En efecto, 
Agustín Spínola, que luego 
fuera cardenal de la Santa Igle
sia hizo donación de la única 
custodia que tuvieron las San
tas Formas, puestas al culto de 
los fieles. 

Para completar lo ya divulga
do de este benefactor y devoto 
personaje, diremos que fue hijo 
del célebre Ambrosio Spínola, 
duque de Sexto y primer mar
qués de los Balbases, el general 
español inmortalizado por 
Velázquez en el cuadro de la 
"Rendición de Breda", o de 
"las Lanzas". Nació Agustín en 
Génova en 1597; muy niño 
vino a la corte de España y 
vivió cinco años como menino 
de la reina Margarita de Aus
tria. Estudió Gramática en 
Alcalá de Henares, siguiendo 
después los estudios cinco años 
en Salamanca. Volvió a 
Madrid, y a Alcalá, no para 
cursar de nuevo, sino para 
reconocer en la condición de 
pasante lo que había estudiado 
en la salmantina. Puso casa en 
Alcalá, mas pronto se retiró a 
la hacienda de Jesús del Monte 
en Loranca de Tajuña (Guada
lajara), donde los Padres de la 
Compañía del Colegio de Alca
lá solían trasladarse en verano. 
Felipe IV pidió para él el car
denalato al papa Pablo V, y le 
fue concedido en la creación de 
11 de enero de 1621, cuando 
tenía veintitrés años; recibió el 
capelo cardenalicio en el 
monasterio de San Bartolomé 
de Lupiana: no tenía órdenes 
sagradas, ni renta eclesiástica 
alguna. Salió para la elección 
del papa Gregorio XV, pero ei:i 
Barcelona le comunicaron que 
ya se había terminado el cón
clave y se volvió a Madrid. 
Tras la muerte de su madre 
Juana Basadone, se hizo sacer
dote, ord~nado por el obispo de 
Segovia Iñigo de Brizuela. Se 
preparó para la primera misa 
en la residencia de Jesús del 
Monte, con quince días de reti
ro, y luego la celebró en una 
capilla apartada del Colegio de 
Alcalá, asistido por el Rector, 

Padre Francisco Aguado, y los 
padres del Colegio. En Alcalá 
socorría a los pobres de los 
hospitales, llevándoles aquel 
día la comida y sirviéndoles 
por su persona. Los días de los 
patronos de las comunidades 
iba a decir misa a los colegios; 
en la Cuaresma hacía los Ejer
cicios Espirituales de San Igna
cio; y era admirado por la 
juventud universitaria de Alca
lá. Con ocasión de las fiestas 
del año 1622, por la canoniza
ción de San Ignacio, tuvo un 
roce con el Rector de la Uni
versidad por cuestiones de pro
tocolo en el primer día del 
octavario dedicado al Santo. El 
Padre Aguado expuso al carde
nal la necesidad de disponer de 
una custodia para las Santas 
Formas que tenían en el Cole
gio y el prelado mandó labrar 
una para el culto: una custodia 
de plata tan rica como vistosa, 
valorada en más de tres mil 
ducados. (Andrade: Vida del 
R.P. Francisco Aguado).. No 
entraré en la descripción de la 
custodia por ser muy conocida 
por la pintura que hizo de ella 
F. Yuste, y estar técnicamente 
descrita por M.E. Muñoz San
tos, en los documentos publica
dos el citado año de 97 pasado. 
En 6 de enero de 1623 le pro
puso Felipe IV a Gregorio XV 
para el obispado de Tortosa: 
tenía entonces Spínola veinti
siete años y se exigían treinta, 
por lo que obtuvo dispensas, 
siendo consagrado en la Real 
Capilla el 12 de junio de 1623. 

En 1627 pasó al arzobispado 
de Granada, y en 1630 al de 
Santiago, entrando en la sede 
compostelana con los trofeos 
de la batalla de Nordlingen 
(Guerra de los Treinta Años). 
Recibió el palio de cardenal del 
papa Urbano VII en Roma. En 
1645 llegó a Sevilla, donde 
permaneció hasta su muerte en 
1649, recibiendo definitiva 
sepultura en el Colegio de la 
Compañía en 1710, en aquella 
ciudad. En el Callejero de 
nuestra ciudad son varias las 
calles dedicadas a notables car
denales, pero ninguna a Spíno
la, no obstante que su preciosa 
custodia nos acompañó hasta 
los días de ayer, puede decirse. 
Tal vez no sean méritos sufi
cientes, pero sería pedagógico 
también que la hubiera, y una 
forma de recordar el Tesoro 
perdido. 

Ángel ALBA 

PUERTA de Madrid 



Los extremos se tocan; es 
un viejo dicho y una vieja ley 
fisica. Y también política. 
Hace pocos días en el otro ex
tremo del espectro político, se 
ha vuelto a repetir la misma 
irracionalidad: horas después 
del asesinato de L6pez de La 
Calle, en las calles de Andoa
in aparecieron pintadas que 
decían de la Calle, jódete. 
Habían conseguido a la terce
ra, después de los intentos 
contra Carlos Herrera y con
tra la redacción del díario La 
Razón, en ambos casos por el 
método de la carta bomba, de
masiado sofisticado y por ello 
menos seguro, habían conse
guido asesinar a un represen
tante de la prensa, a alguien 
que colaboraba con el díario 
El Mundo desde el País Vasco 
y que, parece ser, creía en la 
libertad de expresión y en la 
convivencia democrática. Y a 
estos irracionales, tanto como 
los otros. no les bastó con el 
asesinato. Después de díspa
rarle y rematarlo en el suelo 
para que no quedara un res
quicio a la esperanza de su
pervivencia, llenaron de pin
tadas Andoaín con el de la 
Calle, jódete, para que si al
guna duda quedaba, nadie 
dudara de la irracionalidad de 
sus matarifes. Una vez más se 
mataba al mensajero, como si 
quien trasmite la noticia fuera 
el responsable de ella. Una vez 
más se intentaba acallar al 
mensajero por los disconfor
mes con el mensaje, mensaje 
que no produce, precisamen
te, quien lo trasmite. 

Dícese de la irracionalidad, 
de la carencia de razón, que 
es lo opuesto a la razón o lo 
que va fuera de ella. La irra
cionalidad es una caracterís
tica esencial en el bruto, ca
racterística que lo diferencia 
del hombre. Hay seres huma
nos que, por estar, están 
muy por debajo del bruto, 
pues teniendo la posibilidad 
de razonar, y por ello de dis
cutir, de dialogar. de díscre-

las conftdencias de Don Miguel 

1 rracional id ad 
Hace algunos años, cuando un grupo for
mado por un Guardia Civil, hoy ex, y tres 
menores discípulos suyos, asesinaron en 
las ruinas de aquella discoteca madrileña 
de la carretera de La Coruña a una des
graciada inmigrante, creo recordar que dominicana y 
llamada Lucrecia, grupo asesino sumergido en las doc
trinas irracionales de la extrema derecha, aparecieron 
pintadas - también aquí en Alcalá, yo las vi- que de
cían Lucrecia, jódete. Al desgraciado asesinato, se aña
día así el más repugnante de los desprecios, la carencia 
de un mínimo sentido del respeto a la muerte. Al asesi
nato se le unia la más odiosa irracionalidad. 

par y de toda posible capaci
dad racional, renuncian a 
todo ello obcecados por su fa
natismo, imposibilitando la 
convivencia, necesaria en toda 
sociedad racional. Y ahí es 
donde una vez llegados, ya no 
cabe presumir racionalidad 
alguna por parte de quienes 
sufren sus agravios y. lo que 
es peor, sus delitos. Una vez 
ahí llegados, tal vez por aban
dono imprudente cuando se 
les dejó crecer en sus inicios 
por los mismos que ahora su
fren directamente sus barba
ridades, barbaridades hoy a 
todos extensibles, ahí llegados 
en cuando lo único que se 
puede hacer es aislar el foco, 
dejar sólos a quienes tan irra
cionalmente hacen y dicen, 
para una vez aislados conse
guir su extinción. Pero aisla
dos. Dar apoyo, que no sea 
caritativo o sanitario, a tales 
irracionales, será prestarles 
alas para que sigan volando. 
Sea quien sea quien les consi
ga el más mínimo de los apo
yos y les dé apoyo con el pre
texto que sea. El único posible 
final es que a la desaparición 
ineluctable de la irracionali
dad y de quienes la represen
tan, se una el desprecio de 
quienes consintieron su creci
miento y luego su manteni
miento. Tan despreciables son 

quienes tienen como doctrina 
política la destrucción fisica 
del disidente como la de quie
nes les sirven, de la forma que 
sea, del más mínimo de los 
apoyos. 

La Constitución Española 
también rige en Vascongadas, 
simplemente porque así lo 
queremos los españoles, que 
algo nos jugamos todos en el 
empeño. Y los vascos, meme
ces y greguerías al margen, 
son lo quieran o no, lo quera
mos o no, también españo
les. Todo lo que se haya de 
hacer con una mínima racio
nalidad se hará desde la 
Constitución y desde el Esta
tuto de Autonomia que de ella 
dimana. Eso sí, para quienes 
crean en la democracia y en el 
Estado de Derecho. Con la de
mocracia estaban los parti
dos nacionalistas clásicos. 
Con ella deben seguir para 
aislar a la irracionalidad, o 
sea a los que sólo razonan con 
la fuerza bruta, como fascis
tas y con las armas. Y eso 
debe estar muy claro. Aqui sí 
que no caben ambigüedades. 
Cada vez menos. Un matón es 
un matón en el barrio hasta 
que los demás se enfrentan a 
él. Cuando la razón se opone a 
los irracionales, poca vida le 
queda a los que carecen de ra
zón. Pero en esto ha de darse 

la más completa unidad. La 
unidad de los demócratas. 
Salvo que se impida por una 
especie de sinrazón naciona
lista el paso a la democracia y 
al Estado de Derecho. 

Se ha llegado a un punto de 
no retorno. Los asesinatos, los 
atentados, la violencia y la 
irracionalidad son en estos 
momentos un fin en sí mismo. 
Es claro que tanta barbarie ya 
no sirve, si alguna vez sirvió, 
como medio para conseguir la 
independencia o lo que se pre
tenda conseguir. Sólo vale la 
via democrática. Y un partido 
democrático no puede ser am
biguo ni cobertura de actitu
des antidemocráticas; no 
puede ser cobertura de ese 
mínimo porcentaje de vascos 
que por el terror quieren im
poner su sinrazón. ¿Alguien 
se imagina lo que sería de ese 
País Vasco convertido en una 
Euskalerria imposible en 
nuestros días, una especie de 
antigua Albania con sus En
ver Hoxha procedentes de 
pistoleros, delincuentes y ase
sinos?. Que piensen en ello 
quienes aún sean capaces de 
ello y que mediten si mejor 
será seguir unidos a España o 
pasar a ese estado fascista y 
delirante en el que unos pocos 
quieren convertir no se sabe 
bien si Pél!Íe de las Vasc9nga
das, sin Alava, o con Alava, 
Navarra o hasta con las pro
vincias francesas del Norte. 
Mejor traer una legión de psi
quiatras para un buen trata
miento. Digo yo. 

Salvador de Madariaga dejó 
escrito, hace ya decenios, que 
tras la dictadura España ini
ciaría por fin e imparablemen
te su camino hacia la demo
cracia; pero antes deberá sor
tear el problema vasco. En 
ello estamos. Que problema y 
grave lo es. Y no sólo para los 
vascos, sino para todos. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Corrales de comedias de Almagro 
y Alcalá de Henares ... 

Tenemos el Corral de 
Comedias de Almagro y tene
mos el Corral de Zapateros de 
Alcalá de Henares. Ambos, 
antiguos, clásicos, bellísimos, 
que, al parecer, superan en 
vetustez al de "El Globo" de 
Shakespeare, porque ambos 
comenzaron a funcionar 
como corrales de comedia 
hace cuatrocientos años, si 
no más. El de Almagro, según 
historiadores, ya estaba 
construido en el último tercio 
del dieciséis, aunque otros 
digan que inició su andadura 
dentro del diecisiete. En 
cuanto al alcalaíno, nos 
informan que data del año 
1601 , por lo que está a punto 
de cumplir esos mismos abri
les, por más que estamos en 
mayo. 

En el próximo julio será el 
Festival Internacional de Tea
tro Clásico el que corone un 
verano más a Almagro como 
sede mundial del teatro. 
Estará aprestado el Corral de 
Comedias para acoger una 
parte de las representacio
nes, quedando otras a favor 
de otros escenarios también 
gloriosos. Este coliseo era 
una inmunda y olvidada 
corraliza y revivió como el Ave 
Fénix de la fábula al comedio 
del veinte, siendo poco des
pués declarado monumento 
nacional histórico-artístico. 

Desde entonces, y aún antes 
de los Festivales, no ha cesa
do de estar en activo y ser 
considerado... como el más 
antiguo del mundo, etcétera, 
etcétera. Su celebridad ha 
trascendido a todos los paí
ses, muchos de los cuales 
ofrecen para el acontecimien
to las mejores compañías. No 
sabemos qué grado habrá de 
dársele al Corral de Zapate
ros de Alcalá de Henares, que 
igualmente ha sido rescatado 
de la semi-ruina (tras haber 
sido largo tiempo sala de 
cine). Acaso se le dé un méri
to y una categoria parigual ... 

Este Corral de Zapateros se 
ha restaurado cuidadosa
mente, cuenta con 200 locali
dades y se le ha dotado de 
todas las condiciones necesa
rias para ser mucho en el 
arte de Talla y talmente de 
otras artes. La concejala de 
Cultura de Alcalá manifestó: 
"Desde el Gobierno queremos 
que el Corral de Zapateros se 
convierta en el buque insig
nia de esta ciudad y sirva 
para que haya un elemento 
más que obligue a todos los 
ciudadanos del mundo a visi
tarnos". Como se advierte, la 
pasión y el interés, muy legí
timos, por este recinto secu
lar no tiene limites. Añada
mos que el local se ha rehabi
litado totalmente por la 

Comunidad de Madrid, que 
llevará su gestión artística 
mediante una concesión que 
ha de durar 30 años. El 
Corral sigue siendo propie
dad del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, tan viejo y 
tan nuevo en su soportal de 
la plaza Mayor o de Cervan
tes, a dos pasos de la Casa 
Consistorial. En fin, que se 
proyecta todo lo más alto 
para este Corral de Zapateros 
que disputa al Corral de 
Comedias de Almagro longe
vidad vital y se propone dis
putarle igualmente su inten
so movimiento cultural, que 
ha ido "in crescendo" año 
tras año. 

¿Vencerá uno al otro? ... No 
es menester que venza nadie 
a nadie, sino que cada cual 
luzca una vida próspera para 
el bien del Arte y todo lo que 
esto implica. Del Corral de 
Almagro hemos hablado 
muchísimas veces, como tan
tas lo hemos visitado, y le 
tenemos cariño; del Corral de 
Alcalá de Henares, sabíamos 
algo de su historia y, siendo 
cine, en él veíamos las bue
nas películas que nos daban. 
Ojalá lo veamos de nuevo 
cuando esté a flor de visita y 
seguramente lo querremos 
tanto como al almagreño. 
Amén. 

( En Guadalajara, provincia hermana... ) 
En la provincia de Guada

lajara, que ya es, como las 
otras cuatro, una de las de 
Castilla-La Mancha, hay 
gentes, pueblos y lugares 
que en ese resto de la Comu
nidad no se conocen sufi
cientemente. Y es una pena. 
Porque están los grandes 
embalses , la arquitectura 
negra (esos tejados oscuros 
tan caracteristicos) . el romá
nico rural, la riquísima miel 
de La Alcarria y los excelen
tes caldos de Mondéjar y 
otras zonas. Aparte de las 
obras de arte, los recuerdos 
prehis tóricos, romanos y 
árabes y sus abundantes 
castillos o restos de ellos, 
que todavía lanzan al cielo 
sus torres medievales. 

Una vez, aquel benditisimo 
profesor don Francisco Lay
na Serrano nos aseguró que 
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esta provincia, la suya, guar
daba aún cincuenta o sesen
ta fortalezas entre las muy 
seculares y las alzadas en los 
tiempos del feudalismo. (Una 
de las mejor conservadas y 
que nos han subyugado pro
fundamente es la del dimi
nuto pueblo de Pioz, que 
ofrece sus recias murallas y 
algunas torres preciosas y 
que, según nos dijeron, se 
baria cargo de ella el Ayunta
miento para convertirla en 
centro turístico, cultural y 
cuantos oficios sea posible 
incluir). 

La proximidad de Madrid 
quitó miles de guadalajare
ños a su censo natural y hoy 
la provincia está muy despo
blada. Para Alcalá de Hena
res salieron cientos de fami
lias, como para otros focos 
indust riales de la órbita 

capitalina. 
Así y todo, nunca deja esta 

provincia de ser un encanto 
desde todos los ángulos del 
viajero. con unas gentes 
amables sin doblez y, tam
bién, sin excesivos complejos 
de inferioridad. ¿Que no son 
muchos? Bien. Son cosas de 
la vida, y lo que hay que 
desear es que los quedantes 
tengan suerte y los ausentes 
hayan encontrado aquélla a 
la que aspiraban con su par
tida. Al fin. siempre se queda 
uno con que Dios está en 
todas partes. 

En la provincia de Guada
lajara se crian numerosísi
mas cigüeñas, a las granjas 
han arribado las avestruces 
y en los restaurantes se 
come una apetitosísima car
ne de cordero ... Todo super
lativo, sí. 

Doctoras 
Pascual 

García y Rico 
San Román 

Hubimos de ir con gente 
extraña al Príncipe de Astu
rias, este anonadante hospital 
alcalaíno al que es forzoso 
recurrir cuando se está cerca y 
hay malencias, alifafes o cha
calacas que lamentar. Al 
menos, si el asunto no es gra
ve, infiltran algún optimismo, 
que no es poco. Todos quisiéra
mos comprar la vida para toda 
la vida y. como ello no es posi
ble, es forzoso irnos a la cien
cia para que nos mantenga un 
tiempo más en pie y sigamos 
dando alguna guerra, como ha 
ocurrido, aunque con más 
belleza, con los Corrales de 
Almagro y Alcalá ... 

Sin robar a nadie su hora, 
hablamos en el centro hospita
lario con la doctora Teresa Pas
cual Garcia antes de iniciar su 
consulta y para eso de la san
gre, que si está espesa, que si 
está fluida, que ya está bien, 
que no se preocupen. La docto
ra nos brinda una serie estima
ble de explicaciones incluso a 
través del ordenador, de las 
que quedamos encantados. 
Sinceramente, encantados. 
Aquí había profesionalidad y 
buena comunicación humana. 
Da gusto que así nos entenda
mos. Hasta el tremendo hospi
tal se hace acogedor ... 

- Doctora Pascual, ¿de dónde 
es usted? ... 

- De Burgo de Osma, en 
Soria .. . 

-Ah, de la Castilla pura y 
dura que conoció Machado, 
aunque no llegó a saber que en 
Burgo de Osma había otros 
espléndidos monumentos ade
más de la catedral ... 

El Centro de Salud Carmen 
Calzado, en la calle de este 
nombre, es también objeto de 
visita. Y otra doctora, Inmacu
lada Rico Sanromán, nos 
atiende y aconseja más o me
nos como un ángel que tenga 
saber, simpatía y prestancia .. . 
Que si va mejor esta medicina, 
que si va mejor la otra, que le 
recomiendo este jarabe para el 
estómago .. . Todo, en un breve 
lapso de tiempo para no perju
dicar jamás a otros prójimos e 
hijos de dios. Hay palabras que 
curan como el ungüento mágí
co de las abuelas, y doña In
maculada sabe aplicarlo para 
el alma... ¡Gracias! 

Miguel GARCÍA DE MORA 
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los componamientos humanos 

las emociones avudan 
a conseguir el éxito 

algunas de ellas, estando bien 
dotado para otras, es Bill Clin
ton: "es una persona con gran 
empatia". 

Bueno, pues con todo esto, 
que no tiene una base científi
ca, Goleman ha conseguido 
devolver la esperanza a las 
madres de familia quejosas de 
hijos inquietos. Ésos son, bajo 
su prisma, los que asumirán 
el papel de líder en el futuro. 
¡Y se queda tan ancho! Basta 
con que los eduquen en los 
valores de la inteligencia emo
cional. O sea, que educamos 
según Goleman a todos los 
niños inquietos con los valo
res de la inteligencia emo
cional y todos serán lideres. 
"No señor Goleman, no vale 
para todos esa misma educa
ción, no todos los inquietos 
tienen que ser absolutamen
te iguales". 

Daniel Goleman asegura que la inteligencia emocional ayuda a mejorar 
los resultados en la empresa. El gurú americano aconseja aplicar su 
teoría de la "inteligencia emocional" desde los procesos de selección. 

No cabe duda que los ameri
canos le sacan punta a toda 
clase de lápices. Los había fie
les, que han estado siguiendo 
al gwú de la Inteligencia Emo
cional por casi todos los países 
del mundo. La mayoria de 
Jefes de Recursos Humanos. 
Y, en cada cita, encuentran al
guna indicación casi revelado
ra que extrapolar al personal 
que de ellos depende. Son per
sonas que creen a fe ciega en 
Daniel Goleman, un nortea
mericano que lleva desde los 
años 80 explicando que los 
conocimientos técnicos y la 
inteligencia, tal y como se 
ha entendido hasta ahora, 
no garantizan el éxito profe
sional. Los oyentes de la con
ferencia pronunciada por este 
orador de fama internacional 
eran 250 ejecutivos españoles 
convocados por el Institute far 
International Research el pa
sado 31 de marzo. Como ven 
ustedes, un norteamericano 
es fácil que sea escuchado por 
un gran número de ejecutivos 
españoles, lo verdaderamente 
raro seria el caso contrario. 

Este buen señor realizó su 
descubrimiento, naturalmen
te, sin utilizar "las huellas 
dactilares", pero casi llega a 
resultados parecidos. aunque, 
menos científicos y mucho 
menos contrastables. El hecho 
lo llevó a cabo Goleman en la 
tradicional reunión de anti
guos alumnos de su colegio, 
en San Francisco. Habían 
transcurrido 15 años desde 
la graduación y allí se en
contraban hombres y muje
res que habían triunfado, 
junto a los que no. Los pri
meros no coincidían con 
quienes habían obtenido las 
mejores notas a lo largo de 
su carrera, "sino los aparen
temente normalitos que, sin 
embargo, en su conjunto, 

eran seres humanos superio
res, personas con las que 
todos nos sentimos cómo
dos y con las que era un gus
to trabajar, explicó Goleman. 
Y es que en la vida hace falta 
algo más que cumplir con 
unas obligaciones o notas en 
un colegio. Lo verdaderamen
te importante es que el niño se 
forme o aprenda las enseñan
zas "sabiendo cómo es él y 
qué diferencia existe con 
sus demás compañeros, que 
supiera más de sí mismo y 
así entenderla que unos, en 
la clase, los verá más pareci
dos a él y que otros, por 
tener herencia conductual 
distinta, los notará muy 
diferentes. Y así, los que se 
parezcan a él, le serán más 
próximos en gustos y activi
dades en el colegio y los 
otros, verá cómo denotan 
otras apetencias distintas. 
Del mismo modo que unos 
poseen mejores cualidades 
para las ciencias y otros las 
tienen para las letras. Cosa 
que hoy ni se utiliza ni se 
valora. Cortando a todos por 
el mismo patrón". 

Muchos miran atrás al cabo 
de los años y se preguntan por 
qué no han sido ascendidos: 
"a ciertos niveles todos tene
mos un coeficiente intelectual 
y una formación parecida", 
explica Goleman. Pero esto no 
es cierto según mis investiga
ciones y él añade: "La inteli
gencia emocional es la que 
nos diferencia. El coeficien
te no determina más que el 
10 por ciento del éxito en la 
carrera profesiional". Pero 
saben ustedes por qué, pues 
porque dentro de los que 
acaban una profesión están 
los "dotados para ella" y los 
que la estudian por necesi
dad o por imposición. Y así, 
los que heredan cualidades 
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para realizar alguna activi
dad, si la hacen, llegan más 
lejos y necesitan menos 
esfuerzo en llegar a la meta. 

Para sistematizar sus teorí
as y obtener esos cinco pilares 
en los que se basa la inteli
gencia emocional (autocons
ciencia, empatia, autocontrol, 
motivación y habilidades per
sonales), Goleman estudió a 
las personas que estaban rea
lizando UJi buen cometido en 
sus puestos de trabajo. para 
encontrar las competencias 
que dominaban. Miren uste
des, si yo veo a una persona 
en un puesto de trabajo y 
analizo sus huellas dactilares, 
sé si está a gusto en ese pues
to y si ese puesto es el idóneo 
o no para que se desarrolle 
íntegramente. 

A Goleman la idea, en sí 
misma, le surgió en 1973, "y 
era muy radical entonces. 
Ahora se emplea de forma 
rutinaria, y se sabe que el 85 
por ciento de las cualidades 
que distinguen a los lideres 
vienen de la inteligencia 
emocional". Usted perdone 
señor Goleman, vienen "de 
las capacidades hereditarias 
de la forma de ser de la per
sona" y son las bien llama
das antiguamente "dotes de 
nacimiento". 

Y como pueden imaginar 
ustedes, se puede tener dotes 
para una cosa y no para otras 
y así, el señor Goleman lo so
luciona de la siguiente mane
ra: no es necesario poseer las 
1 O competencias derivadas de 
esas cinco, definitorias de la 
inteligencia emocional, basta 
con tener seis o siete, siempre 
una por cada grupo. Y ahora 
remata con algo que, en Espa
ña, con perdón, daria risa. 
pero en Estados Unidos no, 
un ejemplo paradigmático de 
líder que no puede exhibir 

Por si fuera poco todo lo 
apuntado, Goleman nos cuen
ta una experiencia realizada 
en la Universidad de Stanford, 
donde los niños que en su 
infancia son capaces de 
resistir la tentación para 
conseguir un premio aún 
mayor son, al cabo de los 
años, quienes "sacan mejo
res notas en sus exámenes". 
Mire, los niños, los hay eufó
ricos y los hay inhibidos, 
tanto unos como otros, bien 
encauzados o dirigidos, pue
den llegar a conseguir bue
nas notas. Unos exteriorizan 
sus sentimientos y los otros 
los guardan por dentro. Eso 
es lo que hay que saber des
de el nacimiento, que unos 
nacemos extrovertidos y 
otros introvertidos, y que lo 
conozca el niño cuando 
empiece a crecer. 

Por último amigos lectores, 
me vais a perdonar que le diga 
al señor Goleman que las cin
co famosas claves que él esta
blece (autoconsciencia, auto
control, motivación, empatía y 
habilidades personales o 
sociales) se resumen para mi 
en una sola y esencial, el 
conocimiento a través del 
análisis digital, de las cuali
dades hereditarias psíquicas 
de cada persona. Por cierto, si 
alguien desea conocer sus 
capacidades hereditarias, 
debe llamar al 91 881 47 33. 

Luis ORDUÑA WZANO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .....••.........•..•.•...••......•..•..•...•....•.. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...............................................•......................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ...........................•....•...............•.....•....• 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social .....................................•................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ...•...•...•....•........................... 061 
Centro Municipal de Salud ......................................................•. 91 888 54 91 
Policía Nacional ....•....•......................................•...............•...............•......... 091 
Policía Municipal ........................................................•.....•...........•............. 092 
Guardia Civil ...•..................................................•....•.......•.•.•........ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .....•.•..•...•.•..•........•..•....•....•.......•..... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .•..................•.........•............................. 085 
Protección Civil ...........................................................•..........•..•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .....•....................................•.........•.............•..•....... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .......•...........•..•...................••...•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..............................................................................••........•. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ........•.......•.....•......•...................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ......•.........•......................................•..•...•.......•. 9188816 22 
Cementerio ........................................... : ...................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ................•.•........•...........•..•....••...•..•.............. 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ....................•..............•..•...••..•.•.•...•.......... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ......•.............•................•................. 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .......•........•.....••.•......•.......•..•.....•................ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ...................................................•. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...............•......•.......•.........••.....................•. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .......•................................•...... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ....•......••..........................•...................... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ..................•........•.......•............... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ...........•......••...................•.. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey .............•......•.................................. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 111 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC •.....•......•..•...•..........•...................•.................•.....•.•.•............. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..•......•........................................•............. 91 880 65 36 
Obispado .....................................................................•...... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ................................................................•.... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .......•.•..•..........•......•.•........ 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...........•• 918813461 
Archivo Municipal ........................................•..................•........... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......•........•......................................•.. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...•..•...•...................•.........•..............•......•.. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .........•.•.......•........•............... 91 885 40 00 
Hacienda ....•.................•............................•..........•.•.•...•.•.•........... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......•....•.•...•.•.......•.................................•........... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..•..•............... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .•......•........ 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.......•..•.....•••...•........•......... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ...................•........•...•.......•. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..........••.......•............•. 91 888 36 47 
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Normalmente, aquél que va a 
Tánger por primera vez tiene 
alguna idea - al menos, remota
de que se trata de una ciudad a la 
que la Historia de este siglo le ha 
puesto una romántica etiqueta de 
nido de espías y cueva de contra
bandistas. Sin embargo, de aquel 
periodo de entreguerras que va 
de 1914 a 1946 -cuando la ciu
dad era un batiburrillo de servi
cios secretos internacionales y 
delincuentes de alto copete que 
celebraban tertulia fija en el Café 
de París con la intención de vigi
larse mutuamente- ya no queda 
nada. En el mítico local ni 
siquiera está ya la mesa en aquel 
rincón apartado donde el escritor 
Paul Bowles, desengañado de su 
"Cielo protector", tomaba un 
güisqui diario hasta que se 
murió, hace ya un par de años. 

Lo que sí permanece intacto en 
Tánger, afortunadamente en mi 
opinión, es ese aire de ciudad 
permanentemente ocupada por 
gentes venidas de todas partes 
del mundo junto a la necesidad 
natural y no dictada por nadie de 
que sus hijos crezcan aprendien
do cuatro o cinco idiomas, aun
que sea sin método ni orden, pa
ra poder entenderse con los que 
llegan, los que se quedan y los 
que se van. Ahora que tanto se 
practica en algunos sitios eso de 
avanzar hacia atrás reivindican
do códigos de barras identifica
doras para quienes han nacido en 
un territorio concreto o descien
den de linajes con solera rancia, 
me parece enormemente saluda
ble que permanezcan ahí -como 
una herramienta higiénicamente 
provocadora contra el purismo-
esa docena de ciudades del mun
do que nunca fueron de nadie 
porque han sido de todos, ya que 
por ellas pasaban y pasaban pue
blos y razas, sucesivamente, le
vantando su presencia junto o so
bre las anteriores. Es radicalmen
te falso que tales lugares carez
can de definición y hay que tener 
mucho serrín en la cabeza para 
decir que Nueva York, Damasco, 
Marsella, Barcelona, Tijuana, 
Ciudad Ho-Chi-Min -la antigua 
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Saigón- o 
Madrid care
cen de perso
nalidad pro
pia. Aunque 
su historia 

Ciudades al pronto origen fue
ra fenicio , 
factoría 
puntea y 
colonia 
comercial 

, 

TANGER 
sea una confluencia imparable y 
sucesiva de gentes distintas y 
distantes: esclavos fugados de su 
esclavitud, soldados de reempla
zo que no podían comprar su 
excedencia, funcionarios en 
expectativa de destino, buscado
res de oro en minas o en joyerías, 
mercenarios de la guerra sin otra 
familia que el ejército, piratas 
retirados por culpa de la vista 
cansada en su único ojo sano, 
muchachos desesperados en bus
ca de cualquier oportunidad de 
trabajo, artistas a punto de morir 
de éxito, aventureros con culo de 
mal asiento y chicas dispuestas a 
ejercer el oficio más antiguo del 
mundo sin necesidad de sentir 
mayor vergüenza que sus clien
tes. Esa clase de ciudades casi 
nunca tienen sepulcros relucien
tes con letras en latín ni pergami
nos antiquísmos con sello de 
mirra; es más, carecen de naci
dos orgullosamente en ellas con 
la autoridad moral indispensable 
para pedir el pasaporte con la 
mirada a los que vienen de fuera; 
es verdad. Pero jamás huelen a 
muerto y Tánger pertenece a esa 
milagrosa especie. 

Es la ciudad más norteña de 
Marruecos y tiene unos 200.000 
habitantes actualmente. Situada 
junto al Estrecho de Gibraltar, al 
Este del cabo Esparte!, tiene un 
importante puerto comercial y es 
sede de industrias alimentarias, 
textiles y de construcción naval. 
Está comunicada por ferrocarril 
con Rabat además de disponer de 
un aeropuerto internacional por 
donde entran oleadas de turistas 
europeos que quieren conocer 
Marruecos sin empezar por 
Marrakech. 

Su pasado legendario nos 
recuerda que fue fundada por el 
gigante Anteo, hijo del dios Nep
tuno y de la Tierra, a la que dio el 
nombre de su esposa -Tingis
pero parece más cierto que su 

cartaginesa. Es seguro que más 
tarde fue ciudad romana y con
servó su mitológico nombre 
cuando se hizo famosa en el 
Mediterráneo por su salsa pican
te de pescado llamada "garum ". 
Durante la Edad Media fue ocu
pada por vándalos, bizantinos y 
árabes basta que en 1471 la con
quistaron los portugueses aunque 
a mediados del siglo XVII pasó a 
Inglaterra como dote de Catalina, 
la esposa del rey Carlos II. Lue
go fue abandonada a los marro
quíes, después de un par de déca
das, por lo costoso de su defensa 
y al ser dividido Marruecos entre 
España y Francia, en 1917, el 
estatuto de Tánger permaneció 
indefinido hasta 1923 cuando en 
una conferencia tripartita cele
brada en París declararon a la 
ciudad "zona internacional neu
tral" bajo la soberanía limitada 
del sultán de Marruecos. Durante 
la II Guerra Mundial fue ocupa
da en 1940 y en 1943 España la 
incorporó unilateralmente a su 
Protectorado viéndose obligada a 
evacuarla dos años después, con 
lo que Tánger recobró la admi
nistración internacional hasta la 
creac10n del nuevo Estado 
marroquí en 1956. 

El lugar que actualmente ocu
pa su Gran Plaza fue con seguri
dad el mismo donde se asentaba 
el desaparecido Foro romano. En 
ella se celebra un famoso merca
do al aire libre los jueves y los 
domingos y allí pude ver cómo 
mira al mar -apuntando a Tarifa, 
por si acaso- su famosa colec
ción de cañones oxidados. En la 
parte más elevada de Tánger se 
encuentra la "kasbah", la ciudad 
antigua, donde está el Palacio del 
Sultán y ya puede suponer el lec
tor a lo que me refiero: arcos 
mudéjares, salas estucadas con 
madera de cedro, jardines anda
luces y un café moro desde cuya 
terraza se divisa perfectamente la 

costa española y Gibraltar cuan
do hay buena visibilidad en el 
Estrecho. Allí también está el 
interesante Museo de Arte 
Marroquí. 

En el sector sur de Tánger está 
la "medina" con su pequeño mer
cado lleno de bazares autóctonos 
y, curiosamente, varios cafés de 
estilo europeo donde recalan los 
turistas igual que antiguamente 
recalaban los comerciantes ex
tranjeros -incluidos los de ética 
dudosa- en su. etapa del estatuto 
internacional. Por desgracia, el 
mejor monumento de Tánger -la 
Gran Mezquita-, no puede ser 
visitada interiormente por los no 
musulmanes, con lo que no que
da más remedio que conformarse 
con admirarla desde fuera. Fue 
levantada por Muley Ismail en el 
siglo XVII y ampliada posterior
mente. Junto a ella hay una inte
resante "medersa" o escuela 
coránica. 

Tánger es, a pesar de su perte
nencia a Marruecos, una ciudad 
bastante "europea" y por eso se 
nota mucho -más que en otros 
lugares del Magreb- la creciente 
influencia del norte extranjero. 
Sobre todo en su paisaje huma
no: los hombres "de cuarenta 
años para arriba" suelen llevar 
chilaba pero la juventud viste 
masivamente pantalones tejanos 
y camisetas con frases en inglés 
sobre el pecho. Es el único sitio 
de Marruecos donde yo he podi
do ver mujeres del país perfecta
mente maquilladas y sin compa
ñía de hombres dentro de las 
cafeterías. Y los niños, desde 
pequeños, aprenden a hablar las 
suficientes palabras extranjeras 
como para lograr venderte, seas 
de donde seas, un reloj Rolex 
para ti y otro Cartier para tu 
mujer -"de oro puro"- por 
menos de cinco mil pesetas. Que, 
dicho sea de paso, funcionan per
fectamente durante mucho tiem
po aunque tengan el riesgo aña
dido de que alguna vez pueden 
dar el pego a navajeros poco avi
sados y a ti un buen susto. Sé de 
algún caso. 

Sergio COELLO 

A.hora,•* 1M6~ rrllC11sia •E · f el 
raJ-1t• nuevo ~llJI< tlS Et r Polo 
desde "9l.rfMt 1 1.385.QOO ptas. 
8.324,02 € . PVP recomendado en Peninsula y Baleares (lVA, transporte , impues to de 
matriculación, promoción y Plan Prever incluidos). · 

Polo 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs. : 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 
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Sus dos primeros años hasta que las obras estuvieron terminadas 
los pasaron en uno de los aularios de la anuuua laboral 

El l.E.S. Atenea 
graduó a su primera promoción 
El I.E.S. Atenea, situado en la calle Arlanza, celebró el pasado viernes 12 de mayo la 
fiesta de graduación de su primera promoción, la 96/00, que tuvo unos inicios difi
ciles, ya que hasta hace dos años el Atenea no fue terminado e inaugurado. Sus dos 
primeros años los tuvieron que cursar en uno de los aularios del I.E.S. Antonio Ma
chado, la antigua Universidad Laboral. Los actos también sirvieron como inaugura
ción familiar del centro, con la presencia de padres, alumnos, miembros de la corpo
ración municipal y representantes de la comunidad educativa alcalaína y territorial. 

Uno a uno, los alumnos de 
los tres cursos de 2º de Bachi
llerato de la promoción 96/00, 
primera del l.E.S. Atenea, fue
ron subiendo al escenario 
para recoger su orla y su beca 
acreditativa, ante los aplausos 
de los presentes que abarrota
ban el gimnasio del instituto. 

El camino no ha sido fácil 
para este grupo de unos 90 es
tudiantes, que en sus dos pri
meros años tenían que despla
zarse todas las mañanas des
de la zona de Nueva Alcalá y 
alrededores hasta el 1.E.S An
tonio Machado, atravesando 
así la ciudad complutense de 
punta a punta. 

La graduación del pasado 
viernes fue la culminación de 
una meta tanto para los alum
nos, como para el personal do
cente, con su director Julián 
Sánchez al frente, para quien 
"nosotros somos y queremos 
seguir siendo una familia. Una 
familia educativa, pero real
mente una familia. Funda
mentalmente nos mueve la en
señanza, pero más la educa
ción que la enseñanza. Es la 
primera promoción. Ha habido 
muchos problemas y nos ale
gra muchísimo que estos cha
vales terminen y que sigan con 
este cariño que empezaron y 
que continúan y que conti
nuarán". 

El instituto comenzó con 
diez grupos de 3° de la E.S.O. 
y en la actualidad cuentan con 
unos 675 alumnos repartidos 
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entre 3° y 4° de la E.S.O. y 1 º 
y 2º de Bachillerato. El direc
tor del Atenea está muy orgu
lloso del centro y por eso pone 
todo su empeño en mantener
lo en perfectas condiciones. 
"Es un instituto muy distinto 
a los demás. Es muy moder
nista y muy bonito y queremos 
cuidarlo. Queremos que a tra
vés de los medios de comuni-

cación, el entorno social nos lo 
cuide un poquito, que no nos 
lo destrocen, porque sin que
rer algunas veces nos hacen 
cosas que no podemos repo
nerlas, porque económica
mente no tenemos posibilida
des", manifestó Sánchez. 

El Atenea además cuenta 
con alumnos de integración, 
con dos programas de diversi-

ficación, uno de ellos con una 
duración de un año y otro de 
dos años. 

Sánchez mostró su satisfac
ción ante la formación de la 
primera promoción del Ate
nea. "Estamos satisfechos de 
verlos cómo se han hecho ma
yores, cómo han crecido, fisica 
y mentalmente, porque real
men te los cogimos como ni
ños, no habían salido del ba
rrio. Salieron del barrio, vol
vieron otra vez al barrio, pero 
hemos salido mucho con ellos 
y estamos muy orgullosos de 
haber salido con ellos mucho 
fuera del barrio, fuera de Alca
lá, a otras ciudades. Ahora se 
van también de viaje a Fran
cia. Hemos recorrido España 
con ellos y cuidamos mucho 
nuestro trabajo con los alum
nos, porque n os queremos". 
concluyó el director del centro. 
. Los actos de graduación e 

inauguración del l.E.S. Atenea 
culminaron con la puesta en 
escena de una obra por parte 
del grupo de teatro del centro. 
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El cuarteto en una de sus actuaciones en Alcalá 

Ha sido seleccionado entre diversas 
agrupaciones de plectro de todo el mundo 

Luis de Bias, director de la sala y Santiago Cuena, profesor del taller, 
junto a dos alumnas y a Gabriel Mínguez, presidente de la Mutual 

Del 12al11 de mavo expusieron los alumnos 
de Santiago Cuena 

El cuaneto Assai de Alcalá la Mutual Co1D1lu1ense presentó la 
representará a España en Israel e11osición de cerá1Dica de sus alu1Dnos 
La agrupación musical Cuarteto de Plectro "Assai" de Alca
lá de Henares, ha sido seleccionada entre diversas agrupa
ciones de instrumentos de plectro (púa) de todo el mundo 
para participar en el "Plectrum lnstruments Festival (Festi
val de Instrumentos de Plectro) que tendrá lugar los dias del 
17 al 20 de mayo en el Conservatorio de Beer-Sheva (Israel). 

El cuarteto realizará dos 
conciertos durante su estan
cia en Israel y compartirá 
escenario con agrupaciones y 
solistas destacados de Alema
nia, Rusia, Italia y diversos 
grupos de Israel. Durante el 
festival tendrán lugar clases 
magistrales de mandolina y 
bandurria, estas últimas a 
cargo del Cuarteto. 

Los miembros del cuarteto 
denuncian la escasez de apoyo 
recibido por parte de las insti
tuciones alcalaínas: " ... En el 
transcurso de este año hemos 
tenido que desestimar la parti
cipación en festivales de Ingla
terra y Cuba para representar 
a nuestro país y nuestra ciu
dad, por carecer de medios y 
apoyo económico .. . ". 

El Cuarteto de Plectro 
"Assaí" es una agrupación 
compuesta por instrumentos 

españoles (bandurria, laúd, 
contralto, laúd tenor y guita
rra) cuyo objetivo consiste en 
la difusión de la música clási
ca española a través de nues
tros instrumentos de púa y la 
guitarra. Fue creada en 
diciembre de 1996, fecha des
de la cual ha realizado nume
rosos conciertos a lo largo de 
la geografia española y diver
sos países. 

Cabe destacar de entre sus 
últimos conciertos, los cele
brados en el Centro Cultural 
El Pardo, en el Ciclo de Músi
ca de Albarracín (Teruel) y la 
Muestra Hispano-Italiana de 
Música de Plectro, patrocina
da por la Fundación de la Uni
versidad de Alcalá de Henares 
con el maestro Ugo Orlandi, 
reconocido en la actualidad 
como uno de los mejores rnan
dolinistas del mundo. 

SOMOS FABRICANTES 

el Ramón y Cajal, 5 
Ounto al mercado). 
Alcalá de Henares 

Tel. 91 881 39 14 
9188264 02 
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* Tenemos precios 
sin competencia 

* Tallas desde la 36 a 
la 64 en fiesta y calle 
TODOS NUESTROS MODELOS 

LOS ADAPl'AMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
DE NUESTRO PROPIO MUESTRARIO 

Los alumnos del taller de cerámica de la Mutual Complu
tense presentaron el viernes 12 de mayo la exposición de 
los trabajos realizados durante todo el año. La muestra se 
celebró en la sala 'Manolo Revilla' dirigida por Luis de Bias 
y pudo contemplarse hasta el dia 1 7 dentro del ciclo de 
exposiciones elaborado para la celebración del XVI dia de la 
Mutual el 4 de junio. Los alumnos de los talleres de dibujo, 
pintura, esmalte y cerámica muestran las habilidades que 
han alcanzado a lo largo del año con estas exposiciones. 

La inauguración de la expo
sición contó con la participa
ción del presidente de la 
Mutual, Gabriel Minguez, ade
más del director de la sala 
'Manolo Revilla', el poeta Luis 
de Blas. También participó en 
la inauguración el profesor del 
taller de cerámica, Santiago 
Cuena, así corno algunos de 
sus alumnos y expositores. 

El taller de cerámica ha teni
do este curso a Rafael Acevedo 
Sánchez, Paloma Alonso Fru -
tos, Juan Bernaldo de Quirós, 
Miguel Castañeda Fuertes, 
Raquel Cortijo Moreno, _Arán
zazu Gamero Oi:-tega, Angela 
García Flores, Angel Gómez 
Carazo, Antonio Gómez 
Durán, Jorge González Roble
do, Raquel Guijarro Arbiol , 

Mariana Lanagrán González, 
Maria Luisa López Acal, Maria 
Antonia López de los Ríos, 
Maria Isabel Macarrón Jimé
nez. Milagros Machuca 
_Gómez, Elena Maroto Gallar
do, Francisco Martín Cadenas, 
Chelo Mastor García, Maria 
Ángeles Montes de Oca Abelló, 
Félix Muñoz Santos, Klups
kaia Pardo Campos, Soledad 
Pascual Guijarro, Javier Peña 
Adrián, Nieves Plaza Pérez, 
Juan Portero Córdoba, Gerar
~o Puertas Barrigón, Jesús 
Alvaro Bouza, Ana María 
Rodríguez Morilla, Milagros 
Sánchez Lallana, Maria del 
Carmen Sánchez Palomo, 
Esperanza Santander Burgos, 
Celsa Vázquez Górnez e Inés 
Vitón Hernanz. 

SE NECESITAN 

CAMARERO -con experiencia

MUJER DE LIMPIEZA 
Y COCINERO -con experiencia-

(Para 5 semanas) a partir del 15 de junio 

Sueldo a convenir TeH.: 9188603 05 
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En la UniVersidad de Alcalá se celebró el pñmer concurso de micro-robots 

la Escuela Politécnica ie invadida por 39 robots 
La Universidad de Alcalé celebró su primer concurso de micro-robots que llevaba como 
título ALCABOT'2000. El concurso fue organizado por el Departamento de Electrónica de 
la Universidad. durante los días 4 y 5 de mayo los robots participaron en tres pruebas dis
tintas: rastreadores. velocidad y laberinto que compitieron por llevarse las 50.000 pese
tas que se otorgó al ganador absoluto. Ademé& de valorar las habilidades propias de un 
robot se valoró la estética y el diseño. que llevaban como premio 25.000 pesetas. 

Los micro-robots que parti
ciparon en el concurso debían 
tener unas dimensiones que 
cupieran en una caja de 30 x 
30 x 30 centímetros con los 
sensores plegados. El peso 
máximo de los robots era de 
tres mil gramos incluyendo 
todas las partes. Los robots 
debían ser totalmente autóno
mos, es decir, que no podía 
exístir níngún tipo de cone
xión fisica, vía radío, infrarro
jos, etc., entre el micro-robot y 
el exterior. 

Treinta y nueve robots parti
ciparon en el primer concurso 
que llevaba como titulo ALCA
Bar'2000 que se concentra
ron en la Escuela Politécnica 
de Alcalá de Henares los días 
4 y 5 de mayo. 16 Micro
robots participaron en la prue
ba de rastreadores, 13 en velo
cidad, y 10 en laberinto. El 
concurso fue organizado por el 
Departamento de Electrónica 
de la Universidad de Alcalá, 
esta propuesta surgió con la 
idea de fomentar la participa
ción de los estudiantes de la 
Escuela Politécnica de Alcalá 
con un tema tan actual y 
atractivo como era el control 
de los robots móviles autóno
mos, y en el que intervinieron 
disciplinas díversas como elec
trónica, comunicaciones, inte
ligencia artificial, teoría de 
control, lenguajes de progra
mación, etc. El concurso fue 
un éxito, tanto por el público 
que asistió como por la organi
zación. A las conferencias acu
dió menos gente, ya que 
muchos de los asistentes eran 
participantes del concurso y 
debían preparar los robots. 

En la prueba de rastreado
res ganó un robot que llevaba 
por nombre 'Cipi', este concur
so consistía en una prueba 
individual cronometrada, en la 
que se evaluó el mejor resulta
do sobre dos tentativas, en la 
que cada micro-robot efectuó 
un recorrido sobre una pista 
adecuadamente señalizada. 
Velocípedo', fue el robot que 
ganó el concurso de velocidad, 
consistió en una carrera 
simultanea de dos micro
robots en una pista ovalada 
con una sola calle de veinticin
co centímetros de anchura 
cada una, sobre una superfi
cie clara, el robot podía seguir 
cualquiera de las dos lineas o 
navegar entre ambas. La prue
ba del laberinto consistió en la 
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navegación individual a través 
de un laberinto constituido 
por paredes de entre 20 y 30 
centímetros de altura, diseña
das en ángulo recto; el con
curso lo ganó 'Boti-Hace', ya 
que fue el robot que consiguió 
salir del laberinto en el menor 
tiempo. La organización con
cedió 50.000 pesetas de pre
mio al ganador absoluto de 
cada una de las tres pruebas, 
rastreadores, velocidad y labe
rinto. El primer clasificado de 
cada una de las pruebas per-

teneciente a la Escuela Poli
técnica de la Universidad de 
Alcalá consiguió 25.000 pese
tas. El premio al micro-robot 
con mejor estética, premio que 
se otorgaba según la votación 
de los participantes, también 
tenía un premio de 25.000 
pesetas, y el premio al mejor 
diseño, que fue elegido por un 
comité designado por la orga
nización, tenía el mismo pre
mio que el anterior. 

Irene COLÁS 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 

105 de fecha 4 de mayo de 2000 aparece publicado 
el anuncio de nueva apertura de la licitación que a 
continuación se indica, cuyo anuncio de convocato
ria y condiciones generales fue publicado en el 
B.O.C.M. nº 34 de 1 O de febrero de 2000. 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE 
PROCEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE 
CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS, CUSTO
DIA DE LLAVES, ACUDA EN CASO DE ALARMA Y 
MANTENIMIENTO DE LOS EQUIPOS INSTALA
DOS EN LAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES 
DEPENDIENTES DE LA CONCEJALÍA DE EDUCA
CIÓN DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO. 

Precio de licitación máximo: 6.723.360.- ptas./año. 
(40.408,20.- euros/ año) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación 
pueden presentarse hasta las 13 horas del día 30 de 
mayo de 2000 en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 
horas del día 31 de mayo de 2000 en esta Casa 
Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. • 

Alcalá de Henares, a 8 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. APntamiento 
de Alcalá de Henares 

Moncho Alnuente 
presentó 
el úldmo libro 
de Ermengol 
El periodista y humorista 
Moncho .Alpuente presentó el 
pasado sábado 13 en el Archi
vo Municipal de .Alcalé de 
Henares, la nueva publicación 
de Humor Gráfico del dibujan
te argentino Armengol Tolsa 
Badia "Ermengol". 

Mancho Alpuente fue el en
cargado de presentar la nueva 
publicación del dibujante 
argentino afincado en España, 
Armegol Tolsa Badia, más 
conocido como "Ermengol''. 

Su nueva publicación de 
humor gráfico, "Ermengola
rium", es una publicación de 
Pagés Editors y Editorial Mile
nio, que nos ofrece un mundo 
lleno de color protagonizado 
por ciempiés, hormigas, ara
ñas, mosquitos, escarabajos o 
mariquitas, en situaciones 
cómicas al adoptar algunas de 
las costumbres propias de los 
humanos. 

Ermengolarium, según su 
autor, está confeccionado "en 
recuerdo de todos aquellos 
bichitos que fueron victimas 
de nuestra torpeza". 

Ermengol, que reside en 
Lérida desde el año 1985, fir
mo ejemplares de su nueva 
publicación en la caseta de 
humor gráfico de la Fundación 
General de la Universidad de 
Alcalá, que estaba situada en 
la Feria del Libro. 

El programa de actos de la 
FGUA del pasado fin de sema
na, se completó con las carica
turas realizadas en vivo por el 
autor del cartel de la N Mues
tra de Humor Gráfico de Alca
lá, el dibujante colombiano 
Nigio y por Llovy, y la firma del 
último trabajo de la también 
humorista colombiana, Adria
na Mosquera "Nani". sobre su 
personaje Magola. 
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Del 19 al 28 de mavo de 2000 

X Semana Cultural del Centro Castilla-la Mancha 
La X Semana Cultural del Centro de Castilla-La Mancha en Alcalá de Henares da 
comienzo hoy viernes 19 de mayo con una asamblea extraordinaria de socio y la pro
clamación de Dulcinea y Sancho del año 2000 que tendrá lugar en el salón Dulcinea 
del Centro de Comunidades. Hasta el día 28 de mayo se sucederán los actos progra
mados con motivo de esta semana cultural y que son los siguientes: 

Sábado, 20 de Mayo 

18'30 h.: Sabatina de Feli
citación a Ntra. Sra. la Virgen 
del Val con la participación 
de la Casa de Andalucía, de 
Aragón, Medalla de Maria y 
nuestro centro regional. 
Lugar: S.I. Catedral-Magis
tral. 

20'00 h.: Inauguración de 
la tradicional exposición de 
pintura y artesanía realizada 
por los artistas de nuestro 
Centro a cargo de Alfredo 
Villaverde Gil. 

20'30 h.: Pregón de la 
Semana Cultural a cargo de 
Alfredo Villaverde Gil, presi
dente de la Asociación de 
Escritores de Castilla-La 
Mancha. 

Domingo, 21 de Mayo 

20'00 h.: El grupo de tea
tro del centro castellano
manchego, "Duelos y Que
brantos", pondrá en escena 
la obra "Damas, señoras, 
mujeres ... ", de Juan José 
Alonso Millán. 

Lunes, 22 de Mayo 

Recital poético-musical de 
Delfin Yeste "Con Albacete de 
la mano". 

Martes, 2J de Mayo 

20'00 h.: La Coral Polifóni
ca Complutense, dirigida por 
Luis Díaz Martín, ofrecerá un 
concierto en el que ínterpre
tará obras de: Mocoroa, Gue
rrero, Ángel Bruja, Vitoria, 
Groba, Orlando di Lasso, 
Dúo Vital, Guridi y Pulido. 
Lugar: Salón Alcalá. 

Miércoles, 
24 de Mayo 

20'00 h.: Actuación de la 
Agrupación Lírica Alcalá de 

Henares con "Mosaico de 
Zarzuelas". Lugar: Salón Alca
lá. 

Jueves, 25 de Mayo 

21'00 h.: Actuación del 
Ballet Español de Miguel 
Reyes, presentado por Carlos 
Fuentes Roy. 

Viernes, 2& de Mayo 

20'00 h.: Última conferen
cia dentro del 1 ciclo de confe
rencias sobre las mujeres 
castellano-manchegas en la 
Historia de España: "Maria 
de Pacheco, La Comunera", 
por Florencio Campos Coro
na. Lugar: Salón Alcalá. 

Sábado, 27 de Mayo 

18'30 h.: Ofrenda Floral de 
todas las casas regionales a 
Ntra. Sra. la Virgen del Val. 
Lugar: S.I. Catedral-Magis
tral. 

20'30 h.: Canto de los 
Mayos a la Virgen del Val por 
el grupo "Quínteria". Ofrenda 
floral de los socios y reparto 
del tradicional "Puñao y 
Zurra". Lugar: Ermita de la 
Virgen del Val. 

24'30 h.: Baile popular 
amenizado por la "Orquesta 
Alcalá". Lugar: Salón Alcalá. 

Domingo, 
28 de Mayo 

14'00 h.: Comida de Her
mandad. Los ínteresados 
deberán hacer la ínscripción 
y reserva antes del día 22 de 
Mayo. 

19'30 h.: Clausura de la 
Semana Cultural. Entrega de 
trofeos. Imposición de la 
Banda Dulcínea 2000 y de la 
Faja a Sancho. Imposición de 
la Insignia de Oro al Castella
no Manchego del año, 
Manuel Caballero Martinez, 

por pasear su condición de 
albaceteño por todo el mun
do. Actuación del Grupo 
Quínteria. Clausura. 

Lunes, 29 de Mayo 

Los actos para este día a 
falta de confirmar la hora y el 
sitio serán: 

• Presentación del libro "La 
naturaleza en Castilla La 
Mancha" de nuestro alcalde, 
Manuel Peínado, en el Teatro 
Salón Cervantes. 

• Inauguración solemne de 
nuestro Centro Regional por 
José Bono Martinez, Presi
dente de Castilla-La Mancha. 

• Víno Español en honor a 
nuestro Presidente. 

Sábado, J de Junio 

V Certamen de Folclore 
Castellano Manchego, con 
el siguiente programa: 

19'00 h.: Reunión en el 
Centro de los participantes. 

19'30 h.: Salida del Centro 
con el siguiente recorrido: C/ 
Portilla, Empecínado, Plaza 
de los Santos Niños, C/ 
Mayor, Plaza de Cervantes. 

20'30 h.: Actuación de los 
participantes según las bases 
del Certamen. 

Domingo, 
11 de Junio 

Romería de todos los cas
tellano-manchegos a Ma
drid. Este año será en Alco
bendas. Nos recibirá el alcal
de a las 11 horas. 

12'00 h.: Misa Manchega 
en el Pínar de S. Isidro, jue
gos típicos manchegos hasta 
la comida. Tras la comida 
habrá bailes y juegos hasta la 
vuelta. Se dará una gorra 
conmemorativa. 

Los interesados deben 
apuntarse ya hasta el 31 de 
Mayo. 

los actos se celebrarán 
los días 26 v 28 de mavo 

las antiguas 
alumnas 
filipenses 
celebran 
la tiesta 
de San 
Felipe Neri 

La asociac10n de antiguas 
alumnas filipenses celebrará 
un año más la fiesta de su 
patrón, San Felipe Neri. Ése 
es el motivo por el que desde 
la entidad se hace un llama
miento a todas aquellas 
alumnas que han pasado por 
el colegio, así como a las sim
patizantes del mismo a unir
se a la fiesta. 

Los actos previstos serán 
los días 26 y 28 de mayo y 
consistirán en una Eucaris
tía que se celebrará en la 
capilla del colegio de las 
Madrid Filipenses, en la calle 
Escritorios 6. La misa 
comenzará a las 13 horas. A 
continuación se celebrará 
una comida que se iniciará a 
las 14'30 horas. 

El domingo 28 de mayo 
continuarán los actos del 
programa con una misa en el 
colegio para la comunidad 
educativa. La asociación 
quiere animar a antiguas 
alumnas y personas víncula
das con lazos de amistad al 
centro escolar a participar en 
estos actos. 

VESTUARIO lABORAl 
@mo 
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Se trata de su principal fiesta a lo largo del año Pascual de Diego dimitió como capataz de paso 

la cokadía del Cristo de la Esperanza la cofradía del Cristo de la 
v del Trabaio celebró su triduo Columna celebró su tiesta anual 
El viernes 12 , el sábado 13 y el domingo 14 se celebró la fiesta 
principal de la cofradía del Cristo de la Esperanza y del Trabajo 
con un triduo en la iglesia de Santa Clara. La cofradía que pre
side Luis Domarco, portavoz de la junta de cofradías peniten
ciales, adelant ó la celebración de esta fiesta a petición de las 
m onjas del conven to, ya que la imagen del Cristo Crucificado 
que venera la cofradía llegó a éste el mes de mayo de 1917. 

Luis Domarco aclaró: "Nues
tra idea es que esta fiesta que 
hasta ahora celebrábamos en 
septiembre u octubre, es que a 
partir de ahora se celebre 
siempre en la segunda sema
na del mes de mayo". 

El triduo concluyó el domin
go con una celebración euca
rística a la que asistieron el 
presidente de la junta de 
cofradías, José Alberto Gómez, 
presidente a su vez de la cofra
día del Cristo de Medinacelí. 
También hubo representación 

de las cofradías del Cristo de 
los Doctrinos, del Cristo de la 
Agonía y del Santo Entierro. 

Luis Domarco destacó que 
"no sólo el domingo, sino los 
tres días del triduo ha habido 
mucha gente en la iglesia". En 
la celebración del domingo la 
poetisa mística Carmen Cere
zo, fundadora y directora de la 
Coral Virgen del Val, recitó 
unos poemas dedicados al 
Cristo de la Esperanza y el 
Trabajo compuestos por ella 
misma. 

El presidente de la cofradía del Cristo de la Columna, Pascual 
de Diego, presentó la dimisión como capataz de paso, una 
labor que ha venido desempeñando desde que se fundó la 
cofradía hace doce años. Era habitual ver a De Diego ir por 
delante del paso llevado en andas dando las órdenes a los cos
taleros pero a partir del año próximo ya no será así, otro 
miembro de la cofradía será quien asuma esta responsabilidad. 

El motivo de la dimisión fue 
la necesidad de que Pascual 
de Diego atienda durante las 
procesiones las obligaciones 
protocolarias como presidente 
de la cofradía. Pascual de Die
go, al desempeñar la labor de 
capataz no podía estar en la 
presidencia con las autorida
des civiles, religiosas y milita
res que pudíeran asistir. La 
dimisión fue presentada en el 
transcurso de la reunión de la 
cofradía con motivo de la festi
vidad anual celebrada el 

domingo 14 de mayo. 

Peluquería y Estética 

Los actos de la fiesta anual 
de la cofradía del Cristo de la 
Columna consis tieron en una 
misa celebrada en la iglesia 
del convento de las Carmelitas 
Descalzas de la calle Imagen. 
La misa fue presidida por el 
capellán de la cofradía, don 
Juan Bautista Ciudad Solana 
y en ella estuvieron presentes 
los concejales del PP. Bartolo
mé González y Marta Víñue
las. Una vez ya iniciada se 
incorporó a la misma el conce
jal de Ciudad Saludable, Sal
vador Guardíá. En la misa 
hubo representación del resto 
de cofradías de la ciudad. 

Después de la misa se cele
bró la reunión anual de valo
ración de la Semana Santa. 
Fue en esta reunión en la que 
Pascual de Diego presentó su 
dímísión: "No es compatible el 
cargo de capataz con el de pre
sidente de la cofradía porque 
en las procesiones es necesa
rio atender a las autoridades 
que nos acompañan. Por eso 
creo que es conveniente que 
haya otro capataz de paso". En 
la reunión participaron unas 
80 personas. Los miembros de 
la cofradía se mostraron de 
acuerdo en que se encontra
ban satisfechos por el desarro
llo de la Semana Santa y por 
la participación de la propia 
cofradía. 
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HOMBRE / MUJER 

Por vuestra magnífica acogida, 
;;GRACIAS!! 

C/. Diego de Torres, 2 c/ Atienza, 2 (frente a Champion) 
Tlf.: 91 880 97 22 Tlf.: 91 889 40 07 
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Al término de la reunión se 
celebró una comida en el res
taurante Tupamaro. A ella 
asistieron cincuenta personas. 

PUERTA de Madrid 



El dempo acompañó a unas nestas que convencieron a la mavoría de los asistentes 

bito de las tiestas de San Isidro 
Las fiestas de San Isidro se celebraron con éxito de participación, la inauguración tuvo lugar en el Centro Cívico Manuel Laredo. Fueron unas fiestas en las que hubo diferentes actividades a gusto de todo el público asistente y para todas las edades. La primera actividad fue una conferencia a cargo de Francisco Javier García Gutiérrez, cronista de Alcalá de Henares, ya que la junta del distrito para estas fechas se propuso darles un enfoque netamente alcalaíno, y por ello fue comenzar las fiestas con la conferencia 'Alcalá, siempre delante de nosotros'. "Estamos muy contentos con el resultado de las fiestas, mucho público y un tiempo que nos acompañó en todo momento", manifestó Javier Femández Abad, Presidente de la Delegación del Distrito VII. 

El viernes 12 de mayo tuvo de mayo, que fue el tiempo un poco de gracia al tema". 
lugar la inauguración, las fies- dispuesto para las fiestas de "Gente no nos ha faltado , el 
tas empezaron con la confe- San Isidro. "Hemos realizado tiempo nos ha acompañado fa
rencia 'Alcalá, siempre delante torneos deportivos de balan- vorablemente por lo que esta
cte nosotros', una charla a la mano, fútbol-sala y una exhi- mas muy contentos con el re
que asistió mucho publico que bición de Judo a cargo de los sultado de las fiestas . Algo im
abarrotó el salón de actos. Es- alumnos del colegio Daoiz y portante que quiero resaltar es 
tuvo a cargo del profesor Fran- Velarde. También hemos teni- que hemos abierto los jardines cisco Javier García Gutiérrez, cronista de la ciudad complu- do un torneo de ajedrez, la tra- del Palacio Laredo para activi-
tense. "La.junta del distrito de- dicional carrera ciclista en Vía dades infantiles como talleres, 
cidió este año dar un enfoque Complutense y una competí- guiñol, mimo, etc., con la cola
netarnente alcalaíno a las fies- ción de las APAS, para darle boración de la Universidad de 
tas, y que mejor forma de ini
ciar las fiestas qué con Fran
cisco Javier García. La confe
rencia tuvo muchísimo éxito, 
ya que en sus charlas habla de 
la historia relacionada con la 
gente de Alcalá", explicó el 
presidente de la Delegación 
del Distrito VII. 

Tras la conferencia, se conti
nuó con la exposición de fotos 
'Alcalá, otra mirada', realiza
das por Baldomero Perdigón. 
Al acto acudió el alcalde Ma
nuel Peinado, realizando un 
recorrido por la exposición fo
tográfica, y más tarde la inau
guración de los talleres. "La 
exposición encantó a todos los 
asistentes, eran unas fotos 
inéditas que no había publica
do en ningún sitio el fotógrafo 
alcalaíno. En los talleres inau
guramos una exposición de 
maquetas de monumentos de 
Alcalá, de Jacinto Vadillo, rea
lizadas íntegramente con ma
teriales de desecho", comentó 
Javier Fernández Abad. 

Actividades muy variadas y 
para todos los gustos se cele
braron en los días 12, 13 y 14 

PUERTA de Madrid 

Alcalá para los meses de junio 
y julio durante todas las ma
ñanas" , comentó el presidente 
de la Delegación. 

Según el presidente de la de
legación del Distrito VII, la 
gente salió muy convencida y 
satisfecha de los actos y activi
dades realizadas. Las fiestas 
estuvieron amenizadas por las 
corales: Lírica Complutense, 
Polifónica Complutense y Ron
dalla San Isidro; también ac
tuó la Tuna. Todas las noches 
a partir de las nueve todos los 
asistentes a las fiestas disfru
taron de un baile. "Éste es el 
segundo año que hemos deci
dido suprimir las atracciones 
de feria y toda esa serie de ar
tefactos que provocan ruido, 
los vecinos están contentísi
mos con la decisión. Hemos 
aumentado las actividades lú
dicas, culturales y deportivas" , 
concluyó Javier Fernández 
Abad. 
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este año no haya níngún pre
mio especial del público; por
que ya se pierde esa competiti
vidad que, aunque se dice que 
es sana, siempre crea un 
malestar entre unos y otros. 
De esta manera, cada uno 
muestra lo que buenamente 
sepa hacer. Vamos a ofrecer lo 
que sabernos hacer. Con 
mucha ilusión y con mucha 
humildad, pero dejando claro 
que nosotros somos teatro afi
cionado y que no querernos 
nada más". 

Al acto asistió Rafael Mendizábal v el alcalde de nuestra ciudad 

La Casa de Andalucía, una 
de las casas regionales más 
queridas por los alcalaínos, 
acertó de lleno al elegir a Car
men Jabonero corno directora 
del Teatro Alhambra, pues la 
representación, para ser tea
tro aficionado, destacó tanto 
por su calidad artistica como 
por el montaje. Si todos los 
actores bordaron sus papeles, 
especial mención merecen Ana 
Pérez y Dori Pedraza por la 
gracia con que ínterpretaron a 
Doña Concha y Doña Teresa. 

Banaa11111s lamiliaresabre la Muestra 
de Teatro de Alcalá 

La representación, que duró 
cerca de dos horas, gustó 
mucho al público asistente, 
entre los que se encontraban 
Manuel Peinado, alcalde de 
nuestra ciudad, y Rafael Men
dizábal, autor de la obra 
representada. Mendizábal 
tenia especial interés en la 
función, pues era la primera 
vez que iba a ver representada 
esta obra sobre un escenario. 
Y por su sonrisa al final de la 
función, parece que no quedó 
defraudado. 

La comedia "Banquetes Familiares", de Rafael Mendizábal, se representó el viernes dia 
12 de mayo, a las 21:00 horas, en el Teatro Salón Cervantes. Interpretada por Teatro 
Alhambra, y dirigida por Carmen Jabonero, la obra gustó mucho al público asistente. 

Un año más el Teatro Salón 
Cezvantes abre sus puertas 
para ofrecer la Muestra de 
Teatro de Alcalá. Del 12 de 
mayo al 4 de junio, los alcala
ínos podremos ver en escena a 
algunos de los grupos de tea
tro aficionado que hay en 
nuestra ciudad. 

En esta ocasión, el Teatro 
Alhambra, grupo actor de la 
Casa de Andalucía, ha sido el 
elegido para abrir la muestra, 
con la puesta en escena de la 
obra "Banquetes Familiares". 
Carmen Jabonero, actriz pro
fesional y directora teatral de 
este colectivo, comentó a 
PUERTA DE MADRID que "la 
obra es una comedia, dividida 
en cuatro banquetes: el bauti
zo, la primera comunión, la 
navidad y el funeral. En ella se 
cuenta la relación familiar que 
tienen los Pérez de Arenaza y 
los Gómez. Es una relación 
muy especial, se tiran los tras
tos a la cabeza, se critican 
mutuamente. Corno dice el 
autor, pocos banquetes combi
nados termínan en paz, y en 
este caso las dos familias son 
un ejemplo muy válido". 

Carmen Jabonero, que lleva 
ya 3 años dirigiendo a Teatro 
Alhambra, explicó que eligie
ron esta obra para "dar cabida 
a todos los actores del Teatro 
Alhambra, y que nínguno se 
síntiera desplazado. Esta obra 
estaba corno hecha a la medi
da. Es muy coral". 
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Pero esta no es la primera 
vez que actúan en la muestra. 
Hace dos años representaron 
con bastante éxito "Las entre
tenidas" de Miguel Mihura. 

Pero para Carmen Jabonero 
este año la muestra es mejor 
al anularse el premio al mejor 
montaje: "Me gusta sobre todo 
que sea muestra, es decir, que David SHABANI 

El domingo 21 de mavo en el Teatro-Salón Cervantes 

IIJ. presenta ;;Otra 11 Bon Juan!! o El Tenotio Co111urense 
El próxhno domingo, 21 de mayo, Teatro Independiente Alcalaíno presentará su nuevo 
montaje en el Teatro-Salón Cervantes, dentro de la muestra de teatro que por tercer año 
consecutivo organiza la Fundación Colegio del Rey. Esta muestra viene siendo una bue
na ocasión para que los grupos de teatro aficionado, y menos aficionado, presenten sus 
últimos, o penúltimos, trabajos que han elaborado para exponérselos a sus conciudada
nos, en el mejor marco teatral que, hasta ahora, tiene la ciudad. 

En esta ocasión, T.1.A, des
pués de más de veínte años de 
actividad continuada, nos pre
senta: "¡¡Otra vez Don Juan!! o 
El Tenorio Complutense", de 
Luis Alonso. Luis Alonso, ade
más de autor, es actor y actual 
director del TIA, en el que lleva 
desde 1981. Son varias las 
obras teatrales que lleva escri
tas y esperamos que no sea la 
última. En esta nueva comedia 
que ahora nos presenta, escri
ta en verso y compuesta por 
cinco actos, ha querido hacer 
un Tenorio nuestro, de ahí lo 
de complutense, remedando 
paródicamente al de Zorrilla, 
pero con una trama y un 
desenlace bien distintos. Y si el 
de D. José es drama filosófico
teológico, el de Luis Alonso es 
farsa laica, con ciertas dosis de 

irreverencia. Además, el primer 
título: "¡Otra vez Don Juan!", 
nos evoca la hartura que debe
riamos tener por sufrir, año 
tras año, las representaciones 
del Don Juan "Itinerante", que 
aunque pique millonariamen
te, gusta a millares. 

Corno se trata de atraer más 
a extraños que a propios, se 
nos antoja más espectáculo 
turistico que otra cosa. No obs
tante, la critica de las costum
bres y la autoridad son nobles 
propósitos que nacieron con el 
mismo teatro. Quizá por eso no 
se enterraba en sagrado a los 
cómicos, monstruos divertido
res de unas clases indolentes, 
que gustaban verse reflejadas 
en los espejos deformadores de 
la comedia. 

"¡¡Otra vez Don Juan!!" pudo 

verse, hace un par de sema
nas, en la Sala Margarita Xir
gu, donde se estrenó con gran 
aplauso de un público que dis
frutaba riéndose de las cómi
cas situaciones que este Teno
rio Complutense les presenta
ba. La comedia gustó mucho y 
los componentes del largo 
reparto artistico y técnico del 
T.l.A. quedaron muy satisfe
chos del trabajo realizado en 
vestuario, escenografia, luces, 
sonido, atrezzo, músicas, ... 

Esperamos que aquéllos que 
no pudieron ver la obra en la 
Margarita Xirgu, no dejen pa
sar la ocasión de ir al Teatro
Salón Cervantes, donde pasa
rán casi dos horas agradables 
y podrán comprobar si lo que 
aquí se cuenta es cierto o es 
inventado. 

PUERTA de Madrid 
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1111rd1d1 quince 1ñ1s en reunir 11 abn que se euane 

la Fundación Colegio del Rev 
euone sus tondos patrimoniales 
en la Capilla del Oidor 
La concejal de Cultura, Pilar Fernández, y el jefe del Área de 
Exposiciones, Gabriel Villalba, presentaron por primera vez 
la exposición de los fondos patrimoniales de arte de la fun
dación Colegio del Rey. La exposición se compone de ciento 
diez obras de artistas que ya han expuesto en Alcalá. 

La Fundación Municipal Colegio 
del Rey cuenta con ciento sesenta 
obras que han tardado quince años en 
reunir, de ellas, ciento diez se pueden 
ya disfrutar en la Capilla del Oidor. 
Para la concejal de Cultura, Pilar Fer
nández, esta es la exposición más im
portante que tendrá Alcalá en todo el 
año, " va a ser la más importante por
que es el resultado de quince años de 
trabajo de profesionales dentro del 
área de cultura de la fundación Cole
gio del Rey, de las muchas exposicio
nes que ha habido y porque es el re
sultado del trabajo de los premios 
Ciudad de Alcalá". 

Alcalá es una ciudad que cuenta 
con un patrimonio cultural muy im
portante, el valor de las obras de la 
fundación es de unos treinta o treinta 
y cinco millones de pesetas. Esta fun
dación se crea en 1984 con un pro-

yecto inicial que piensa en el área de 
arte y de las exposiciones. La colec
ción se empieza a formar desde la pri
mera exposición porque cada autor 
tiene que donar una de las obras que 
exponga a la fundación; igual que el 
ganador del premio Ciudad de Alcalá 
dona una pieza que forma parte de la 
colección. Éstas son las dos vías que 
permiten ir armando la colección pa
trimonial de la Fundación Colegio del 
Rey. , 

Gabriel Villalba, Jefe de Area de 
Exposiciones, comenta: "Hubiera sido 
imposible llevar a cabo este proyecto 
y este conjunto de obra si no hubiese 
habido muchísimo cariño detrás. Nos 
han apoyado, cualquier político, cual
quier gerente de la fundación, todos 
han colaborado de una manera u otra 
para que el área plástica fuese seria. 

En la mesa, Gabriel Villalba, jefe de Área de Exposiciones, 
y Pilar Fernández, concejal de Cultura del ayuntamiento alcalaíno. 

Esta exposición es el resultado del 
compendio de tiempo, esfuerzo, cari
ño y amor al trabajo, es como para que 
todos estemos satisfechos y sepamos 
trasmitir a cualquiera que entre a estas 
salas que esto es suyo, que forma par
te de su riqueza y de su historia". 

Alcalá de Henares es una ciudad 
que cuenta con muchos artistas, pero 
al mismo tiempo no tiene una sala de 
exposiciones permanente para las 
obras, por ello la concejal de cultura, 
Pilar Fernández ha comentado esta 
necesidad y están pensando desde el 

ayuntamiento distintas posibilidades 
para que exista una sala con estas ca
racterísticas, "nosotros siempre he
mos pensado que debe de haber un 
espacio fijo para la obra de la funda
ción. Hay distintas opciones como la 
Casa de Santa Maria la Rica, que al
bergaría la obra de José Caballero; 
otra opción es la Quinta de Cervantes 
cuando se rehabilite. En cualquier 
caso creo que en el futuro alguien tie
ne que plantearse que tiene que haber 
un museo de Arte Contemporáneo de 
Alcalá". 

CRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de a:zuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

Los diseños más actuales 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de Yebra García 
PRESUPUESTOS 

SlN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPEllDIS:nts. 91885 92 81-91885 96 311 
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la ceremonia fue presidida por el alcalde, 
que vistió un elegante chaqué 

Se casó en el avuntamiento 
la iela de prensa de la alcaldía 
La jefa de prensa de la alcaldía, Rosa Maria García Ruiz, de 28 
años de edad, contrajo matrimonio en el salón de plenos del 
ayuntamiento de Alcalá en un acto que fue presidido por el 
alcalde, Manuel Peinado, y que contó con la presencia de 
muchos miembros del gobierno formado por el PSOE e IU. La 
ceremonia se celebró el sábado 13 de mayo poco después del 
mediodía. Rosa Maria García dejó su soltería al casarse con su 
novio, Javier García Rey, un farmaceútico de 28 años con el que 
inició la relación de noviazgo hace un par de años. 

La ceremonia civil tuvo 
como testigos al padre de la 
novia, Pedro García Simarro, 
y a la madre del novio, Victo
ria Rey Beltrán, quienes ocu
paron un lugar preferente en 
el salón de plenos junto a la 

pareja. Ellos fueron los encar
gados de entregar los anillos 
que los novios se impusieron 
cuando recibieron la autoriza
ción del alcalde. Manuel Pei
nado vistió para la ceremonia 
un elegante chaqué. 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~'~!~!~.!ª 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

Entre los asistentes se 
encontraban, también en 
lugar preferente muchos 
miembros del gobierno muni
cipal. En realidad todo el 
equipo de gobierno fue invita-

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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do a excepción de la concejala 
socialista Marta Luna. Eso 
hizo que con tantos ediles, los 
cuales tienen capacidad de 
casar en el ayuntamiento por 
delegación del alcalde, no fal
taran las bromas acerca del 
hecho de que parecía una 
boda concelebrada por el 
alcalde y los miembros del 
gobierno que preside. 

La boda contó con la 
ambientación musical que 
ofreció un dúo formado por 
una pianista y una violinista. 
El gobierno municipal estudia 
ahora la posibilidad de que 
este servicio municipal pueda 
ofrecerse en todas las bodas 
que se realizan en la casa 
consistorial. 

Un amigo de la pareja les 
dirigió unas palabras en nom
bre de familiares y amigos. A 
continuación el alcalde realizó 
todo el protocolo administra
tivo de las bodas civiles para 
acabar dirigiendo unas emoti
vas palabras en las que no 
dejó de leer unos versos de 
Federico García Lorca toma
dos de la obra 'Doña Rosita la 
Soltera'. Con ello puso de 
relieve la finalización de la 
solteria de Rosa Maria García. 

Rosa Maria García lució un 
bonito traje de novia ceñido 
de color marfil. Javier García 
Rey vistió traje oscuro, de 
color gris marengo. La pareja 
residirá en un piso de la nue
va barriada de Espartales. 

Otros invitados que estuvie
ron en la ceremonia fueron 
los e~concejales socialistas 
Julia Alvarez, Juan Osorio y 
Francisco Muñoz. En total 
hubo 1 70 invitados entre 
quienes se encontraban fami
liares y amigos procedentes 
de Tarragona, La Rioja, León, 
Orense, Guadalajara y 
Madrid. 

La pareja invitó a todos ellos 
a un banquete nupcial que se 
celebró en un restaurante de 
Arganda del Rey. Ya en el mes 
de junio partirán en viaje de 
luna de miel a Cuba, concre
tamente a La Habana y a 
Cayo Coco. 
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la restauración de la iglesia de Santa María 
costará 68 millones de pesetas 
La iglesia de Santa Maria permanecerá cerrada durante varios meses para llevar a cabo la recons
trucción de su fachada exterior, para arreglar las cubiertas y para pintar el interior del templo . 
El culto de la parroquia se trasladará al convento de las Bernardas, donde a partir del 29 de mayo 
se realizarán todas las celebraciones religiosas como las misas, los bautizos y las bodas. 

El día 28 de mayo será la 
última misa que se oficie en la 
iglesia de Santa Maria hasta 
que vuelva a ser abierta una 
vez que hayan concluido las 
obras de restauración y arre
glo. El vicario episcopal para 
asuntos juridicos de la dióce
sis de Alcalá, Florentino Rue
da , explicó que no es probable 
que las obras acaben este año: 
"Hay que tener en cuenta que 
está el verano por medío y 
siempre se ralentiza el trabajo 
por las vacaciones. Es dificil 
que las obras terminen a fina 
les de año". 

Y más teniendo en cuenta 
que la comunidad de Madrid 
prohíbe hacer obras en la 
cubierta exterior, que es nece
sario reparar, antes del 30 de 
julio para permitir que emi
gren después de haber criado 
las familias de cérnícalos pri
milla, especie de la que hay 
cinco nidos, y las cigüeñas, 
especies protegidas por la 
comunidad de Madrid . El 
informe realizado por el biólo
go Juan Prieto estableció la 
conveniencia de no realizar 
obras en la cubierta externa 
para no interferir la cría de 
cigüeñas y cernícalos, según 
explicó el vicario episcopal. 

"A partir del 29 de mayo se 
empezarán las obras en la par
te interna de la iglesia. Se pro
cederá a arreglar las cubiertas 
interiores y a pintar el tem
plo'', explicó Florentino Rueda, 
que añadió que "con el fin de 
cumplir la normativa de la 
consejería de Medío Ambiente 
de la comunidad de Madrid, la 
parte externa comenzará a 
arreglarse tanto la fachada 
como las cubiertas, a partir 
del 1 de agosto, cuando se 
hayan marchado los cerníca
los y las cigüeñas". 

i1 culto en la 
iglesia de las Bernardas 
El párroco, José Antonio 

Moreno, explicó que el cierre 
del templo es necesario: 
'Tenemos que cerrar porque 
todo el interior va a estar lleno 
de andamios. Van a arreglar 
cubiertas y van a pintar, y 
también se va a arreglar la 
fachada". 

El Obispado ha decidído que 
las celebraciones que había 
en la iglesia de Santa Maria se 
trasladen a la iglesia del con-
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vento de las Bernardas. "Allí 
sólo se va a llevar lo más 
imprescindíble. Las imágenes 
y cuadros que hay en la iglesia 
se protegerán conveniente
mente para que no sufran des
perfectos. Todo quedará per
fectamente embalado", explicó 
el vicario episcopal. 

El párroco, José Antonio 
Moreno, afirmó que "tan sólo 
se llevarán a las Bernardas los 
bancos". Los devotos de los 
Santos que habitualmente se 
veneran en la iglesia de Santa 
Maria, especialmente uno de 
los más venerados como es 
San Nicolás, deberán aguar
dar a que terminen las obras 
para poder rezar ante ellos. 

En la iglesia de Santa Maria 
se celebran unas cien bodas 
anuales, aunque este año han 
sido la mitad porque a la hora 
de programar las actividades 
religiosas se desconocía con 
certeza cuándo iban a comen
zar las obras. En la iglesia se 
celebran unos cuarenta bauti
zos al año. Las primeras 

comuniones sí se han podido 
celebrar este año con normali
dad. 

Presupuesto de 
68 millones de pesetas 
El presupuesto para la reali

zación de las obras es de 68 
millones de pesetas que proce
den de la comunidad de 
Madrid en virtud de un pro
grama de la viceconsejería de 
Promoción y Patrimonio Histó
rico, pertenenciente a la con
sejería de Educación. 

La viceconsejería que dirige 
Juan Carlos Doadrio destina 
este año 1.500 millones de 
pesetas para la conservación 
del patrimonio tanto civil 
como religioso. De esa canti
dad una buena parte se desti
na a los templos y edificios de 
la provincia eclesiástica, es 
decir de las tres diócesis, la de 
Madrid, la de Getafe y la de 
Alcalá. 

Solamente para la de Alcalá 
hay destinados más de 300 
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millones de pesetas que van al 
proyecto de arreglos en la igle
sia de Santa Maria (68 millo
nes de pesetas). en el conven
to de las Bernardas (30 millo
nes). en las parroquias de Val
detorres de Jarama (38 millo
nes). Pozuelo del Rey (35), 
Anchuelo (30) , Fresno de Toro
te (30). Santorcaz (30) y Meco 
(20 millones). También se des
tinan 30 millones para arre
glos en el convento de las car
melitas de Loeches. 

Además existe . un plan de 
rehabilitación de catedrales 
que prevé cuatro partidas de 
35 millones de pesetas para la 
Magistral-Catedral de Alcalá, 
concretamente para dar una 
solución al tema de las facha
das con lo que se completarla 
toda la rehabilitación del prin
cipal templo de la diócesis 
complutense. La rehabilita
ción permitirá que la Magistral 
Catedral cambie su aspecto 
puesto que el actual enfoscado 
desaparecerá. 

La historia de la 
iglesia de Santa Maria 

_ La iglesia de Santa Maria fue 
construida en el siglo XVII y es 
uno de los edificios monumen
tales más importantes de 
Alcalá. La historia dice que 
durante una temporada fue 
utilizada como cuartel. El 
párroco de la iglesia, José 
Antonio Moreno. comentó: "La 
iglesia se hizo como capilla del 
Colegio Máximo de los Jesui
tas. Al decretarse la expulsión 
de la Compañía de Jesús, todo 
el inmueble, incluida la parte 
antigua de lo que hoy es la 
facultad de Derecho, pasó a 
ser del estado. Con el tiempo 
llegó a ser un cuartel. El tem
plo se devolvió a la Iglesia y 
después de la guerra se con
virtió en parroquia". 

En cuanto al estilo arquitec
tónico la barroca iglesia com
plutense guarda clarisimo pa
recido con el templo principal 
de la Compañía de Jesús en 
Roma, es decir, con la iglesia 
de Gesú. A partir de la erec
ción de este templo en Roma, 
no muy lejos de la Santa Sede, 
los jesuitas adoptaron su esti
lo a la hora de levantar sus 
iglesias por todo el mundo. 
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Alcañiz: La Lonja y e~ Ayuntamiento 

una Semana Santa muv ruidosa v muv disUnta a lo habitual esperaba 
a las DemocráUcas en las Uerras del Baio Aragón 

Del Baio Aragón al final de curso 
El Jueves Santo, tras una 

visita a Caspe, todo un ejem
plo turistico de ciudad que 
con poquita cosa -la ex-cole
giata, el ayuntamiento- ven
den el compromiso de qué 
maneras, que te crees que 
has visto algo. 

Se complementa con el Mar 
de Aragón, zona de deportes 
naúticos de gran atractivo. 

La tarde en Alcañiz fue 
estupenda. Situado el casco 
histórico en el meandro del 
río Guadal, tiene una plaza 
considerada de las mejores 
de Aragón. La Lonja y el 
Ayuntamiento forman un rin
cón artístico de primer orden, 
y la ex-colegiata de Santa 
Maria la Mayor es la mejor 

pieza del barroco turolense. 
El castillo de los Calaheros, 

hoy Parador Nacional de 
Turismo, domina la ciudad 
desde un altozano. Aunque 
por un accidente no pudimos 
ver la salida de la procesión 
del Silencio, los preparativos 
nos predispusieron para ir a 
Hijar a presenciar "el romper 
de la hora". En una plaza 
cerrada y escalonada se agol
pan la gente del pueblo y el 
mogollón de turistas. A las 12 
en punto, tras un instante de 
silencio, cientos y cientos de 
bombos y tambores irrumpen 
con su sonido para conme
morar la muerte de Cristo. Al 
cabo de un tiempo las cuadri
llas y la gente van saliendo de 

la plaza, ésta para abandonar 
el pueblo mayoritariamente, 
aquéllos para seguir, con sus 
hábitos negros, tocando y 
tocando hasta que llegue el 
sábado y resucite Jesucristo. 

Nos alojábamos en Zarago
za, pero una procesión de 
tambores, cómo no, pasaba 
por delante del hotel, lo que 
hizo que venciera la curiosi
dad y nadie se acostara antes 
de las 3 de la madrugada. 

El Viernes Santo otra rom
pida nos esperaba. En este 
caso en Calanda, el único 
pueblo de la "ruta del tam
bor" que no rompe en la 
noche del Jueves. Aquí lo 
hacen a las 12 del mediodía. 

El recinto, también la plaza, 

Caspe ante la Colegiata 

estaba abarrotado de gente. 
La sombra de Buñuel se pro
yecta por el pueblo. Allí ya 
nos dejaron tocar el bombo y 
el tambor, y nos explicaron 
los distintos toques que 
hacen las cuadrillas. 

Cuando el alcalde da a un 
bombo instalado en un late
ral de la plaza comienzan 
todos a tocar al unísono. Es 
fácil integrarse en las cuadri
llas, y disfrutas con el entu
siasmo que ponen en sus 
toques y la secuencia de rit
mos que no resultan nada 
molestos a pesar del aparente 
ruido ensordecedor, porque 
no es tal ruido sino melodía 
con la que se hace presente la 
tragedia del Gólgota. 

Por la tarde, en Zaragoza, 
una procesión "oficial" desfila 
por sus calles, acompañado 
cada paso y cofradía de su 
correspondiente grupo de 
bombos y tambores, con un 
número total aproximado de 
5.000. Esto llamaba la aten
ción tanto como la ligereza 
con que desfilaban los cofra-

Aljafería Calanda: Empieza la rompida 
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Bartolomé González durante su intervención 

des y los pasos. 
El sábado hicimos una visi

ta turistica para contemplar 
la Seo, recién restaurada e 
irreconocible. San Pablo, la 
Tercera Catedral y la Aljaferia 
con sus tres zonas palacie
gas: árabe, cristiana y de los 
Reyes Católicos. 

No les he nombrado la Pila
rica, pero es que era vecina 
nuestra y cualquier momento 
fue bueno para visitarla. 

Al regreso a Alcalá todavia 
hubo tiempo para tomar una 
copa de Cariñena en el Museo 
del Vino y, cumplido el rito, 
prepararnos para el próximo 
viaje que ya estaba realizando 
otro grupo de Democráticas. 

Ciclo de 
temas de actualidad 
Durante el mes de abril 

hemos realizado un ciclo 
sobre temas de actualidad. 

La primera de las sesiones 
estuvo a cargo del ex-alcalde 
y actual portavoz del Partido 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 
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Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.G. 
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Popular, Bartolomé González. 
El cambio de situación políti
ca y el de este grupo político 
en el Ayuntamiento alcalaino, 
en el que, aun siendo mayori
tarios, han pasado a la oposi
ción, hacían interesante la 
presencia de su portavoz. 

Bartolomé, como siempre, 
no defraudó. Habló claro y 
preciso de la situación muni
cipal y de su discrepancia con 
las soluciones dadas a distin
tos problemas como el del 
cierre de la Casa de la Cultu
ra en la que ese día nos en
contrábamos casi de despedi
da después de más de 15 
años. 

La segunda charla, el día 
12 de abril, estuvo a cargo de 
Mª Teresa López, asociada, 
técnica del Centro de Metro
logía. Disertó sobre las nove
dades del consumo durante 
este año, entre las que desta
can el Real Decreto sobre 
manipuladores de alimentos 
y el proyecto de regulación de 
técnicas de promoción, así 

como las exigencias en los 
nuevos etiquetados y denomi
naciones de origen e indica
ciones geográficas. Como 
siempre, Mª Teresa consiguió 
captar la atención e interés 
de las asistentes. 

Ha cerrado el ciclo Guiller
mo Baeza, gerente de la Fun
dación Colegio del Rey. 
Comentó los proyectos que 
para este año están en mar
cha y su criterio de actuación 
como servicio público. Res
pecto a la etapa anterior 
"continuarla y mejorarla si es 
posible". Expuso un progra
ma ambicioso de actuaciones 
e incluso de la creación de un 
festival internacional de tea
tro. La base de la programa
ción van a ser las entidades 
culturales, cosa que perso
nalmente me agradó mucho, 
porque me recordó los años 
70 en los que las entidades 
trabajaban codo con codo con 
el ayuntamiento. 

Terminado el ciclo me que
da una pregunta por hacer. 

Guillermo Baeza, 
gerente de la F.C.R. 

Cerrada la Casa de la Cultu
ra ¿dónde vamos a poder 
hacer las Democráticas los 

- cursos que hacíamos en la 
Casa de la Cultura? 

Asela SANZ 
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El conceial de Hacienda espera que este año sea 
de vacas gordas en los ingresos municipales 

"Estamos haciendo un plan 
de inspección fiscal muv duro" 
El concejal de Hacienda en el ayuntamiento de Alcalá anunció a PUERTA DE MADRID que su 
departamento realiza un plan de inspección fiscal muy duro que pretende no sólo que paguen los 
ciudadanos sus obligaciones tributarlas con el ayuntamiento, sino también las instituciones 
públicas. "Tenemos que recaudar más. Es una obligación ineludible porque el nivel de recauda
ción es muy bajo en Alcalá". El socialista Pablo González, al frente de la hacienda municipal, quie
re que el 2000 sea un año fiscal de vacas gordas. El concejal se ha marcado un objetivo: mejo
rar la recaudación en siete u ocho puntos y le gustaría llegar a unos ingresos superiores en 2.000 
millones a los previstos al realizar el presupuesto municipal; es decir: llegar en total a unos ingre
sos de 20.000 millones de pesetas cuando los gastos presupuestados suman 18.000 millones. 

Pablo González tiene abier
tos varios frentes para aproxi
marse al objetivo de alcanzar 
una cifra y unos niveles de 
recaudación que podrian ser 
todo un récord en el ayunta
miento de Alcalá. Uno de los 
objetivos del concejal de 
Hacienda es conseguir el 
cobro de una parte importante 
de los aproximadamente 
2.000 millones pertenecientes 
a impuestos que están pen
dientes de cobro en el ayunta
miento desde el año 1997: "Me 
produce sonrojo que estemos 
contestando en el año 2000 
expedientes presentados en 
los años 1996 y 1997. En 
algunos casos esos expedien
tes eran peticiones de fraccio
namientos por parte de los 
contribuyentes. Debido a la 
lentitud de otros años, el 
ayuntamiento ha dejado de 
recaudar cantidades muy 
importantes". González admi
tió que esto puede producir 
situaciones rocambolescas: 
"No hay más que imaginar la 
cara que pueden poner algu
nos contribuyentes cuando 
llevan esperando tres años a 
que les demos una contesta
ción a su petición de fraccio
namiento y ahora les conteste
mos que no y encima les pase
mos al cobro lo que deben". 

Pero recaudar esos 2012 
millones de pesetas al comple
to no parece fácil: "Hay empre
sas que incluso han desapare
cido, personas que ya no viven 
en Alcalá. Calculo que ya se 
han recaudado entre 200 y 
300 millones de pesetas de 
esos 2012 y ése es un dinero 
con el que no contábamos". 
González reconoció también: 
"Hemos tenido que sacar al 
cobro esos recibos porque, si 
no, nos prescribirian". 

Aumentar el número 
de contribuyentes 
El presupuesto de gastos e 

ingresos que maneja el ayun
tamiento en el año 2000 es de 
18.314 millones de pesetas. El 
ayuntamiento tenía previsto 
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Pablo González 

ingresar por la via de impues
tos directos una cantidad de 
5.585 millones de pesetas. 
Con impuestos indirectos, 
tasas, precios públicos, etc, la 
recaudación prevista estaba 
en unos 10.000 millones de 
pesetas: "Me ilusiona la idea 
de mejorar esas cantidades", 
confesó Pablo González. 

Mejorar la recaudación 
aumentando el número de 
contribuyentes es una tarea 
en la que se encuentra inmer
so el departamento que dirige 
González. Pero no es ésa la 
única fórmula. 

En algunos padrones van 
apareciendo expedientes que 
se van pasando a cobro. De 
esa forma están aproximada
mente 100 millones de pesetas 
más en el IBI que no estaban 
contemplados. En la antigua 
contribución, se está trabajan
do en la actualización de uni
dades urbanas para pasarles 
al cobro el impuesto sobre la 
vivienda. También se trabaja 
para conocer las altas en los 
vehículos y un objetivo claro 
es superar las expectativas en 
la venta de suelo industrial: 
"Si conseguimos ser ágiles 
vamos a lograr algo infrecuen
te en el ayuntamiento de Alca-

lá, que los ingresos superen a 
los gastos este año". El objeti
vo es aproximarse a unos 
ingresos al final de año de 
unos 20.000 millones de pese
tas, es decir, 2.000 millones de 
pesetas en ingresos más que 
los presupuestados: "Podemos 
llegar a esa circunstancia his
tórica de aproximarnos a los 
20.000 millones de ingresos 
mejorando todas las expectati
vas que teníamos a la hora de 
hacer los presupuestos muni
cipales. Pero tampoco pode
mos tirar las campanas al vue
lo por una razón: es necesario 
tener agilidad". Por eso Pablo 
González prefirió ser cauto: 
"Me conformo con aumentar la 
recaudación de impuestos en 
siete u ocho puntos, y eso 
supondrá muchos cientos de 
millones de ingresos". 

Para ello Pablo González 
admitió que no va a tener 
voracidad recaudatoria, "pero 
quiero que todos paguen sus 
impuestos por igual. Por eso 
estamos haciendo un plan de 
inspección fiscal muy riguro
so. Esperamos que haya un 
año fiscal de vacas gordas". 

6.000 viviendas 
alcalaínas no tributan 
En la última reunión que el 

concejal de Hacienda tuvo con 
los responsables del catastro 
supo algo que le hizo ponerse 
a trabajar a fin de actualizar el 
Impuesto sobre Bienes Inmue
bles (IBI): "Me dijeron que 
actualmente podemos tener en 
Alcalá entre 5.000 y 6.000 
unidades inmobiliarias no 
controladas por el ayunta
miento, es decir, no registra
das y a las que no se les cobra 
el IBI. De eso pueden resultar 
unos ingresos de aproximada
mente 500 o 600 millones de 
pesetas para este año 2000". 

Normalmente hay una mala 
costumbre en este ayunta
miento de inflar los ingresos 
para equilibrar los presupues
tos. Pablo González dice que 
este año no ha sido así: "Este 
año hemos sido muy rigurosos 

los alalllllnas 

y, posiblemente porque he 
tenido la suerte del principian
te, casi todos los padrones nos 
han superado la realidad. Nos 
hemos dado cuenta de que los 
ingresos que habíamos presu
puestado pueden quedarse 
cortos, que pueden ser supe
riores. El ejemplo más claro es 
el del IBI. Nosotros presupues
tamos unos ingresos de unos 
2.600 millones y nos hemos 
encontrado la grata sorpresa 
de que, con los recibos que 
saldrán a cobro la recauda
ción puede llegar a superar los 
2.700 millones". Otra cosa dis
tinta será el resultado del 
cobro: "Eso es algo que va en 
función de cómo hayamos 
depurado los padrones, de 
cómo lleguen las notificacio
nes y de la propia voluntarie
dad de la gente" 

El concejal de Hacienda afir
mó: "Espero superar los nive
les de recaudación que ha 
habido en los últimos años. 
Hay que tener en cuenta que 
muchos de los problemas que 
ha tenido el ayuntamiento tie
nen que ver con que, por ejem
plo, en los últimos padrones 
de IBI se cobraba el 68 por 
ciento. Esto es algo claramen
te insuficiente. El padrón del 
IBI se ha depurado, se ha cru
zado dos o tres veces. Se están 
sacando del Centro de Proceso 
de Datos del ayuntamiento 
unos 6.000 recibos al día. A la 
empresa que nos hace las 
notificaciones ya se le ha dado 
del orden de 21.000 recibos. 
Este año se está haciendo por 
distritos para que el tema vaya 
mucho mejor. Ahora lo que 
hace falta es ver si mejora la 
recaudación; para que esto 
ocurra tienen que haber mejo
rado las condiciones de lo que 
se ha sacado a cobro, si hay 
menor número de errores". 

Otro de los impuestos que ya 
ha salido para el cobro ha sido 
el de paso de carruajes, el 
pago de los vados permanen
tes: "Se trata de más de 1.200 
recibos por ese concepto. 
También hemos sacado reci
bos que había en este ayunta
miento desde 1997 por valor 
de 2 .012 millones de pesetas 
correspondientes a expedien
tes que estaban retenidos des
de entonces. Esos expedientes 
estaban sin contestar, sin tra
mitar; en definitiva, estaban 
sin hacer. Lo que hemos teni
do que hacer es empezar a 
sacar esos expedientes, que 
corresponden a muchos 
impuestos municipales". 
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El impuesto 
de circulación 
de vehículos 
Para el impuesto de circula

ción de vehículos han salido a 
la calle 79.277 recibos corres
pondientes a otros tantos 
vehículos que hay en Alcalá: 
"Eso nos va a traer unos ingre
~os de 837.667.480 pesetas. 
Este es uno de los padrones 
mejor hechos y mejor depura
dos. En la calle ya está el 
noventa por ciento de los reci
bos y hasta ahora sólo hemos 
recibido una reclamación, que 
además ha sido desestimada 
porque la persona que la hizo 
no tenía razón", manifestó 
Pablo González. En un princi
pio se presupuso un ingreso 
por este impuesto de 910 
millones, pero cuando se saca
ron los recibos a la calle se vio 
que eran en realidad 837 
millones. "De todos modos, 
estoy seguro de que con las 
altas que ha habido llegare
mos a esos 91 O millones pre
supuestados. El problema es 
que, como no tenemos gestión 
directa, no funcionamos coor
dinados la dirección general 
de Tráfico y nosotros". 

El concejal de Hacienda dijo 
que en este padrón hay una 
serie de personas que están 
trabajando muy bien: "Hemos 
tenido reuniones con los con
cesionarios de vehículos y pro
pietarios de establecimientos 
que se dedican a la compra 
venta de coches. Son ellos los 
que mayor movimiento de 
vehículos hacen. Hay ejemplos 
de empresas del sector que 
tienen vehículos que a lo 
mejor han cambiado de manos 
del orden de siete u ocho 
veces. Hay concesionarios que 
pueden llegar a mqver más de 
mil coches al año. Esos son los 
que mayor problema nos gene
ran y a quienes mayores pro
blemas les generamos por el 
tema de las altas y de las 
bajas". En esas reuniones el 
compromiso entre ambas par
tes es proporcionarse una 
información directa a fin de 
evitar esos problemas con las 
altas y las bajas de coches: 
"Con ello vamos a conseguir 
aún mayor agilidad en este 
padrón. Con estas empresas 
también hemos encontrado 
una fórmula de autoliquida
ción con una cuenta especial 
para el tema de altas y bajas". 

La apertura 
del ayuntamiento 
por las tardes 
Para Pablo González ésa es 

una de las grandes ventajas 
que hay este año con el 
padrón de vehículos: "La expe
riencia está siendo muy positi
va porque pensamos que los 
ciudadanos están respondien
do perfectamente. Tenemos 
una media de unas 35 perso-
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nas que vienen al ayunta
miento por la tarde. No vienen 
a pagar porque eso se hace 
con el recibo en los bancos, 
pero vienen a retirar el recibo 
sin esperar a que se le envie a 
su casa. Aquí se les da un 
duplicado del recibo, con el 
que van al banco y pagan sin 
esperar a que les llegue el ori
ginal, que se retira. También 
vienen a corregir errores, pero 
básicamente la gente viene por 
la tarde porque muchos tienen 
urgencia de pagar su impues
to". El reto para el concejal de 
Hacienda en cuanto a la aper
tura del ayuntamiento los días 
laborables por la tarde va a ser 
cuando salga el Impuesto de 
Bienes Inmuebles (IBI), es 
decir, la antigua contribución: 
"Es uno de los padrones más 
importantes". 

Pablo González se ha tomado en serio eso de cobrar los impuestos. Jesús Manuel CÁMARA 
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"Estamos dispuestos a embargar a insdtuciones públicas 
para cobrarles los impuestos" 

la universidad llegó a deber casi 50 
millones de pesetas al avuntamiento 
De pagar los impuestos no deben librarse ni las instituciones públicas. El ayuntamiento quiere 
que los ciudadanos y los empresarios vean que la cosa va en serio y que el que no paga por las 
buenas lo va a tener que hacer por las malas, incluso mediante embargos. Recientemente se ini
c ió un expediente contra la empresa pública de la comunidad de Madrid, ARPEGIO, promotora de 
La Garena, porque debía unos 20 millones de pesetas al ayuntamiento por diversos impuestos. 
Ése fue el motivo por el que la concejalía de Hacienda que dirige Pablo González dirigió a ARPE
GIO una orden de apremio que hubiera podido concluir con un expediente de embargo. 

La orden de apremio contra plo. "El problema en algunos lo que debían hacer frente las 
ARPEGIO permitió a González, casos es que no hay una bue- inmobiliarias". 
según explicó el mismo canee- na comunicación. En el caso El edil socialista admitió que 
jal de Hacienda, "conseguir de ARPEGIO les estábamos "no se trata de levantar ningu
que nos entregaran toda la facturando sin tener qu e na alfombra para que salga 
documentación, lo que ha hacerlo, ya que eso era algo a nada de debajo, pero sí se tra
supuesto que esos 20 millones 
de pesetas fueran derivados a 

............ .......... 
COltrl-llllll'ISI 

dellClll 

ta de que este ayuntamiento 
genere más ingresos y que 
todo el mundo pague lo que 
tiene que pagar. Y no me voy a 
detener en amenazar con 
embargos a empresas u orga
nismos de la administración. 
Tengo el apoyo total del alcal
de en cuanto a mi trabajo. 
Esto no nace de un par de 
cabezas. Todos los viernes nos 
reun imos en una comis ión 
que preside el alcalde en la 
que planteamos punto por 
punto toda la reforma del área 
de Hacienda". 

quien realmente correspondía 
el pago de los impuestos, a las 
inmobiliarias que están cons
truyendo en la Garena". LAS . PULSERAS TIBETANAS 

Pero Pablo González no se 
quiere detener en esto: "Esta
mos estudiando la deuda que 
tiene con nosotros el IVIMA. 
Cuando lo sepamos a ciencia 
cierta pediremos una reunión 
con ellos para ver a qué con
clusiones y compromisos lle
gamos. Sí sabemos que esa 
deuda es muy importante y 
cuantiosa, pero ahora mismo 
no estoy en condiciones de 
decir a cuánto asciende". 

De momento, el ayunta
miento ha arrancado un com
promiso a la universidad de 
Alcalá después de varias reu
niones para pagar una deuda 
que se aproximaba a los 50 
millones de pesetas: "Después 
de esas reuniones la universi
dad se ha venido a bien y las 
cosas que estaban claras ya 
han quedado resueltas". 

Las deudas de otras admi
nistraciones al ayuntamiento 
son muy importantes, pero no 
llegan a tanto como las de la 
universidad, IVIMA y Comuni
dad de Madrid a través de 
ARPEGIO: "Nos debe dinero el 
ministerio de Defensa por los 
cuarteles, el de Justicia, el de 
Sanidad, etc. Ellos dicen que 
no nos deben dinero porque 
están exentos y por eso hay 
abiertos varios contenciosos", 
explicó Pablo González y reco
noció: "He sacado varias car
petas para estudiar la deuda 
que tienen con nosotros los 
ministerios que tienen edifi
cios y servicios en Alcalá. Que 
vaya a ser capaz de cobrar esa 
deuda es algo que no puedo 
asegurar, pero sí tengo muy 
claro que no voy a dejar que 
coja telarañas en un cajón". 

Pablo González afirmó que 
las administraciones son las 
primeras que deben dar ejem-
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El poder mágico de las piedras 
PROCEDENTES DE lAS MONTAÑAS TIBETANAS OBTIENEN SU FUENfE DE INSPIRACIÓN DE LOS 
ROSARIOS DE LOS MONJES BUDISTAS. AHORA LLEGAN A ESPAÑA TRAS LEVANTAR PASIONES EN 
ESTADOS UNIDOS. TANTO ES ASÍ QUE ALGUNOS FAMOSOS DE LA TALLA DE MADONNA, JULIA ROBERTS, 
RICKY MARTIN O RICHARD GERE NO HAN PODIDO RESISTIRSE A SU MÁGICO ENCANTO . 

T ienen su origen en 
los rosarios que portan 
consigo los monjes 
bu d istas. Estas 
pulseras tibetanas, a 
d iferenci a de las 
originales integradas 
en la liturgia religiosa 
que poseen un total de 
108 cuen tas d e 

madera, están compuestas por 22 
piedras semipreciosas, entre las 
cuales destaca una por su tamaño 
superior que simboliza la idea de 
principio y fin, permaneciendo 
fiel d e este modo, a los 
tradicionales postulados budistas. 
Co n la finalidad expresa de 
q ue las piedras se adapten 
convenientemente a la muñeca, 
han sido montadas sobre un cordel 
elastico que facilita el ajuste. Su 
éxito viene asociado a diversos 
factores: la aureola de misticismo 
que le confiere su inspiración 
budista, el acertado diseño de la 
pulsera, la belleza intrinseca de 
las piedras semipreciosas y las 
propiedades de las mismas. Todo 
ello contribuye en su conjunto a 
crear un ele.mento de poderosa 
seducción. Este es el motivo por 
el cual importantes personalidades 
del cine y de la música en Estados 
Unidos han sucumbido ante su 
singular encanto. Cada piedra 
posee unas propiedades y dado el 
amplio surtido de pulseras 
existente , casi todo el mundo 
puede ver satisfecho algún 
pequeño deseo o necesidad. 

Texto: U0p0ld Alonso. 
llustn<:ióa: Juan Pablo. 
FOIOgralia: S. Oli\-.ros. 
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su dirección prepara el examen de iunio para el equipo que preside Peinado 

IU exige un cambio de rumbo al gobierno municipal 
La dirección de Izquierda Unida toma la iniciativa de cara a la cumbre de la izquierda que se cele
brará el día 10 de junio. La organización ya se ha apresurado a decir que le exige un cambio de 
rumbo al gobierno municipal del que forma parte. Además no hay reparos en la dirección de IU 
a la hora de reconocer los grandes errores del gobierno que preside Manuel Peinado. Por tanto la 
organización es la primera que ha movido ficha de cara al examen de junio que tendrá el gobier
no municipal. De todos modos IU cree que hay elementos muy positivos en el primer año de 
gobierno de la izquierda "pero son cosas obvias que no tienen por qué estar alabándose todo el 
día. Lo que nos preocupa es que hay cosas que no están funcionando como deberían hacerlo", 
manifestó Francisco José Pérez Esteban, miembro de la comisión de seguimiento y control al 
gobierno municipal y número dos de la organización después de Luis Suárez Machota. 

La dirección de IU se ratificó 
en su apoyo al acuerdo de 
gobierno: "Que haya cosas que 
no nos gustan no quiere decir 
que no apoyemos ese acuerdo, 
pero lo que pensamos es que 
no se puede funcionar de cual
quier manera. Ha habido 
fallos en temas importantes y 
no deber haber problema para 
reconocerlos, y sobre todo 
corregirlos", manifestó Pérez 
Esteban, que también es jefe 
de gabinete del primer tenien
te de alcalde. 

Según JU uno de los errores 
fundamentales ha sido infra
valorar a las organizaciones 
políticas. "Los partidos tienen 
que tener su peso en el ayun
tamiento. Ésa es nuestra filo
sofia puesto que nuestra orga
nización es la que coordina 
casi todo con su grupo de con
cejales. Eso no parece que se 
haya entendido así por el 
alcalde. Ha habido decisiones 
muy importantes tomadas en 
el ayuntamiento de las cuales 
los partidos políticos no han 
tenido ninguna información", 
afirmó el número dos de IU. 

Otro tema que preocupa a JU 
es el de la negociación y discu
sión de los presupuestos 
municipales para el año 2001: 
"Se va a empezar a preparar 
con mucha antelación; los pri
meros contactos vamos a 
tenerlos en el mes de julio; 
nosotros vamos a plantear en 
la jornada de debate del 10 de 
junio. Hemos entendido que el 
presupuesto que está en vigor 
en el ayuntamiento fuera aus
tero por la gran deuda que 
dejó el PP. Pero en el segundo 
año de gobierno entendemos 
que es necesario comenzar a 
hacer inversiones y deben ir 
dirigidas a los distritos y a 
hacer política social", explicó 
Pérez Esteban. 

Es fundamental para IU que 
la revisión del Plan General de 
Ordenación Urbana se pacte 
entre los partidos, que no sea 
una decisión del gobierno mu
nicipal. El referente tiene que 
ser el acuerdo de gobierno fir
mado por el PSOE e IU: 'Va
mos a exigir al PDNJ que se co
rresponsabilice con el acuer
do, que lo asuma y que lo fir
me. No es lógico que este par
tido, que tiene un concejal en 
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Mariano Sánchez, Teresa Galeote, Joaquín Arias y Fran Pérez 

el gobierno municipal ocupan
do una concejalía muy impor
tante, como es la de urbanis
mo, no haya asumido el acuer
do". 

El palacio de los Casado 
Pérez Esteban añadió que 

eso explica que se produzcan 
situaciones como la del pala
cio de los Casado: "El concejal 
de Urbanismo, como no se fija 
en las prioridades que tienen 
los partidos en el acuerdo de 
gobierno, se fija otras priorida
des. Nosotros entendemos que 
la compra del palacio de los 
Casado no es una prioridad. 
Es algo que IU como organiza
ción no lo entiende porque hay 
una desatención y una gran 

cantidad de necesidades en 
los distritos". 

IU vinculó su aprobación de 
la compra del palacio a que 
por el mismo precio se incluya 
la fábrica de hielo que da a la 
calle Nebrija: "Sólo de esa for
ma es posible que nosotros lle
guemos a aprobar el proyecto. 
Y lo digo con todas las dudas", 
manifestó Pérez Esteban, 
quien afirmó que "son 570 
millones de pesetas y eso es 
mucho dinero. Tenemos 
muchas dudas". 

El responsable de política 
municipal de IU, Joaquín 
Arias, explicó que "he vuelto a 
la dirección de IU y he plante
ado para ello una serie de con
diciones. Para empezar, tanto 
yo como otros compañeros de 
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la organización no estamos de 
acuerdo con la política que 
está realizando este gobierno 
en el ayuntamiento. Desde el 
ayuntamiento se tiene que 
hacer una política mucho más 
social y desde ese punto de 
vista exigimos al gobierno un 
giro, un cambio de rumbo. Un 
gobierno de izquierdas tiene 
que ser mucho más sensible a 
la problemática social que hay 
en la ciudad". 

Una de las criticas que hizo 
Arias es que "este gobierno, 
como los anteriores que ha 
habido en el ayuntamiento, 
está secuestrado con el tema 
del casco histórico, es decir, 
desde los Santos Niños a los 
Cuatro Caños. La ciudad es 
mucho más que eso". 

"Este gobierno 
tiene que ser mucho 
más sensible a las 
demandas ciudadanas" 
Joaquín Arias se mostró de 

acuerdo con las declaraciones 
de su coordinador político, 
Luis Suárez Machota en 
PUERTA DE MADRID: "Cree
mos que hay que ser desde el 
gobierno mucho más sensi
bles a los problemas y deman
das de los ciudadanos. Este 
gobierno no ha estado fino a la 
hora de tratar temas como la 
jornada continuada". Joaquín 
Arias añadió que "otro proble
ma que hemos visto es que se 
dan todas las facilidades del 
mundo a determinados pode
res fácticos de la ciudad, y sin 
embargo no se atiende debida -
mente a colectivos que son 
más afines a la izquierda". 

Teresa Arias, miembro de la 
dirección de IU, dijo que "no es 

_ normal que haya una persona 
dentro del gobierno que no ha
ya asumido el acuerdo y por 
tanto el programa de gestión. 
Eso explica que se estén sa
cando proyectos que no tienen 
nada que ver con lo que se 
acordó. Hay que dar un giro 
sustancial y por eso exigimos 
que lo prioritario en la acción 
de gobierno sea el programa 
acordado por las dos organiza -
ciones, PSOE e IU. No estamos 
de acuerdo con que se nos im
plante un programa paralelo 
que no tiene que ver nada con 
lo que se pactó con el PSOE". 

Mariano Sánchez, secretario 
general del PCE y miembro de 
la dirección de IU, manifestó 
que "el gobierno municipal for
mado por el PSOE e IU no 
puede estar nunca al margen 
de las decisiones de los dos 
partidos, que tienen que parti
cipar de las decisiones que se 
adoptan en el propio gobierno 
de la ciudad. Desde la izquier
da siempre hemos luchado en 
contra de que en el ayunta
miento los grupos políticos 
formen una especie de isla 
frente a los partidos". 
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.Todos los colegios públicos complutenses va están interesados en ella 

la iornada continuada costará el 
próximo año 411 millones de pesetas 
El coste de gestión. funcionamiento y mantenimiento calculado para la puesta en funcio
namiento del plan local para el encuentro y mejora educativa de la infancia, es decir, el pro
grama de actividades ez:traescolares que hay que poner si los 28 colegios públicos complu
t enses se acogen a la jornada continuada, costará 355 millones de pesetas al año. Pero ade
más, el primer ado que se ponga en funcionamiento se requerirá. una inversión inicial des
tinada al equipamiento de las actividades contempladas de 2 millones de pesetas por cole
gio, es decir. 56 millones de pesetas, lo que hace que para el curso 2000-2001 el coste de la 
jornada continuada será de 411 millones de pesetas. El colegio Puerta de Madrid fue el úni
co que no había pedido la jornada continuada pero a las reuniones previas sobre la jornada 
continuada han asistido los directores de los 28 colegios públicos de Alcalá, es decir, que en 
principio todos los centros estarían interesados en tener jornada no partida. 

Según explicó la concejal de 
Educación en el ayuntamiento 
de Alcalá, la socialista Teresa 
Bachs, el coste total de gestión, 
funcionamiento y manteni
miento del plan de actividades 
extraescolares será de 355 mi
llones por año con una inver
sión inicial de 56 millones de 
pesetas. A cada colegio le cos
tará la jornada continuada al
rededor de 12'5 millones de pe
setas anuales. 

De los 355 millones globales, 
los padres tendrán que pagar, 
según el estudio realizado por 
el ayuntamiento un total de 70 
millones de pesetas en cuotas 
por las actividades que extra
escolares que realicen sus hi
jos. Para financiar las propias 
actividades la CAM tendría que 
pagar 140 millones de pesetas, 
además de otros 5 millones 
para la contratación de un res
ponsable de coordinación de 
actividades. Por su parte, el 
ayuntamiento tendrá que apor
tar otros 140 millones de pese
tas al año para sufragar costes 
de conservación, mantenimien
to y actividades deportivas. 

Con carácter excepcional el 
plan requiere una inversión 
inicial a cargo de la CAM desti-
nada al equipamiento de las 

Teresa Bachs, concejal de Educación 

que desarrollan las APAS. La 
propuesta que hacemos es que 
también intervenga la CAM fi
nanciando con 140 millones de 
pesetas la ludoteca y las activi
dades complementarias y de 
apoyo escolar". 

Por tanto, es la pescadilla 

que se muerde la cola. La CAM 
admite la jornada continuada 
con exigencias muy importan
tes en cuanto a actividades ex
traescolares. Pero para poder 
desarrollar estas actividades 
hacen falta 355 millones de pe
setas al año y el ayuntamiento 

se calcula 
11ua cada afto 
al coste sarll 
da no manos 

de5SS 
mlllones 

de pesetas 

y las APAS sólo están en condi
ciones de aportar 140 millones 
y 70 millones de pesetas res
pectivamente. Faltan 145 mi
llones por año y desde el ayun
tamiento se pide a la CAM que 
los pague para que pueda ha
ber jornada continuada. 

Y hace falta que los consejos 
escolares de los colegios quie
ran y pidan con los criterios 
elaborados por la CAM la jor
nada continua. Los 28 centros 
escolares parecen estar intere
sados pero los pasos adminis
trativos son amplios y puede 
quedarse alguno en el camino. 

Según Teresa Bachs, el obje
tivo es conseguir que la ense
ñanza en Alcalá sea lo más rica 
posible: 'Tenemos que procu
rar que la jornada continuada 
no produzca ningún deterioro 
en el sistema educativo, que la 
enseñanza no pierda calidad. 
Si no podemos garantizar eso 
lo vamos a llevar muy mal". De 
momento, mientras los conse
jos escolares intentan solicitar 
la jornada continuada y que se 
les conceda, para lo cual pre
paran toda la tramitación ne
cesaria, la concejal de Educa
ción negocia con la CAM que fi
nancie esos 145 millones que 
se ven incrementados este año 
con otros 56 millones. 

actividades contempladas en él 
de 2 millones de pesetas por 
centro, lo que supone una in
versión inicial de 56 millones. 

Teresa Bachs explicó que "de 
esos 140 millones que nosotros 
tendríamos que pagar se desti
narian 70 para pagar el mante
nimiento de los centros, la 
apertura de pistas polideporti
vas. Los otros 70 millones se 
destinarian para la realización 
de actividades deportivas. Es 
una inversión que ya estamos 
realizando en actividades ex
traescolares". 

[ Tratamiento Corporal Cron1oenergético ] 

La concejal de Educación ex
plicó que "hay un apartado que 
son las actividades que en este 
momento ya están realizando 
las asociaciones de padres y 
madres. Se trata de actividades 
más recreativas y culturales. 
Es decir, por un parte está lo 
que desarrolla ya de hecho el 
ayuntamiento, y por la otra lo 
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Tratamiento absolutamente personalizado que 
rescata las técnicas milenarias de la 

medicina china sobre la circulación energética del 
cuerpo Y. las aplica al campo de la estética 

mediante la utilización de elementos naturales 
de origen mineral y vegetal. 

El resultado es úna mejora física, psíquica 
y energética que se reflejará en una 

mejor forma corporal y una relajación total. 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 

Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 -ALCALA DE HENARES 
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Cinco vehículos antidisturbios de la Unidad de Intervención de la Jefatura Superior de Policía de 
Madrid, más numerosos vehiculos de Policia Local y Policía Nacional 

con sus respectivas dotaciones impidieron la apertura de la discoteca Radical. 

"No tenemos nada que decir; sentimos vergüenza aiena", diio el propietario 

Un enorme dispositivo policial 
impidió la apertura de Radical 
"No tenemos nada que decir; sentimos vergüenza ajena", manifestó el propietario de Radical, Ale
jandro Conde en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID sobre el decreto municipal por 
el cual se precintaba, no sólo la discoteca Radical, sino también el club Prívate el viernes 12 de 
mayo. Situados ambos establecimientos en la misma parcela, el ayuntamiento complutense deci
dió el precinto para impedir que el domingo 14 de mayo los clientes de Radical entraran a través 
de Prívate a una fiesta que el propio Alejandro Conde había anunciado a través de Telemadrld que 
duraría desde las 12 del mediodía hasta las 2 de la madrugada. Finalmente los clientes que llega
ron a partir de las doce del mediodía se fueron marchando al comprobar que no había fiesta. No 
faltó quien intentó hacer negocio. La Policía Local retiró a una persona unas 700 octavillas que 
repartía a quienes llegaban con la intención de divertirse en Radical. Las octavillas convocaban 
en una sala de Torrejón llamada "Igual" a una fiesta similar a la que estaba prohibida en Alcalá. 

Ya con anterioridad el concejal 
de Seguridad Ciudadana del ayun
tamiento de Alcalá, Julián Gonzá
lez del Cerro, había admitido que 
los cuerpos y fuerzas de Seguridad 
estarían en estado de alerta para 
evitar la apertura de Radical el do
mingo 14 de mayo: "Teníamos no
ticias de que había aparecido publi
cidad en Madrid en la que se anun
cia la apertura de Radical. Por eso 
alertamos a las fuerzas de seguri
dad porque no pueden abrir". 

Despliegue policial 
Julián González del Cerro expli

có las razones del amplio desplie
gue policial durante el domingo 
ante el anuncio de que Radical pre
tendía abrir el 14 de mayo: "No 
pueden abrir, ni Radical ni Private 
porque se ha considerado en el 
ayuntamiento que forman parte de 
la misma unidad urbanística. Se 
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Julián González del Cerro, concejal de Seguridad Ciudadana, 
solicitó ayuda de los cuerpos y fuerzas de Seguridad del Estado. 

Alejandro Conde, propietario 
de Radical, manifestó que 

sentía vergüenza ajena. 

trata de un precinto de actividad. 
Como se recibieron noticias de que 
se pretendía celebrar una fiesta en 
Radical pedimos la ayuda de los 
cuerpos y fuerzas de Seguridad del 
Estado para que colaboraron con 
un dispositivo que ampliara al de 
nuestra Policía Local. 

El precinto fue decretado por el 
ayuntamiento a mediodía del vier
nes 12 de mayo pero no pudo ser 
efectivo hasta el día siguiente ya 
que no se contó por una parte con 
que en el interior de Private ya ha
bía por la tarde clientela, y además 
no se contó con que en ese estable
cimiento residen habitualmente un 
grupo importante de señoritas de 
compañía. 

Pero la alerta policial estaba fija
da a partir del mediodía del domin
go. Un amplio dispositivo de la Po
licía Local, de la comisaria de Po
licía Nacional y cinco furgones an
tidisturbios con personal de la Uni
dad de Intervención de la Jefatura 
Superior de Policía de Madrid, 
montaron guardia ante el Private y 
el Radical para impedir que el pre
cinto fuera roto y se celebrara la 
macrofiesta con la que el Radical 
inaugura su temporada. 

Finalmente no hubo incidentes. 
Los jóvenes que se acercaban a la 
sala de fiestas se daban media vuel
ta al comprobar la presencia poli
cial y el precinto. Todo el dispositi
vo fue dirigido en persona por los 
principales responsables de la segu
ridad en Alcalá. Lo más que se lle
gó a hacer fue identificar a una per
sona que repartía propaganda de 
una fiesta que se celebraba en la 
sala "Igual " de Torrejón de Ardoz. 
Es decir, que al comprobar el cierre 
de Radical parecía que otros esta
blecimientos trataban de hacerse 
con la clientela que se quedaba sin 
fiesta en Alcalá. La Policía se in
cautó de la propaganda y tomó bue
na nota del hecho. Pero por lo de
más no hubo ningún incidente. 

Eso sí, la vigilancia de la Policía 
Local se ha mantenido para impe
dir que se realizaran las obras espe
cíficamente prohibidas por el 
ayuntamiento y que se rompiera el 
precinto de actividades. 
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Los jóvenes que se acercaban a la sala de fiestas se daban media vuelta al comprobar la presencia policial y el precinto. 

"Sentimos 
vergüenza ajena" 
PUERTA DE MADRID se puso 

en contacto con el propietario de 
Radical, Alejandro Conde, quien 
manifestó que "no tenemos nada 
que decir sobre lo ocurrido. Senti
mos vergüenza ajena y no entende
mos nada". Alejandro Conde quiso 
zanjar la conversación pero añadió 
después que "estos días he preferi
do marcharme a Barcelona porque 
no quería que ocurriera nada y que 
me echaran a mi la culpa". Otros 
representantes de la empresa estu
vieron en todo el proceso de pre
cinto y vigilancia policial de la 
zona. Los abogados revisaron el 
decreto de precinto y estudiaron el 
asunto a fin de presentar alegacio
nes y en su caso demandas. 

La Pollcla Local detuvo al 
propietario llO' .... oll•dlancla 

en un Incidente de trenco 

Vigilancia para impedir 
las obras en Radical 
El concejal de Seguridad Ciu

dadana, Julián González del Cerro 
explicó que "desde el sábado 6 de 
mayo se puso vigilancia de nuestra 

Policía Local en las inmediaciones 
de Radical para impedir que se re
alizaran obras. Ese día se me infor
mó por teléfono de que se estaban 
realizando obras, concretamente 
las que se habían denegado y sus
pendido. Se hizo una investigación 
al respecto y se redactó un informe 
en el que se señalaba que la gente 
estaba trabajando. La versión que 
allí se recogió por la otra parte era 
que no se estaba trabajando, sino 
que se estaba preparando y reco
giendo material". 

González del Cerro añadió que 
"cuando me encontraba en el cen
tro de comunidades ya por la no
che, se me informó de que los pro
pietarios habían ido a nuestras de
pendencias, no sé si a pedir discul
pas o a manifestar una vez más que 

lnfonud6n SCAT; t tU~ 902 402 601 lnte"'~L lttlfi : /lcofdob-• uat .H 

Vacaciones gratis. 

No es det tododortoque todas los cosas buena se hacen_,. Tol vu las1(KO<lones no lleguen 

enseguldo, pero_ si puedes tener un Selll C6rdobo hoy mismo, y no -rlo hasla desputs det verano. 

allí no se estaba trabajando, es de
cir, que se había obedecido la or
den de paralización de las obras". 

El concejal dijo que "es difícil 
precisar si el movimiento que allí 
había era de obras o no. En cual
quier caso allí había personal con 
ropa y herramienta de trabajo". El 
concejal reconoció que "a partir de 
esos momentos ha habido una vigi
lancia policial para impedir que se 
hicieran obras dando cumplimiento 
a lo que dictaminó la comisión de 
gobierno. Esa es una vigilancia que 
continúa con nuestra Policía Local 
y con la Policía Nacional". 

Permiso 
Julián González afirmó que "a 

mí me consta que esta empresa tie-

Seat C6rdoba. 
Sin pagar hasta septiembre. 
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ne un permiso de actividad, y no se 
va contra ese permiso. La decisión 
que se ha tomado es de paraliza
ción de actividad en aquello que 
como consecuencia de unas obras 
realizadas estaban llevando a efec
to. Me refiero a la zona trasera al 
chalecito donde está el Prívate, la 
terraza que se conoce como Radi
cal". El concejal dijo que "cuando 
se dice que se tiene que proceder al 
derribo, no es el Prívate, el chaleci
to, lo que se va a derribar, sino todo 
lo que hay detrás. Se ha decretado 
la paralización de la actividad en 
aquello que no tiene licencia". 

El concejal señaló que "cuando 
me presentaron el proyecto de cu
brir el Radical con una carpa yo lo 
vi bien porque se limitarían los rui
dos. Pero era un asunto que tenía 
que ir a la comisión informativa de 
urbanismo, estudiarlo los técnicos 
y tomar una decisión al respecto. 
Esa decisión fue la de denegar la 
realización de esas obras. Yo le ex
pliqué a uno de los propietarios an
tes de que saliera el acta en la que 
se denegaba la autorización, que 
creía que el informe había sido ne
gativo. Me preguntó si podían em
pezar las obras y le dije que yo no 
las empezaría". 

Julián González explicó que con 
todo y con ello "parece que inicia
ron las obras y se desencadena 
todo el follón. El concejal respon
sable del área ordenó la paraliza
ción demolición de lo construido 
sin licencia". 

Amenazas 

A partir de ahí llegaron las ame
nazas de muerte denunciadas por 
Ocaña: "Parece ser que el supuesto 
amenazador dijo que no habían 
sido como tales esas amenazas. Yo 
lo que creo, y no me voy a equivo
car, es que ha habido una falta de 
entendimiento, una falta de comu
nicación. Prefiero pensar que si se 
ha producido esta amenaza ha po
dido ser como consecuencia del 
acaloramiento de que a uno se le 
niegue algo. Yo creo que para cal
mar los ánimos y solucionar los 
problemas a nivel personal deberí
an, si pudieran, hacer un gesto de 
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En la puerta un cartel advertía de la apertura, pero no fue así. Algunos jóvenes esperaron a ver que ocurría en la rotonda de la Gesa. 

disculpa, o de explicación". 
González del Cerro afirmó que 

"es una pena que ocurran estas co
sas porque al final estamos hablan
do de personas y que en el fondo es 
cuestión de que todos somos bue
nos, pero también está la teoría de 
que en el fondo todos somos bue
nos pero hay algunos que no tienen 
fondo" . 

Conde fue detenido 
con anterioridad 

En otro orden de cosas el propio 
Julián González del Cerro admitió 
que efectivos policiales proce
dieron a la detención, el lunes 8 de 
mayo de Alejandro Conde, quien 
fue presentado en comisaría en ca
lidad de detenido acusándole de 
desobediencia y resistencia a la 
autoridad en un incidente de tráfi
co. 

González del Cerro explicó que 
Conde fue presentado en comisa
ría como detenido durante la ma
ñana del lunes 8 de mayo: "Este 
señor iba conduciendo su vehículo 
cuando anteriormente se le había 
retirado días atrás con la grúa por 
no llevar permiso de circulación. 
El coche fue trasladado con la grúa 
municipal y él lo recuperó después 
de pagar el importe de la grúa; 
para ello se trajo una grúa particu-

continua la vlallancla 
policial de la discoteca para 
Impedir que se hagan obras 

lar y así lo recupero ya que al no 
presentar permiso de circulación, 
no podía conducirlo". 

El concejal explicó que en la 

mañana del lunes 8 de mayo, agen
tes de la Policía Local descubrie
ron al mencionado Alejandro Con
de conduciendo el vehículo, un 

Mazda: "Se le detectó junto a la fá
brica de Roca Radiadores. Se le 
dio el alto y paró en primera ins
tancia. Al pedirle que se bajara del 
vehículo para identificarle y pedir
le la documentación, hizo caso 
omiso reiniciando de nuevo la 
marcha. En las inmediaciones del 
lugar donde fue obligado a dete
nerse volvió a ser interceptado. 
Fue en las inmediaciones de Roca 
Radiadores. Estamos hablando de 
unos hechos ocurridos en un espa
cio reducido. El se bajó en prime
ra instancia y volvió a introducirse 
en el coche haciendo intención de 
coger la documentación pero en 
realidad lo que hizo fue reiniciar la 
marcha. No hubo agresión. A mi 
modo de ver hubo una falta de sen
tido". 

Julián González afirmó que "los 
cargos con los que fue detenido 
fueron los de desobediencia y re
sistencia a la autoridad. Esa es la 

~ razón por la que se le presentó en 
comisaría y se le puso a disposi
ción judicial. Su vehículo está 
nuevamente depositado en el cuar
tel de la Policía Local". 

Preguntado al respecto Alejan
dro Conde, se limitó a decir que 
"de esto no quiero hacer ningún 
tipo de comentario". 

se prohibe la entrada. 
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Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
91 882 75 75 

PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCAIA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Enlace Nadador Yélamos -Moncavo Gómez 
La pareja formada por J. Maria Nadador Yélamos y Almudena 

Moncayo Gómez contrajo matrimonio en la capilla universitaria 
de San Ildefonso en una emotiva y brillante ceremonia en la que 
estuvieron acompañados por familiares y amigos. El novio tiene 
24 años y es industrial, mientras que la novia, de 23 años, es 
peluquera y esteticista. La pareja inició su relación de noviazgo 
hace casi seis años y después de esta etapa decidieron unirse en 
matrimonio. La ceremonia contó con la participación de la 
soprano Petra Maria Sanz, del Pianista Estanis y del violinista 
Felipe Sebastián. 

En la ceremonia intervinieron como padrinos el padre de la 
novia, Emilio Moncayo Martin, y la madre del novio, Maria Jesús 
Yélamos Sánchez. La pareja invitó a familiares y amigos a un 
banquete nupcial que se celebró en Guadalajara. A la celebra
ción asistieron un total de 21 O personas. 

El nuevo matrimonio partió en viaje de luna de miel a Italia y 
las islas griegas en un bello crucero por el Mediterráneo. 

Enlace Nevado Hernanz -Guate Desilva 
David Nevado Hemanz y Raquel Guete Desilva contrajeron 

matrimonio el sábado 13 de mayo en la parroquia de San Juan 
de Ávila. Los padrinos de la ceremonia fueron el padre de la no
via, Andrés Guete, y la madre del novio, Araceli Hemanz. Raquel 
lució un sencillo vestido color blanco champán, con un peque
ño encaje y cuello de barco; el novio eligió un traje negro. 

La pareja y los 280 invitados que acudieron a la ceremonia, se 
trasladaron a un restaurante de la ciudad complutense donde 
celebraron el convite. 

Los recién casados eligieron Santo Domigo para pasar su luna 
de miel, lugar en el que permanecerán quince días y en el que 
pasarán días inolvidables. 

Raquel, de 24 años de edad, trabaja en una fábrica mientras 
que David, de 25 años, es camarero. Ambos han decidido esta
blecer su residencia en la ciudad alcalaína, tras llevar cuatro 
años de noviazgo. 
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Enlace García-Risco Ochoa -Dueñas Alcoior 
Francisco García-Risco Ochoa y Beatriz Dueñas Alcojor con

trajeron matrimonio el sábado 13 de mayo en la capilla de San 
Ildefonso, tras llevar ocho años de noviazgo. Los padrinos del 
enlace fueron Remedios García-Risco, hermana del novio, y 
Alberto Dueñas, hermano de la novia. Beatriz eligió para la oca
sión un bonito vestido de color blanco roto, el cuerpo era de 
encaje de guipur con cuello de barco, las mangas por debajo del 
codo y la parte de abajo del vestido era lisa de seda natural; 
Francisco llevaba chaqué. 

Tras la ceremonia, la pareja y los 100 invitados se desplazaron 
a un restaurante de Los Hueros para celebrar el convite, donde 
pasaron una agradable velada. 

Los recién casados marcharon días después de luna de miel, 
eligiendo como destino Egipto donde pasarían días inolvidables. 

Beatriz, de 30 años de edad, y Francisco, de la misma edad, 
establecerán su residencia en Alcalá de Henares tras regresar de 
su viaje. 

Enlace García Romín -Gudérrez Jiménez 
Juan Antonio García Román y Maite Gutiérrez Jiménez con

trajeron matrimonio el sábado 13 de mayo en la iglesia Magis
tral-Catedral. Los padrinos de la ceremonia fueron José Maria 
Gutiérrez, padre de la novia, y Marcelina Román, madre del no
vio. Maite lució un bonito vestido de dos piezas de color marfil, 
la falda era lisa con un poquito de vuelo y el cuerpo era un top 
adornado con piedrecitas; el novio llevaba un traje gris oscuro. 

Tras la ceremonia y las fotos para el recuerdo, la pareja y los 
1 75 invitados celebraron el convite. 

La pareja de recién casados disfrutará de su luna de miel rea
lizando un viaje a Méjico, que durará once días. 

Maite, de 27 años de edad, trabaja en el servicio de informa
ción del ayuntamiento de Madrid y Juan Antonio, de 29 años, 
trabaja en las oficinas de un almacén de hierro. La pareja esta
blecerá su residencia en Madrid, tras llevar nueve años de 
noviazgo. 

PUERTA de Madrid 



•~f1 :ia•1 ;l~i i J =i • =t:i i ,., =i ~ 14 • ·1 r~w µ r~f"l I µ 1 :;i.1 ;j '~' \ i i J ·1#1'''''1.1~1 

. . ,, 
"C 

~ 
~ 
~ .. 
,. 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 

• CHAOUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
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Espacio para la duda 

La ruleta inteligente de García Pelara 
Muchos que arriesgan su dine

ro en un juego de azar creen 
tener una probabilidad de ganar 
mayor que la estrictamente 
matemática. Esa creencia es un 
error que hace ricos a los organi
zadores del juego. El estado y 
las organizaciones explotadores 
de loterías y de otros juegos de 
azar lo saben muy bien. Esto es 
tan claro que en los billetes de 
lotería, en las tragaperras, en las 
ruletas y en otros juegos de azar 
debería colocarse un mensaje 
equivalente al de los paquetes de 
tabaco que advierten de lo perju
dicial que es fumar, un mensaje 
que dijera poco más o menos 
algo así: "Las autoridades 
advierten que en este juego su 
probabilidad de perder es mayor 
que su probabilidad de ganar". 
Los profesionales del juego no 
son románticos jugadores peli
culeros del Mississippi ni tahú
res, sino empresarios que saben 
hacer muy bien sus cálculos y 
trabajan con probabilidades, 
exactamente igual que trabajan 
las compañías de seguros. 

Pese a ello, los explotadores 
científicos del juego ponen el 
grito en el cielo cuando se 
enfrentan a alguien que a su vez 
desea jugar científicamente. 
Entiéndase: a los explotadores 
de concesiones de juegos de 
azar les convienen mucho esos 
ingenuos jugadores de ruleta 
que creen disponer de sistemas 
matemáticos infalibles para 
ganar. Eso es un error: en una 
ruleta ideal todos los números 
tienen la misma probabilidad de 
salir en cada tirada, de modo que 
en una partida suficientemente 
larga la propia estructura del 
juego terminaría por dejar todo 
el dinero en manos del organiza
dor y -en el caso de España- del 
estado -ahora, en concreto, de la 
CAM- que le concede la licen
cia y se lleva la mayor parte del 
dinero de los jugadores. 

Sin embargo, las ruletas no 
son entes matemáticos ideales, 
sino aparatos mecánicos, por lo 
que forzosamente tienen defec
tos de fabricación o derivados 
de su desgaste -mínimos, pero 
los tienen-, lo que cancela el 
principio ideal de que todos los 
números tienen igual probabili
dad de salir. Esta diferencia es 
pequeñísima, pero algunos teó
ricos han creído que en ciertas 
ruletas es posible detectar "ten
dencias". Si se pudiera calcular 
esas tendencias, para ganar bas
taría con apostar perseverante
mente a los números que forman 
el grupo de los más probables. 

La fabricación de las ruletas es 
tan perfecta que, para deslindar 
sus peculiaridades, su estudio 
tendría que ser largo y minucio
so. Y, aparentemente, eso es lo 
que han hecho Gonzalo García 
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Pelayo y su grupo de colabora
dores, procesándolo todo en 
ordenadores. Este grupo saltó 
hace una semana a la contrapor
tada de "El País" con la noticia 
de que el casino Gran Madrid ha 
perdido el pleito que "el clan de 
los Pelayo" le puso por haber 
prohibido la entrada en sus ins
talaciones a sus miembros en 
1994, después de que se dijera 
que este grupo ganaba mucho 
dinero con su sistema y se lo 
hacía ganar a otros jugadores 
que, tras el presunto éxito, juga
ban a los mismos números: 
"Tras varios años de pleito -dice 
el periódico-, los Pelayo tam
bién han ganado su última 
apuesta, la judicial". 

Yo dudo que una ruleta de un 
gran casino tenga características 
propias suficientes para que sea 
posible detectar en ella una dife
rencia de probabilidad lo bastan
te grande entre diferentes núme
ros corno para convertirla en 
aprovechable. Pero eso no obsta 
para que siga con máximo inte
rés el desarrollo de esta apasio
nante jugada de García Pelayo 
en un juego que aún no tengo 
claro si es de azar o de envite. 

Conocidos comentaristas espa
ñoles se irritaron cuando ciertos 
expertos norteamericanos predi
jeron un futuro inmediato insegu
ro para el euro. Aquellos comen
taristas no aportaban argumento 
alguno en pro de la solidez del 
euro -argumento inteligible, no 
una memez como la que alguien 
hizo interpretar a dos actores en 
lo mejor de su senectud para 
decimos que, gracias al euro, su 
pensión iba a valer más-, pero sí 
aseguraban que lo que pasaba es 
que USA tenía envidia y miedo a 
la moneda europea porque ésta se 
iba a apoderar de la economía 
mundial en cuanto viera la luz. 

La Unión Europea parió por fin 
el euro con un valor superior al 
dólar en más de un 1 O por ciento. 
Ha corrido el tiempo y cuando la 
nueva moneda no ha cumplido 
aún año y medio de vida ya ha 

Jasé Maria Aznar: siete años de ve 
En 1993 José María Aznar aún 

no era presidente del gobierno 
español, pero comenzaba enton
ces su período de vacas gordas, 
que por estas fechas alcanzan la 
marca bíblica de siete años. En el 
año 1993 incontables españoles 
hartos de la política del PSOE 
comenzaban a esforzarse por lle
var al PP al gobierno y a José 
María Aznar a la Moncloa. En 
mayo de ese mismo año el Parti
do Popular celebró un mitin en la 
plaza de toros de Alcalá para apo
yar a José María Aznar como 
líder del partido y aspirante al 
poder. Aquella plaza de toros ya 
no existe, pero podría decirse que 
en ella, en ese momento, comen
zó el largo ciclo alcista de Aznar: 
el PP derrotó por goleada al 
PSOE en las europeas en el 94; 
después, los populares conquista
ron la mayor parte del poder 
municipal en el 95 y extendieron 
su poder por los gobiernos regio
nales; en el 96 José María Aznar 
conquistó el Palacio de la Mon
cloa -a trancas y barrancas, pero 
lo conquistó-; en 1999 los popu
lares dieron pruebas de su fuerte 
consolidación en las elecciones 
locales -municipales y regiona
les-, aunque el eje PSOE-IU con
siguiera poner coto a su poder 
gubernamental e incluso hacerle 
retroceder; y en el 2000, para 
rematar en los estertores del siglo 
la faena que había comenzado 
siete años antes en la ahora fene
cida plaza de toros de Alcalá, José 
María Aznar se alzó con un triun
fo que le ha valido las dos orejas 
y el rabo de la mayoría absoluta. 

José María Azoar ya ha anun
ciado y puesto fecha a su retirada, 
y lo ha confirmado cuando su 
ciclo de vacas gordas va a batir el 
récord bíblico, pues casi nadie 

Mayo de 1993: José María Aznar saluda 
abarrotaron la plaza de toros de Alcalá 

dudará que, si mañana se celebra- qt 
ran elecciones de nuevo, Aznar H 
obtendría una mayoría absoluta h< 
más abultada aún porque, en esta 
España finisecular cuya sociedad Je 
busca nueva doctrina porque se ge 
siente minusválida de dogmas, el ni 
PP no ha roto aún su techo natural in 
y el PSOE no dispondrá ya, a ca 
medida que avance el siglo XXI, m 
de un suelo electoral tan sólido A 
como el que ha disfrutado duran- ce 
te el último quinto del XX. m 

José María Aznar ha podido pe 
hacer el gobierno que le ha dado el 
la gana y además se ha divertido ca 
con ello. No había más que verlo m 
ante los periodistas agitando fes- m 
tivamente su cuaderno azul para H 
comprender que disfrutaba más a¡: 

Euro: una unidad de destina en la monetario 
perdido casi una cuarta parte de 
su valor frente a esa "moneda 
mundial" que era -y es- el dólar. 

Se repite en estos casos que una 
devaluación favorece la exporta
ción porque la abarata, pero se 
dice menos que también encarece 
las materias primas importadas, 
lo que puede elevar el costo del 
producto -y por tanto su precio
hasta disminuir su competitividad 
en el mercado global. Para acabar 
con falacias al uso;· piénsese: si 
para que una economía fuera bien 
bastara con que la moneda que la 
representa valiera poco, hoy los 
países más ricos serían precisa
mente los que son más pobres. 

El gobierno, que presumió lo 
suyo porque España logró meter
se en el grupo euro, ofrece ahora 
pocas explicaciones. Las explica
ciones relativizarían los euromé
ritos de muchos que, aunque lle-

garon "fuera de control", fueron ci 
admitidos en el sprint final hacia y 
la meta de la moneda única por- b d< 
que los árbitros echaron pelillos a úr 
la mar y midieron las marcas na- qt 
cionales con gran benevolencia. : sa 

El Mercado Común Europeo ha si 
sido la mejor idea política del er 
siglo XX. Tan magnífico proyecto 
empezó a hacer agua el día en que al 
ciertos políticos descubrieron que re 
estaba muy feo eso de la Europa su 
de los Mercaderes -en la que los si' 
europeos se dedicaban a comprar ci 
y vender lo que otros europeos tu 
querían vender y comprar-. Esos er 
europolíticos tan intelectuales m 
convocaron a los europeos a más se 
altas misiones: había que poner el m 
carro delante de los bueyes y crear sa 
la unión monetaria antes de que ce 
madurara el mercado común, sin er 
esperar a que el ejercicio de la ra 
libertad de movimiento y estable- el 
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de vacas gordas ... por el momento 

u saluda a los millares de alcalaínos que 
de Alcalá para asistir a un mitin del PP. 

ra- que un gato con una serpentina. 
1ar Hace bien. Quien pueda disfrutar. 
uta ha de disfrutar cuando pueda .. 
sta Lo importante es que ahora 
lad José María Aznar ha hecho su 
se gobierno, no el gobierno de Pujol 
el ni el de cualquier otro capitoste 

ral influyente hasta ayer más por las 
. a carencias aznaristas que por sus 
ICI, méritos propios. Por ejemplo, si 
do Aznar tiene hoy a cuatro antiguos 
m- comunistas en su consejo de 

ministros se supone que no es 
do porque nadie lo haya obligado a 
.do ello ni tenga que salvar ninguna 
. do cara, sino porque cree que esos 
rlo ministros pueden desarrollar la 
es- misión que les ha encomendado. 
3.fa Habrá quien se sorprenda por esta 
iás aparentemente desmesurada afi-

rio 
ron cimiento de personas, mercancías 
tcia \, y capitales terminara por deman
>or- \l dar de modo natural una moneda 
)S a única. Ahora tenemos una UE 
na- que ya no es una zafia -y vigoro
ª· sa- Europa de los Mercaderes, 
>ha sino toda una Unidad de Destino 
del en lo Monetario. 
:cto País hubo que se se incorporó 
que al euro con una deuda nacional 
que reconocida del 11 O por ciento de 
opa su PIB (pese a que el límite había 
los sido establecido en el 60 por 

>rar ciento) y además rápidamente 
eos tuvo que pedir autorización para 
.sos endeudarse aún más, que no sabe-
11es mos si se le concedió, aunque eso 
nás será irrelevante porque de un 
r el modo u otro lo haría. Con morbo
~ear sas e indisciplinadas autocompla
::¡ue cencias presupuestarias como ésa 
sin en el seno de la UE, ¿cómo espe
: la rar que los mercados no prefieran 
>le- el dólar al euro? 
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ción de Aznar por excomunistas, 
pero eso es no conocer las reglas 
del juego político en España, esas 
que obligan a que el converso 
adquiera furor evangélico. 

Quien tenga curiosidad por esta 
especie política podrá observar 
que algunos conocidos postcomu
nistas son notorios porque la agi
lidad de su neuronas -cultivadas 
durante su juventud en el marxis
mo de cafetería universitaria- y la 
pesadez de sus culos -cultivados 
en los coches de sus papás- los ha 
llevado con gran eficacia desde 
"el Partido" con mayúscula hasta 
la plutocracia más clásica sin 
necesidad de pasar por el libe
ralismo. El caso es mandar, que 
de eso se trataba cuando parecía 
que el futuro podía ser escrito en 
la clave del "Partido" y de eso se 
trata cuando se constata que el 
"Partido" ha sido arrinconado en 
los desvanes de la historia y se ha 
reinstaurado el orden natural 
español, por el cual mandan los 
que tienen que mandar -que son 
los que mejor saben hacerlo por
que, en uno u otro avatar, son los 
que siempre han mandado- y 
obedecen los que tienen que obe
decer, que también son los que 
mejor deben de saber hacerlo por
que, por torpes que sean, ya tie
nen que haber aprendido, siquiera 
sea a fuerza de hacerlo. 

Dejándonos de consideraciones 
baratas sobre filosofía política de 
chicha y nabo, expresaremos aquí 
nuestra esperanza de que el 
gobierno español que el presiden
te José María Aznar acaba de 
redondear sea capaz de desarro
llar una política tan clara y tan 
rotunda como le pemlite su apoyo 
parlamentario, que es consecuen
cia del electoral, no hay que olvi
dar esa dimensión social. 

Rodrigo Rato dirigió la economía 
española en su marcha hacia el 
euro. En la foto, con Bartolomé 
González, el 29 de mayo de 1999 
en Alcalá, adonde vino para hacer 
campaña ante las municipales. 

¿Justicia al fin para Ruiz Mateas? 
La foto muestra a José María 

Ruiz Mateos echando un trago 
con muy buen estilo de una bota 
de peñistas durante una de sus 
frecuentes estancias en Alcalá . 
Es una imagen festiva y por ello 
conveniente para comentar la 
noticia de que el Tribunal Supre
mo ha dictado sentencia confir
mando en todos sus extremos la 
que en su día dictó el Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid 
sobre el justiprecio de las accio
nes de Galerías Preciados, perte
neciente al grupo Rumasa, en la 
que estableció criterios y pautas 
sobre el valor de la compañía, 
que ascendería a miles de millo
nes de pesetas, al que habría que 
añadir además los intereses acu
mulados desde el 23 de febrero 
de 1983, dando por tanto la 
razón de nuevo a la familia Ruiz 
Mateos y al resto de accionistas 
de la empresa y denegando el 
valor cero que había solicitado 
el abogado del estado. 

Ésta es la segunda sentencia 
que pronuncia el Tribunal 
Supremo sobre la valoración de 
Rumasa. La primera fue referida 
al Banco Condal, por lo que en 
los círculos próximos a Ruiz 
Mateos se espera que en adelan
te todas las sentencias pendien
tes, dictadas ya favorablemente 
por el Tribunal de Justicia de 
Madrid, serán del mismo tenor. 

¿Supone esto que después de 
más de 17 años de lucha en los 
tribunales de justicia el Tribunal 
Supremo pone en evidencia que 
Ruiz Mateos siempre ha tenido 
razón en este asunto? Quede la 
respuesta para los técnicos en 
derecho. Aquí nos bastará repe
tir nuestro criterio, el mismo que 
sostuvimos en aquella hora, de 
que la intervención de Rumasa 
por el gobierno constituyó un 
atropello a mano armada y con 
nocturnidad. Después llegaría la 
famosa sentencia del Tribunal 
Constitucional por la cual se 
consagraba la legalidad de aque
lla intervención, de la que dedu
jimos -y así lo expresamos 
entonces- que a partir de aquel 
momento tenía poco sentido 
hablar de derecho a la propiedad 
privada en España. 

Lentamente, de modo que no 
sabemos si podrá satisfacer a 
Ruiz Mateos y a sus accionistas 
después de tantos disgustos per
sonales acumulados, parece que 
el Tribunal Supremo empieza a 
compensarlos hasta cierto punto 
de aquella incautación. La pre
gunta ahora es: ¿Quién compen
sará a los españoles sometidos a 
una constitución cuya exégesis 
oficial dice que sus bienes pue
den serles expropiados en dos 
horas a mano armada y con noc
turnidad? Porque eso sigue así. 
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Empresas contaminantes, el anuauo venedero, el ozono, la depundora_ 

El verano incrementa los problemas 
medioambientales en Alcalá 
Alcalá afrontará un verano en el que se incrementarán considerablemente los problemas me
dioambientales. A pesar de las intensas lluvias, que han limpiado la atmósfera y han incre
mentado las reservas de agua, el concejal de Ciudad Sostenible, Femando Marin tiene ante 
sí una de las peores situaciones medioambientales que ha tenido Alcalá a lo largo de su his
toria. El verano va a ser complicado en lo que se refiere a contaminación y a problemas di
versos con el medio ambiente. Femando Marin es consciente de ello y una de sus primeras 
actuaciones ha sido elaborar el decreto de paralización de actividad a la empresa Vicioso 
Hermanos. La contaminación de Química Sintética, la contaminación por ozono y los ma
los olores de la depuradora y del vertedero son lo que más preocupa a Marin. 

Fernando Marin ya ha toma
do la primera decisión impor
tante relativa a intentar solu
cionar los principales proble
mas medioambientales que tie
ne Alcalá: El ayuntamiento ha 
decretado la paralización de 
actividad de la fábrica Vicioso 
Hermanos hasta que no se 
pongan las medidas correcto
ras para eliminar los malos 
olores, concretamente una 
planta termodestructora. Se
gún Fernando Marin, cuando 
se adoptaron las primeras me
didas contra Vicioso Hermanos 
desde el ayuntamiento, la em
presa presentó alegaciones en 
las que contemplaba la instala
ción de esta planta termodes
tructora: "El plazo concluía el 
12 de mayo y la planta no ha 
sido instalada. Se trata de un 
mecanismo muy sofisticado 
que quema todo tipo de partí
culas que puedan ir en los ga
ses producidos en la fábrica. 
La empresa no ha cumplido 
con los plazos establecidos y 
por eso nos vemos obligados a 
decretar la paralización de ac
tividad". 

Vicioso Hermanos se dedica 
al tratamiento de residuos cár
nicos para la elaboración de 
piensos y harinas de origen 
animal: "Es cierto que la em
presa adoptó una serie de me
didas correctoras consistentes 
en el cerramiento de la esta
ción depuradora y de los luga
res de vertido. Sin embargo, lo 
importante era eliminar los 
malos olores, que es lo que 
más repercusión tiene". 

Fernando Marin recordó que 
IU pidió en la constitución del 
Consejo Asesor de Medio Am
biente el cierre de la empresa: 
"IU argumentó su petición en 
la repercusión que los malos 
olores tienen en los vecinos del 
distrito II y III. Lo que se ha de
cretado es la paralización de la 
actividad hasta que se adopten 
las medidas correctoras, es de
cir, hasta que se instale la 
planta termodestructora, y ya 
no caben más prórrogas de 
tiempo". La planta tiene un 
coste de 80 millones de pese
tas, según Marin, que añadió; 
"nos ha costado mucho trabajo 
tomar esta decisión; hay que 
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Fernando Marín, concejal de Ciudad Sostenible 

pensar que la empresa tiene 
unos 30 trabajadores y la ma
yoría tienen contratos indefini
dos. Lo siento mucho pero es 
que esa confianza que pusimos 
en la empresa no se ha visto 
correspondida". 

Los malos olores 
del antiguo 
vertedero 

Al ayuntamiento compluten
se han llegado las quejas de ve
cinos del distrito N sobre los 
malos olores que produce el 

vertedero de basuras: "Según 
los informes de los técnicos, el 
vertedero que huele no es el 
que está en uso, sino el anti
guo, el que se encuentra cu
bierta: en el parque de los Ce
rros. En el actual vertedero, se
gún se vierte se cubre la basu
ra y los gases que se producen 
están siendo encauzados debi
damente y están siendo que
mados. El problema está en el 
vertedero antiguo; allí se están 
produciendo emanaciones ga
seosas, concretamente de me
tano". Fernando Marin afirmó: 
"Éste es un problema que tene-

CHUS 
confección señora 
Especialistas en tallas 

de la 42 a la 62 
NUEVA COLECCION PRIMAVERA I VERANO 
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El concejal 
de Ciudad 
sostenible 

afronta 
la lucha diaria 

contra la 
contamlnaclOn 

mos que acometer con el plan 
de suelos contaminados que 
hay a nivel estatal y regional. 
Habria que elaborar un plan de 
actuación que contemple la fi
nanciación para recuperar los 
suelos contaminados. En el 
parque de los Cerros tenemos 
un antiguo vertedero de resi
duos industriales y otro de re
síduos urbanos. Ya estamos 
estudiando cuáles podrian ser. 
las vías de financiación para 
acometer esta actuación a me
dio plazo, lo más pronto posi
ble". 

Química Sintética 
sigue produciendo 
malos olores 

Los vecinos de la calle Dulci
nea y aledaños se siguen que
jando de que Química Sintética 
ha producido malos olores. 
Dos miembros de la comisión 
de vecinos, José Sanz y Felipe 
Martin, reconocieron que los 
malos olores nunca han dejado 
de producirse. Sin embargo, 
las quejas se han intensificado 
a raíz de haber concluido las 
lluvias. "El mal olor procede de 
las alcantarillas pero también 
sale por la chimenea por la no
che", dijeron los vecinos y aña
dieron: "La comisión nunca ha 
dejado de trabajar, de negociar 
y de ver todas las posibilida
des. Queremos que Química 
Sintética acometa actuaciones 
a corto plazo y van a comenzar 
ya las obras de construcción 
del colector que une la empre
sa directamente con el colector 
que viene por la carretera de 
Meco. De esa forma lo que se 
vierte por la red de saneamien
to no repercutirá tanto en 
nuestro barrio". Sin embargo, 
el objetivo a medio o largo pla
zo es que la empresa se trasla
de definitivamente: "Sabemos 
que los terrenos en la antigua 
carretera de Ajalvir están ya 
destinados a Química Sintéti
ca. Lo que hace falta es que 
ahora se pongan a negociar las 
partes y lleguen a acuerdos". 

Los vecinos reconocen que 
tienen muchas dificultades que 
salvar: "Hemos pedido un aula, 
unas dependencias del colegio 
Doctora de Alcalá para poder 
reunirnos todas las semanas la 
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La factoría Vicioso Hermanos 

comisión y no nos lo dejan. Di
cen que es imposible, lo mismo 
que en el colegio Cristóbal Co
lón. Sólo nos dejan reunirnos 
en la delegación municipal del 
distrito pero es pequeña y está 
lejos de nuestra calle". 

Femando Marin explicó: "Por 
el momento, yo no he recibido 
más quejas que las que ya ha
bía. La empresa actuó en la red 
de saneamiento interior y exte
rior limpiándolas. También 
han actuado en la depuradora 
utilizando carbono activo que 
elimina los malos olores produ
cidos por los fangos. El próxi
mo lunes, 22 de mayo, comen
zarán las obras de la arqueta 
para dirigir los vertidos al co
lector de la carretera de Meco. 

El mal olor 
de la depuradora 
Fernando Marin reconoció 

que el otro problema que hay 
es el de las obras de reforma de 
la depuradora de aguas resi
duales urbanas, la que se en
cuentra al lado del antiguo vi
vero de Reyes Católicos: "Esas 
obras van lentas porque la ci
mentación que hay que hacer 
para todos los elementos de 
cubrición, principalmente de la 
linea de fangos, se tiene que 
hacer prácticamente a mano. 
Eso está representando un re
traso considerable". 

También se están realizando 
actuaciones en la depuradora 
de aguas industriales, en la 
antigua nacional II. En ambos 
casos, además de cubrir la lí
nea de fangos se adoptarán 
métodos de desodorización y 
esparción y eliminación de ma
los olores. En la depuradora de 
aguas industriales las obras 
comenzaron hace un año. En 
la de urbanas las obras comen
zaron en otoño". 

Mucho más lento será el 
tema de la construcción de la 
nueva depuradora en el Soto 
del Espinillo: "Estamos a ex
pensas de encontrar la finan
ciación porque nosotros no po
demos acometer un gasto así. 
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Esa nueva depuradora puede 
costar del orden de 6.000 o 
7.000 millones de pesetas", ex
plicó Marin. 

Es decir, que por el momento 
continuarán los malos olores 
en los alrededores de ambas 
depuradoras. 

La contaminación 
por ozono 
Fernando Marin dijo que 

poco puede hacer desde el 
ayuntamiento para solventar 
este problema que suele pro
ducirse en verano. El calor fa
vorece las concentraciones de 
ozono y eso puede provocar 
graves problemas respiratorios 
si los niveles sobrepasan cier
tos limites. Y el problema es 
que otros veranos en Alcalá se 
han superado esos niveles. 

Pero el problema no está ori
ginado tanto en Alcalá como en 
Madrid: "Los niveles de owno 
se superan en nuestra ciudad 
porque nos afecta la contami
nación que se produce en la 
capital por los coches. Los tu
bos de escape son el principal 
generador de elementos conta
minantes". Fernando Marin 
aseguró: "Nuestra obligación es 
procurar avisar a la población 
cuando se superen los limites 
recomendables de owno, pero 
hay que empezar a tomar me
didas que incluso estamos es
tudiando, como puede ser res
tringir la circulación de coches 
o peatonalizar ciertas zonas de 
la ciudad. De todos modos, 
esto es algo que se tiene que 
adoptar de forma mancomuna
da con participación directa de 
la CAM". 

Femando Marin acabó reco
nociendo que, en efecto, se le 
va a acumular el trabajo este 
verano: 'Ya estamos teniendo 
mucho trabajo ¡y menos mal 
que la primavera ha venido 
muy bien, con muchas lluvias! 
Además la presa de Beleña 
está al noventa por ciento de 
su capacidad, es decir, casi lle
na". 

~ J}ostería bel ~stubíante "'~ES 

MENÚ ESPECIAl DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERITIVOS 

••• 
TOSI'A DE PAN DE PUEBW CON ESCAUBADA Y EMBl.nIDOS IBÉRICOS 

••• 
CALDO TEMPLADO DE COCIDO CON DADOS DE FOIE 

••• 
FIIEIES DE GAilO AL AZAFRÁN CON FRl!fOS SECOS Y GAMBAS 

• •• 
SALTEADO DE WMO DE BUEY CON VERDURAS 

••• 
BUÑUELOS REILENOS DE CREMA DE PRAUNÉ 

••• 
1/2 BOTEUA. DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

ó 
1/2 BOTEUA DE AGUA MINERAL 

••• 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

• * * 
PRECIO: 3.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 -ALCALA DE HENARES 

~Cámara Oflclal de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ 

MllRKETIN6 DE SERlllCIOS Y Clll/DllD 
• Del 12 al 27 de Junio 
•De 19 a 22 horas 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 7 de Junio al 11 de Julio 
•De 19 a 22 horas 

• INST1TV10DO --o.111c.n..Ofld.a ·-· -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-mall: gte2@camaramadrld.es 
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una pñmavera Hniosa tne una gran noraciín v eruambres 

¡las abeias atacan ... ! 
Las abejas atacan ... o al menos eso creen quienes en pleno 
casco urbano se encuentran con un enjambre instalado en 
cualquier intersticio constructivo de un bloque de vivien
das, e incluso en elementos del mobiliario urbano, como 
por ejemplo una farola. Cuando una abeja reina decide ins
talarse, en pocas horas las obreras habrán construido el 
panal con sus celdas; sin que apenas nadie se dé cuenta, el 
enjambre será una realidad y por tanto un problema ur
gente de solucionar. Porque a nadie le apetece estar en su 
casa cuando a sólo un par de metros hay un enjambre en 
una grieta que da acceso a una cámara de aire. Es decir, 
que uno se asoma a la ventana y puede encontrarse cómo 
revolotean a su alrededoi: decenas de abejas. 

Los bomberos, que son 
quienes atienden un mayor 
número de llamadas por la 
aparición de enjambres, re
comiendan que no se intente 
manipular el enjambre y que 
no se moleste a las abejas so 
pena de verse atacado por 
ellas. Ló ideal es llamarlos a 
ellos para que den una de las 
dos posibles soluciones que 
se pueden tomar dependien
do de la ubicación del enjam
bre. Una posibilidad es la de 
introducir el enjambre en 
colmenas artificiales que tie
nen preparadas los bombe-

ros. Se trata de lograr que la 
abeja reina se introduzca en 
la colmena; detrás de ella 
irán inmediatamente el resto 
de las abejas. Para ello los 
bomberos van conveniente
mente protegidos. Una vez 
que el enjambre está en la 
colmena, ésta se lleva al par
que de bomberos. Un apicul
tor se hará cargo de ellas. 

La otra posibilidad es para 
enjambres situados en luga
res menos accesibles, como 
por ejemplo juntas de dilata
ción o grietas en viviendas 
que dan a cámaras de aire. 

Empresa Multinacional ubicada en el Corredor del Henares 

PRECISA 
para incorparar en su plantilla de mantenimiento 

MECÁNICOS DE LÍNEA 
Se requiere: 

• Formación a nivel FP 11 en mecánica 
(máquinas, herramientas). 

Se valorará: 
• Experiencia laboral en puestos de trabajo 

similar y/o formación eléctrica. 

Se ofrece: 
•Remuneración acorde con la valía 

y experiencia del candidato. 

• Formación continua 
.a cargo de la empresa. 

Los interesados, deberán enviar Currículum-Vitae 
completo, con fotografia reciente tamaño carnet, a 

la siguiente dirección de Madrid, 
Sr. Yubero. C/ Eloy Gonzalo nº 27 1°. 

28010 Madrid, 
indicando en el sobre SELECCIÓN MECÁNICO. 
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Un bombero, prudentemente protegido, 
procede a retirar un enjambre de una farola 

En ese caso se trata de cu
brir, principalmente con 
yeso, el lugar por donde en
tran las abejas. 

El martes 16 de mayo fue 
un día en el que los bombe
ros recibieron el mayor nú
mero de llamadas por culpa 
de los enjambres. Hay que 
pensar que el calor veraniego 
después de las lluvias prima
verales ha hecho estos dias 
que la floración se haya in
tensificado. En el campo se 
ha producido un estallido de 
flores como hacía tiempo que 
no se recordaba y las abejas 
han aumentado. 

Ese martes 16 los bombe
ros recibieron llamadas de la 
calle Río Alagón 11 sobre las 
19 horas puesto que los veci
nos detectaron un enjambre 
junto al piso 12ºD. Desde la 
ventana los bomberos sella
ron las juntas de la cámara 
de aire en la que se instala
ron las abejas. 

Poco después los bomberos 
recibieron llamada de la calle 
Juan de Soto, a la altura del 
número 6 . En este caso las 
abejas se instalaron en la 
parte superior de una farola. 

Las abejas se instalaron 
también en la calle Río Ala
gón número 13, donde los 
bomberos tuvieron que sellar 
otra junta de dilatación. Es 
Nueva Alcalá la zona en la 
que más problemas están 
produciendo las abejas. En 
este caso la proximidad al 
campo es fundamental. Ese 
mismo día a la altura del nú
mero 21 de la. calle Fuente 
del Sol se retiró un enjambre 
y en la avenida de Meco se 
tapó con yeso un lugar en el 
que se había instalado otro 
enjambre. · 

El enjambre más grande 
ese día fue en la carretera de 
Daganzo, a la altura de una 
fábrica situada en el kilóme
tro 8'800. El enjambre era 
tan grande que en las colme
nas del parque de bomberos 
no había espacio suficiente 
para tanta abeja, así es que 
los bomberos se pusieron en 
contacto con un apicultor. 

El miércoles hubo más en
jambres, por ejemplo en el 
piso 12º del número 2 de la 
calle Río Bolarque. Y es que 
parece que a las abejas les 
gustan las grandes alturas. 

¡¡URGENTE!! 

SE PRECISA 

OFICIAl 1ª ó 2ª FRESADOR 
Presentarse o llamar: 

Ctra. Alcalá-Daganzo km, 3,200 - Poi. Industrial Álvarez, nave 9 
Telf. : 91 878 73 40 (abstenerse no profesionales) 

PUERTA de Madrid 



Banolomé González propone crear un club hispanoamericano 
v el alcalde todavía nene connanza 

El club de ciudades patrimonio de 
la humanidad no admite a Alcalá 
La asociación de ciudades declaradas patrimonio de la humanidad no admite en su club a Alca
lá, al menos de momento. La respuesta no ha sido positiva después de haberlo solicitado la 
ciudad complutense hace un par de meses. Según el alcalde, Manuel Peinado, que se sient e 
optimista acerca de la inclusión definitiva, la asociación ha pedido documentación y tomará 
en una pró.zima reunión una decisión al respecto. Sin embargo, el portavoz del PP, Bartolomé 
González, no es tan optimista y propone que, si no se admite a Alcalá, "lo que tenemos que 
hacer es crear una asociación hispanoamericana de ciudades patrimonio de la humanidad". 

Manuel Peinado explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
hace un par de meses se envió 
la documentación y la solici
tud para que el club de ciuda
des españolas declaradas 
patrimonio de la humanidad 
admitiera a la ciudad complu
tense como miembro de pleno 
derecho. La pertenencia al 
club implica ventajas diversas 
en el terreno turístico, como es 
la participación en FITUR con 
un puesto propio, pero tam
bién para solicitar ayudas a 
altas instituciones no sólo del 
estado, sino también interna
cionales, para rehabilitación y 
recuperación histórico-artisti
ca. 

Peinado admitió que ha 

habido problemas y que el 
alcalde de Cáceres le ha solici
tado más documentación, que 
ya se ha enviado: "Estamos a 
la espera de que se tome una 
decisión en la próxima reu
nión que celebrará la aso
ciación". Peinado se mostró 
confiado en que se admita a 
Alcalá, aunque también puso 
de manifiesto los inconvenien
tes que se ponen desde el 
exclusivo club: "Se duda de 
que la declaración haya sido 
para la ciudad, sino para el 
casco histórico. Es el mismo 
caso que Granada , que tiene 
declarados patrimonio de la 
humanidad el Albaycín, la 
Alhambra y el Generalife, pero 
la ciudad no forma parte de la 

tlllceident 

- CllNICA DCNTAl 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

p,[ <Doctor Andrés o/ázquez Aragoneses y un 
equipo de profesionafes para cada especia{iáad 

a{ servicio de su sa{ud 6ucaC: 

- Cirugía Maxilofacial. 1 M PLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• llS TECNICAS MAS AVANZADAS 
• DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FHIAllCIACION PERSONAllZADA 

e/ Río M anzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 918881111 

PUERTA de Madrid 

asociación. Frente a eso, lo 
que nosotros decimos es que 
Toledo está declarada patri
monio de la humanidad por la 
UNESCO, pero, como en el 
caso de Alcalá, a lo que se 
declaró en Toledo fue a su 
centro histórico, no al polígo
no industrial ni a las viviendas 
de la periferia". 

Bartolomé González mani
festó: "En realidad ha habido 
una negativa a la inclusión de 
Alcalá y lo que ha pedido la 
asociación es tiempo para 
estudiar el expediente. Lo que 
no entendemos es que este 
grupo se quiera erigir en califi
cador. Para eso está la UNES
CO y ese examen ya lo hemos 
pasado. No entendemos que 
este grupo quiera ahora eva
luar la candidatura de Alcalá". 

Bartolomé González afirmó: 
"Lo que no tienen claro es si la 
declaración ha sido para el 
conjunto histórico o toda la 
ciudad. Al final son excusas y a 
mi no me lo quitan de la cabe
za. El primer error es que el día 
que se reunió el grupo de las 
ocho ciudades no hubo presen- _ 
cia del ayuntamiento de Alcalá. 
Quizá habría sido el momento 
para que alguien de nuestro 
ayuntamiento estuviera allí 
para que, si hubiera alguna 
duda, pudiera explicárselas". 

El portavoz del PP añadió: 
"Nosotros, sin renunciar a per
tenecer al grupo, presentamos 
una nueva alternativa: que 
Alcalá sea la impulsora de una 
nueva asociación de ciudades 
patrimonio, ya no sólo mirán
donos al ombligo con carácter 
nacional, sino buscando una 
proyección internacional. Hay 
alrededor de 25 o 30 ciudades 
hispanoamericanas que han 
sido declaradas patrimonio de 
la humanidad y tienen su 
modelo en el de la ciudad de 
Alcalá, en el modelo de ciudad 
universitaria y de ciudad de 
Dios del cardenal Cisneros. Lo 
que nosotros proponemos es 
que Alcalá cree y capitanee 
esa nueva asociación y que en 
ella se integren las ciudades 
hispanoamericanas que son 
patrimonio de la humanidad 
por haber seguido el modelo 
de Alcalá. Así demostraremos 

Bartolomé González 

al exclusivo grupo de las ocho 
por qué tenemos que estar 
dentro. Hablamos de ciudades 
como San Juan de Puerto 
Rico, La Habana, Lima, Quito, 
Cartagena de Indias, Santo 
Domingo, etc". 

González aseguró que "ése 
sería además el salto hispano
americano que decíamos 
cuando se creó el camino de la 
lengua". 

SE NECESITA 
PERSONA 

Con conocimientos 
de cerrajería 

CERRAJ ERÍA HITA 
Tel.: 91 885 92 26 

TRASPASO 
PAPElERIA 

EN ALCALÁ DE HENARES 

Tel.: 91 881 86 98 
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Fue golpeado en el rostro 
por una cubeta de riego 

Un trabajador 
marroquí 
resultó herido 
muvgrave 
en Valdilecha 

El día 1 O de mayo, sobre 
las 13'30 horas, se produjo 
un accidente laboral en la 
cantera de piedra caliza 
denominada "Insuperable", 
situada en el kilómetro 7'500 
de la carretera M-221 de la 
localidad de Valdilecha. En 
este accidente resultó herido 
el ciudadano marroquí Hou
sain B. , de 34 años de edad. 
En virtud de lo aparatoso del 
accidente y de la gravedad 
que presentaba el herido, se 
dio aviso al 061 de la locali
dad de Arganda del Rey y el 
trabajador fue evacuado por 
personal perteneciente al 
SERCAM en un helicóptero, 
quedando ingresado en el 
centro hospitalario 12 de 
Octubre, de Madrid , con 
heridas muy graves. 

Al parecer, la causa del 
accidente fue la apertura 
improvisada de una cubeta 
de riego que golpeó fuerte
mente en la cara y en la cabe
za al trabajador y lo dejó sin 
conocimiento. 

Transportada sobre el 
remolque de un vehículo 
tractor, al parecer la cubeta 
se abrió debido a la presión 
del agua que contenía, pro
duciéndose la rotura de la 
sujeción de siete espárragos. 
La puerta de la cubeta 
impactó contra el rostro de 
uno de los trabajadores, el 
mencionado Housain B. , que 
se encontraba en las proxi
midades cuando el vehículo 
estaba parado efectuando 
labores de riego. 

sucesos 

Alguien enuó por la ventana v lo revolvió todo 

Intento de robo en una iglesia 
La parroquia de San José fue objeto de un intento de robo el 
domingo día 14 de mayo. Nadie se había dado cuenta de nada, 
hasta que el párroco y otros sacerdotes, como cualquier lunes, 
acudieron a la iglesia: "Cuando llegamos a la parroquia estaba 
todo revuelto, habían sacado las albas, las casullas estaban por el 
suelo, formas que no eran del sagrario y que había por allí tam
bién estaban tiradas, y el lampadarlo, que era a por lo que iban", 
dijo Luis Fernando Sánchez, sacerdote de la comunidad salesia
na y párroco de esta iglesia que se encuentra en Tabla Pintora. 

Cuando el párroco y otros 
sacerdotes llegaron a la iglesia 
de San José, situada en la 
calle Río Guadarrama, el 
lunes 15 de mayo se llevaron 
una sorpresa desagradable, ya 
que toda la parroquia estaba 
patas arriba, según explicó el 
propio párroco. Al parecer y 
según Luis Fernando Sán
chez, debieron de ser unos 
niños de unos doce años que 
se dedicaron a revolverlo todo: 
"Los crios no se llevaron nada 
porque no había nada de 
valor". Según el párroco, los 
niños debieron de entrar 
pasando por una de las venta
nas. "No se llevaron nada por
que en la iglesia no hay nada 
de valor. El poquito dinero que 
sacamos de la colecta no lo 
dejamos allí, sino que lo reti
ramos. Es más el incordio que 
nos montan que lo que se pue
dan llevar", manifestó el sacer
dote. No es la primera vez que 

roban en la parroquia de San 
José. No por ser un lugar dedi
cado al culto deja de ser obje
tivo para robos y destrozos. 
"Llevábamos casi dos años sin 
que nos robaran. Una de las 
veces se llevaron una guitarra 
que se había quedado en la 
iglesia de casualidad. En total 
son siete las veces que nos 
han robado. Estamos pensan
do en poner una alarma, para 
asustarlos un poco; no es por 
lo que se lleven, sino por el 
destrozo que nos hacen. En 
Semana Santa entraron unos 
chicos que lo hicieron muy 
bien porque consiguieron que
darse dentro, desmontaron el 
lampadario y se llevaron las 
monedas. Esta vez, como ha
bíamos cambiado los tornillos, 
lo tiraron al suelo y lo volcaron 
para ver si caían las monedas 
por la ranura. Se ve que ha 
sido cosa de críos y nada 
más", concluyó el párroco. 

!!S. HAOERA CAL/DA 
Decoración Especialistas en 

dormitorios de matrimonio 
PROYECTOS DECORACION ¡GRATUITOS! 

e/ Giner de los Ríos, 2 bis (¡unto Fuente de Aguadores) Telf.: 91 883 49 75 - Al.CALA 

PUERTA de Madrid 

Detenido 
por tráfico de droga 

Agentes de la Guardia Civil 
detuvieron sobre las 2'30 
horas de la madrugada del 
pasado sábado día 13 de mayo 
a Alexix RR, de 20 años de 
edad. La detención se llevó a 
cabo en Azuqueca de Henares, 
concretamente en la calle 
Antonio Pérez de esta locali
dad. El detemdo, que lo fue 
como autor de un delito contra 
la salud pública, por tráfico de 
drogas, es vecino de Torrejón 
de Ardoz. Los agentes le 
incautaron 6'5 gramos de 
cocaína y 4'9 gramos de 
hachís, que en el mercado ilí
cito podrían valer unas 66.000 
pesetas. Este individuo guar
daba la droga en una bolsita 
de cuero que tiró al suelo ante 
la llegada de los agentes. La 
detención fue llevada a cabo 
durante el transcurso de una 
operación de vigilancia de trá
fico de estupefacientes a 
pequeña escala, procediéndo
se a la identificación de ciertas 
personas que pudieran estar 
relacionadas con este tipo de 
delitos. 

Herido al caer 
con un parapente 

En la tarde del pasado 
domingo, día 14 de mayo, 
mientras realizaba prácticas 
de vuelo con parapente en el 
paraje conocido como La Mue
la, en el término municipal de 
Alarilla (Guadalajara). lugar 
éste donde los alcalaínos afi
cionados acuden a practicar 
este deporte, resultó herido con 
varias fracturas Miguel Ángel 
OL, de 33 años de edad, el 
cual hubo de ser evacuado en 
ambulancia hasta el hospital 
de Guadalajara. El accidente 
ocurrió a las 1 7'30 horas. El 
herido es vecino de Madrid. 

Robo en una ViVienda 
El día 12 de mayo, en sólo 

una hora, entre las 21 '30 y las 
22'30 horas, tiempo que falta
ron los moradores de la vivien
da situada en la calle de los 
Álamos, de la localidad de 
Rivas Vaciamadrid, fue come
tido un robo en ella por perso
nas desconocidas, las cuales 
entraron en el domicilio for
zando la puerta de la terraza 
y. una vez dentro, sustrajeron 
dinero en efectivo y joyas, todo 
ello valorado en 927.000 pese
tas. 
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sucesos 

los policías peniguieron a los ladrones hasta Torrejón de Ardoz 

"los ladrones venían preparados v 
sabían perfectamente lo que hacían" 
La zona del Ensanche comienza a ser muy frecuentada por los ladrones y los restaurantes de la 
zona son los más afectados. La noche del sábado al domingo de los días 6 y 7 de mayo, el bar 'El 
Cachirulo', situado en la zona del Ensanche, fue víctima de un segundo robo en menos de dos 
meses. Eran las cuatro menos cuarto, cuando cuatro personas que iban en un BMW se bajaron 
del coche, "rompieron el cristal con una maza de hierro, pero los vecinos avisaron a la policía y 
no les dio tiempo a robar nada, simplemente saltaron por la barra y tiraron el cajón de la caja re
gistradora y un cajón de cubiertos", comentó Jesús Carmelo Nonay, dueño del bar. 

Dos coches, uno blanco si
tuado al principio de la calle 
para avisar por si venía la 
policía, y un BMW, con cua
tro personas en su interior, 
colocado junto a la puerta 
del bar, fueron los autores 
del segundo robo producido 
en el bar 'El Cachirulo', si
tuado en la zona del Ensan
che. Eran las cuatro de la 
mañana del sábado al do
mingo de los días 6 y 7 de 
mayo, cuando los vecinos 
oyeron un gran estruendo, 
"los vecinos salieron a los 
balcones y comenzaron a in
sultar a los ladrones, y ellos 
a los vecinos. Debían de lle
var radares, porque cuando 
los vecinos avisaron a la po
licía ellos ya lo sabían", ex
plicó el dueño del bar, Jesús 
Carmelo Nonay. 

"PROSEGUR, que es nues
tra nueva compañía de se
guridad, también avisó a la 
policía del robo que se esta
ba cometiendo. No tardaron 
en llegar ni la policía ni la 
compañía de seguridad. No
sotros anteriormente tenia
mos a otra compañía, pero 
desde mi punto de vista de-

Jesús Carmelo Nonay, propietario del establecimiento. 

jaba mucho que desear. Por 
ahora estamos muy conten
tos con PROSEGUR, no he
mos tenido ningún tipo de 
problemas, sino al contrario. 
Se pasan todas las noches, 
ya que saben que se están 
produciendo muchos robos 
por la zona, sin embargo los 

de la otra compañía pasa
ban totalmente", comentó 
Jesús. 

El cristal que rompieron 
los ladrones fue el mismo 
que el de la otra vez, "es un -
cristal blindado, que rom
pieron con una maza de hie
rro", explicó el dueño del 

200 Pu1das de COldrol ca tificados por caldekra* 
Lancia Y 1.2 Fiat Punto 55 Lancia Z 2. 1 TD 

l ·i ¡t.J}J 

D/A. A/A. C/C. E/E y Airbag Airbag, Antirrobo integral Code Full Equipe 

*Caldekra : filial española de Dekra, empresa alemana líder en certificaciones y homologaciones de sistemas de calidad. 

Concesionario Oficial: 

Cachirulo. Según comentó el 
dueño, los ladrones iban 
muy bien preparados y sabí
an perfectamente lo que ha
cían: "No iban mal vestidos, 
al contrario, iban todo traje
ados para dar el pego". 

Jesús Carmelo Nonay ex
plicó que eran los mismos 
que la otra vez y que tam
bién robaron en el restau
rante Marfil. "Esta vez los la
drones no consiguieron lle
varse nada porque no les dio 
tiempo, sólo saltaron la ba
rra del bar, tiraron el cajón 
de la caja registradora y un 
cajón de cubiertos. De todos 
modos yo ya no dejo nada en 
el bar". Cuando la policía lle
gaba los ladrones se escapa
ron en sus coches, la policía 
comenzó una persecución 
que duró hasta la localidad 
de Torrejón, allí los ladrones 
despistaron a los coches po
liciales, consiguiendo aqué
llos escapar. "Los coches po
liciales no están preparados 
para iniciar una persecu -
ción, son coches para calle
jear por la ciudad", comentó 
el dueño. 

El dueño del bar quiso dar 
un consejo desde PUERTA 
DE MADRID: "Sólo digo que 
la gente se informe de la 
compañía de seguridad que 
contratan, por lo menos que 
les exijan los requisitos que 
tienen que cumplir, que mu
chas veces no cumplen. 
Ellos se preocupan de co
brarte los recibos para todo 
el año y es lo único que ha
cen. De todos modos hay 
muy poca seguridad en la 
zona, los policías tenian que 
pasarse más a menudo, ya 
son siete los robos produci
dos en dos meses". 

La transparencia 
en el usado . 

• Garantía europea 
de 1 año o 15.000 kms . 

• Opción de cambio 
en 15 dias o 2.500 kms. 

• Asistencia en carretera . 

• Coche de sustitución . 

• financiación a su medida . 

• Contrato pacto claro : 
condiciones de compra 
y prestación de servicios 
expresados por escrito . 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALÁ DE HENARES. 
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sucesos 

Diez días después de perpetrada la agresión monal llPllClllllll 
•cl111:111 ........... ..... , ....... Quienes mataron a Francisco siguen en libertad 

La Jefatura Superior de Policía Nacional manüestó a PUERTA DE MADRID que no hay nada nuevo con res
pecto a la detención de los autores de la agresión mortal junto a la avenida de Reyes Católicos, concretamente en 
la calle Santa Teresa. Un grupo de siete u ocho personas, que segtln las mismas fuentes policiales podrían ser ori
ginarios de Polonia, agredieron el martes 9 de mayo a Francisco Muñoz Barba y a su yerno, Rafael Cruz. Fran
cisco, de 45 años, falleció poco después en el hospital 'Príncipe de Asturias' como consecuencia de la agresión 
mientras que Rafael Cruz quedó malherido y hubo de ser trasladado al hospital 'La Paz' de Madrid. Dos días 
después, el jueves 11 de mayo, Rafael recibió el alta hospitalaria y pudo regresar a su domicilio con un fuerte tra
tamiento corrector por las lesiones que sufrió en la cara. La comisaría de Policía Nacional empezó la investiga
ción pocos minutos después de producirse el crimen, pero diez días después no ha habido detenidos a quienes se 
acuse de cometerlo. Al menos eso es lo que ha dicho la Jefatura Superior de Policía. 

que sienten por lo ocurrido y el 
tratamiento que se ha dado al 
caso por parte de autoridades y de 
determinados medios informati
vos: "Parece como si los culpables 
fueran mi hijo y Francisco, cuan
do realmente son ellos las vícti
mas". En efecto, los eufemismos 
utilizados por las autoridades so
bre el país de procedencia de los 
presuntos autores de la agresión y 
el debate sobre la inmigración por 
encima del dolor que sienten estas 
familias por haber sido víctimas 
de la agresión les han indignado. 

El no haber todavía detenidos 
ha producido indignación en el 
barrio de Reyes Católicos y en 
otros muchos puntos de Alcalá. 
Una de las primeras informacio
nes que al parecer recibió la Poli
cía en el lugar de los hechos a tra
vés de diversos testigos es que los 
autores serían conocidos en el ba
rrio puesto que allí residírían. 

En la zona de Reyes Católicos se 
quiere que haya detenidos, que los 
presuntos autores de la muerte de 
Francisco Muñoz Barba pasen in
mediatamente a prisión. La pre
gunta que varios vecinos dirigen a 
la redacción de PUERTA DE MA
DRID por teléfono es siempre pa
recida: "¿Han detenido ya a los 

autores?". Varios de ellos han lle
gado a comentar que no se explica 
que esto ocurra y que haya tanta 
lentitud en la investigación en una 
ciudad en la que hay comisaría de 
Policía Nacional y en la que hay 
un concejal de Seguridad, un ge
rente y un jefe de la Policía Local. 

Al parecer la Policía Nacional ha 
identificado a varias personas ex
tranjeras, principalmente polacos 
e incluso a algún ucraniano. Pero 
en la comisaría el mutismo es ab
soluto. Fuentes policiales confir
maron no obstante que el caso no 
parece fácil principalmente por el 
hecho de ser extranjeros los auto
res de la mortal agresión. Se pien
sa que al saber que Francisco Mu-

CON CENTRAL DE 

ALARMAS 

902 202 999 

ñoz había muerto los agresores se 
quitaron de en medio. Eso, unido 
a la posibilidad de que algunos, e 
incluso todos, no tengan papeles 
legalizados y a las dificultades 
propias de investigar en un colec
tivo que tiene otro idioma, compli
can enormemente la investiga
ción. Por otra parte, el comisario 
jefe de la comisaría de Alcalá, 
Eduardo Blanco, anunció que el 
asunto está bajo secreto sumarial. 

Así pues, diez días después de la 
mortal agresión de la calle Santa 
Teresa, los autores continúan en 
libertad. 

La familias del fallecido y del he
rido han llegado a manifestar en 
diversas ocasiones la indignación 

Es más, incluso se ha llegado a 
publicar en un medio informativo, 
el diario El Mundo, que tanto el fa
llecido como el herido tenian ante
cedentes policiales. Susana Mu
ñoz, hija del fallecido, explicó a 
PUERTA DE MADRID que su fa
milia interpondría una denuncia 
contra el rotativo. 

¿Quieres 
comercializar 

nuestro sistema 
de alarma? 

Toma nota, seleccionamos: 

Comerciales (Ret:. CM) 
(con o sin experiencia) 

(Fijo: 2,061 .660 brutos anuales 
Variable: 2 M brutos anuales aprox.) 

• Contrato indefinido. 
• Formación comercial y técnica a cargo de la empresa. 
• Incorporación en plantilla al inicio del Curso de Formación. 
• Producto apoyado mediame campañas publicitarias 

e11 prensa y TV. 
• Posibilidad de Promoción interna, 

a través de planes de carrera. 

Técnicos Electricistas (Ret:. TE) 

• Ccmtr«lo ir1definido. 
• lnC01p0ración ir1mediata. 
• Experiencia en instalaciones eléc/-ricas. 
• CarnédeconducirB-1 . 

SI tienes una formación de B.U.P. , FPll o estudios superiores, y si no tienes experiencia, no le preocupes, 
nosotros te formamos trabajando en las mismas condiciones laborales. PROSEGUR. t 

t Interesados lamar a partir del lunes 22 de Mayo de 9:oo hs a 13.-00 hs 
o de 16:00 hs a 19:00 hs para concertar entrevista preguntar por la Srta. Laura en el teléfono 91 589 5915, 
o envíanos tu C. V. con fotografía, Indicando claramente la referencia al puesto. 

• 
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Selección Comerciales P.P .A. 
Departamento de Recursos Humanos. 
CI Pajaritos, 22 • 28007 MADRID 1 
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sucesos 

El pedigüeño se convirtió en atracador v arrebató el bolso a la vícUma 

Historias de mendigos 
en la calle Mavor v aledaños 
Una mujer que caminaba por la plaza de los Irlandeses fue víctima de un robo con violen
cia e intimidación a primeras horas de la tarde, del viernes 12 de mayo, a las dos y cuar
to horas. Y todo por negarse a dar limosna a un pedigüeño que se le acercó pidiéndola al
guna moneda. El supuesto mendigo era en realidad un atracador que aprovechó que no ha
bía mucha gente transitando por ese lugar para apoderarse del bolso de la mujer y darse a 
la fuga. Se trataba de un hombre de aproximadamente 30 años, de estatura media y pelo 
oscuro muy voluminoso. Su aspecto era desaliñado y llevaba barba de cuatro o cinco dias 
Iba completamente vestido de negro, con cazadora negra y pantalón negro. 

Que la mujer se negase a dar 
esa limosna no es de extrañar 
porque tal y como está el cen
tro de Alcalá con la cantidad de 
pedigüeños que se concentran 
en ella, prácticamente hay que 
pasar por el cajero automático 
antes de llegar a la calle Mayor 
y aledaños si se quiere cumplir 
con todos ellos. 

Porque la última moda es la 
de vender publicaciones espe
cialmente realizadas para ser 
vendidas de esa manera. El ne
gocio no debe de ir tan mal 
cuando ya no solamente ven
den la clásica 'La farola', sino 
también se vende 'La calle' , y 

Ferio 
Medio 

Ambiente 
2000 

en Torres de 
la Alameda. 
Días: 25 , 26, 27 y 

28 de mayo 
Lugar: 

otras publicaciones pertene
cientes a partidos políticos 
marginales. El problema es que 
no siempre hay buenos modos 
si alguien se niega a comprar 
alguna de las publicaciones. 
Ha habido gente que se ha que
jado de malas maneras, des
precios y recriminaciones. 
Otras veces, cuando el peatón 
rechaza la compra del periódi
co, el vendedor se convierte en 
mendigo que abiertamente 
pide dinero. 

Luego están los mendigos 
clásicos, los necesitados que se 
sitúan a las puertas de iglesias 
o en esquinas pidiendo limos-

na, es decir, la mendicidad más 
clásica y que al hilo de la de
claración de patrimonio de la 
humanidad parecen haberse 
incrementado porque son cada 
vez más. 

No faltará en un paseo por la 
calle Mayor y aledaños quien 
se acerque con una hucha y 
pida una ayuda para los enfer
mos del SIDA o regale un ca
lendario o cualquier otra cosa a 
cambio de la cantidad de dine
ro que voluntariamente quiera 
dar el peatón, pero preferible
mente de veinte duros para 
arriba. 

La otra mendicidad es la que 
se podría considerar como inti
midante. El caso más claro es 
el del conocido delincuente que 
actuaba en la calle Mayor pi
diendo de tienda en tienda, de 
peatón a peatón. Quien no le 
diera dinero podría encontrar
se con todo tipo de insultos y 
amenazas. El conocido delin
cuente se encuentra cumplien
do condena en prisión. 

Espectáculos variados 
de pie, de rodillas, 
con y sin cojín 
Otro modo característico de 

mendicidad en la calle Mayor y 
aledaños es la de los músicos y 
artistas en general , quienes 
montan su espectáculo a cam-

una mujer 
sufri6 

amenazas y 
fue atracada 
por negarse 

a dar 
una limosna 

bio de unas monedas. No son 
peligrosos, no intimidan, pero 
su proliferación ha comenzado 
a preocupar a muchos comer
ciantes y peatones. Mimos, 
músicos que tocan los más va
riados instrumentos musica
les, manipuladores de globos e 
incluso titiriteros, sin olvidar 
los que se presentan con la ca
bra, hacen que el centro histó
rico de Alcalá tenga un aspecto 
muy peculiar. Algunos lo hacen 
francamente bien; otros cau
san no pocas molestias porque 
no tienen calidad alguna. 

Y no hay que olvidar la acti
vidad comercial, criticada por 
algunos turistas a su paso por 
la ciudad complutense: "Alcalá 
es bonita pero no está bien cui
dada. No se puede entender 
que en la calle principal, tan 
bonita como está soportalada, 
haya un mercadillo de barati
jas, y llegue uno al lado de la 
catedral y se encuentre otro 
mercadillo , éste de libros. Y si 
uno regresa a la plaza mayor, 
donde está Cervantes, lo que se 
encuentra es otro mercadillo 
de plantas", manifestó un tu
rista el pasado fin de semana, 
para añadir con ironía: "Y entre 
mercadillo y mercadillo, te en
cuentras un montón de pedi
güeños que ejercen la mendici
dad sobre todo los fines de se
mana, de pie , de rodillas, con o 
sin cojin". 

Complejo Deportivo 
M unicipal de Torres 

de la Alameda. 
(C/ Palmeras s/n) 
Horario de Jueves 

a Sábado 
de l O a 20 horas. 

CENTRO DE BRONCEADO 
Domingo 

de 10 a 14 horas. 

¡¡¡Visítanos, te esperamos!!! 
O rganiza : Ayuntamiento de Torres de la Alameda . 

Patrocinadores: Cº de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid 
• M inisterio de Medio Ambiente • Dirección General de Comercio 

de la Comunidad de M adrid 

Colaboran: Cartera Ambiental, S.A. • Renault España • Cámara de 
Comercio e Industria de M adrid • Obra Social de Caja Madrid 
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• CABINAS VERTICllES 
UlTRARllAPIDAS 

•ESTÉTICA 
• PAU HOMBRE Y MUJER 
•SINESPEU 
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SESIONES DE 8 MINUTOS 

@:1I1"1'1 
Vía Complutense, 65 
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su sede estará ubicada en la quinta Cervantes 
Actuará COnlO 

6rganode 
asesoramiento 

r control 11e 
la política 

medloalllllll•tal 
en AlcaNI 

Se constituví el conseio asesor 
de Medio Ambiente 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, presidió el jueves 11 
de mayo el acto de constitu
ción del consejo asesor de Me
dio Ambiente, que se celebró 
en el ayuntamiento complu
tense. Una vez que se consti
tuyó este órgano asesor y de 
control de la política ambien
tal en la ciudad, el alcalde de
legó la presidencia en el con
cejal de Ciudad Sostenible, el 
socialista Fernando Marin. A 
través del consejo, la universi
dad, las asociaciones de veci
nos, sindicatos, consumidores 
y grupos políticos participa
rán activamente en la toma de 
decisiones de todos aquellos 
asuntos que afectan al medio 
ambiente en la ciudad, según 
explicó el concejal de Ciudad 
Sostenible. 

Según el propio Marin en 
esta nueva etapa se pretende 
potenciar el consejo dotándolo 
de más medios económicos y 
de una sede adecuada: "Nues
tro objetivo es dotar a este ór
gano de una partida específica 
en los próximos presupuestos 
municipales. Por otra parte 
-explicó el edil socialista- de 
todos es conocida la intención 
de este equipo de gobierno de 
trasladar la concejalia de Ciu
dad Sostenible a la quinta 
Cervantes. De ser así, mi idea 
es que se incluya una sala de 
reuniones y una zona de bi
blioteca para el trabajo que 
desarrolle el consejo asesor, de 
tal manera que su participa
ción en los asuntos medioam
bientales sea efectivamente lo 
más activa posible". 

El consejo de Medio Ambien
te está formado inicialmente 
por el propio concejal de Ciu
dad Sostenible, Fernando Ma
rín, por el profesor titular de 

Cumpleaños 
v Fiestas lntantiles 

" PARQUE DE OCIO 

También Cursos 
v Talleres de Verano 

Paseo Pastrana, 2 (Puerta del Vado) 
Tel.: 91 881 44 25 · Alcalá 
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Biología Vegetal de la u niversi
dad de Alcalá, Michael Heyko
op, los vocales del PSOE, IU y 
PP. Francisco José Pérez, Be
nito Rogado y Marcelo Isoldi, 
respectivamente . También 
hubo represen tación de la Fe
deración de Asociaciones de 
Vecinos, de la Asociación de 
Empresarios del Henares 
(AEDHE), de INFORMACU, de 
CC.00 y UGT así como del co
lectivo ARCE. 

El cabezal uene radioacUVidad tal v como se pensaba 

Besmantelamiento de un pararravos radioactivo 
en el cuartel de la Policía local 

Las denuncias realizadas por la sección sindical de UGT en el ayuntamiento de Al
calá han surtido efecto. Meses atrás los delegados de la central sindical socialista 
en la Policía Local criticaban en PUERTA DE MADRID la situación existente en el 
cuartel policial con un pararrayos que se suponía radioactivo. Pero no fue la pri
mera vez que desde UGT se planteaba el temor de que ese pararrayos pudiera ser 
nocivo para los funcionarios que trabajan habitualmente en esas dependencias y 
para los ciudadanos que las visitan. Los resultados positivos han llegado ahora; se
gún la responsable de la sección sindical de UGT en el ayuntamiento de Alcalá, Vic
toria Izquierdo, al fin se ha conseguido que este pararrayos sea desmantelado. 

Según Victoria Izquierdo, pa
recía imposible pero es cierto: 
"Después de las innumerables 
denuncias realizadas por los 
delegados sindicales de UGT, se 
ha conseguido que se realicen 
las actuaciones oportunas para 
que una empresa autorizada 
por el ministerio de Industria y 
Energía retire en breve plazo el 
famoso pararrayos. No es cues
tión de causar alarma por los 
efectos de la manipulación del 
pararrayos; lo peligroso hubiera 
sido desmontar, manipular o al
macenar por personal no cuali
ficado, y sin el debido control y 
protección, la instalación que 
se ha calificado como radioacti
va". 

UGT no ha perdido la oportu
nidad de "hacer una llamada de 
atención para que las actuacio
nes en materia de prevención 
de riesgos laborales sean efecti
vas por parte de aquellas insti
tuciones responsables, así 
como de todos aquéllos que por 
su cargo o conocimientos profe
sionales, trabajen a diario en 

Victoria Izquierdo, responsable de la sección sindical de UGT 

las comisiones correspondien
tes de salud laboral y que tie
nen en sus manos la capacidad 
de decisión". Victoria Izquierdo 
añadió: "Nuestro sindicato per
sigue y perseguirá en el futuro 

las actitudes pasivas ante te
mas tan importantes y de tanta 
trascendencia como son los que 
afectan a la salud y seguridad 
de los trabajadores en su entor
no laboral". 
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Durante el fin de semana los alcalaínos pudieron disfrutar de esta teria, 
va la undécima que se celebra 

la Feria de la Planta v la Flor 
fue colorida v soleada 
El buen tiempo acompañó a todos aquellos que se acercaron a lo largo del fin de 
semana a la Plaza de Cervantes. Pudieron disfrutar de la feria de la planta y la 
flor, donde encontraban desde petunias a diferentes árboles frutales como plan
tas aromáticas. Los participantes de la feria la calificaron de éxito. 

Desde el viernes doce de 
mayo al domingo catorce de 
mayo se celebró la feria de la 
Planta y la Flor. En unas jor
nadas donde el sol fue uno de 
los protagonistas, algunos 
participantes comentaron a 
PUERTA DE MADRID su ale
gria por el éxito de la feria. 

Félix de Tomás participó 
como vivero, es de los Hueros 
y comenta que "gracias al 
tiempo esto está resultando 
más fenomenal de lo normal. 
Todo el mundo se ha volcado, 
la gente es te año pide plantas 
bajas para los jardines, plan
tas de flor pequeña y de poco 
precio. Las hay incluso de se
tenta y cinco y ciento cincuen
ta pesetas como son las petu
nias. La gente no pide plantas 

de interior, ahora les apetece 
ver la flor. 

Lo mejor que tenemos para 
ofrecer son los árboles frutales 
como naranjos, limoneros, 
manzanos o perales. Hay de 
todo y para todos los gustos." 

José Martin es de Alcalá Ver
de, del vivero de Alcalá, sobre 
los gustos de la gente comen
ta: "La gente pide la planta de 
flor, que sean fáciles de trans
portar y plantas que llamen la 
atención a la vista. Todo esto 
es muy positivo porque todo lo 
que acerque la cultura de la 
planta o cualquier tipo de in
formación a la gente es bueno 
para el municipio como para 
la gente. Además el tiempo es 
fantástico porque acompaña 
para que la gente esté pasean-

do, así que muy bien". 
Agustin Manjón es del vivero 

Camarflan. Vino a la feria a 
ayudar a su hija, que ha pues
to un vivero en Camarma de 
Esteruelas, y quieren promo
cionar el vivero, comenta: "El 
tiempo nos ha beneficiado 
mucho, además el tiempo ca
luroso tampoco le perjudica a 
la planta porque la criamos en 
su medio ambiente y entonces 
está acostumbrada a los cam- _ 
bios de temperatura, como al 
frío y al calor. Lo que más es
tamos vendiendo son gera
nios, promocionamos los rosa
les mini que nosotros tenemos 
en diferentes colores". 

Manuel Figueras está con
tentísimo con los días de sol, 
"la gente viene mucho más 

agradable y más decidida a la 
compra. Nos demandan las 
plantas aromáticas, melisas, 
hierba Luisa". 

Por la feria también se pasó 
el concejal de ciudad sosteni
ble, Fernando Marín, que co
mentó, "la verdad es que he
mos tenido mucha suerte este 
fm de semana con el tiempo 
que está haciendo. Da gusto 
ver la feria y ojalá que el año 
que viene podamos hacerla 
con muchas más casetas y 
que sea en toda la plaza. Qui
zás se podría ampliar y hacer
la más días, pero esto es una 
cuestión a estudiar". 

, 
• BODAS • BAUTIZOS 

ragnu 
• COMUNIONES 
• COMIDAS DE EMPRESA ••• 

SELECTA CARTA Y EXOUISITOS ASADOS 
E• •UESTRO HOIUIO DE LEM 

Ctra. de Daganzo, km. 3 ,200 (frente al Polígono Azque) 
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Manuel Peinado, alcalde de Alcalá, con Francisco Calles, concejal de Empleo, y Juan Antonio Pérez entregaron las ayudas. 

Con la asistencia del alcalde, Manuel Peinado 

El OADE entregó las subvenciones 
del programa de avuda 
a provectos empresariales 1998 
El jueves día 11 de mayo, el Organismo Autónomo Municipal para el Desarrollo Econó
mico y Fomento del Empleo (OADE) entregó las subvenciones a los proyectos empresa
riales creadores de empleo en el municipio de Alcalá. 

Hasta 1997 9ª edición 
TOTAL 1998 (Regl. 30 /7 & 1998) 

Total Empleos 
685 66 751 empleos subvencionados 

Total empresas 
221 22 243 empresas Beneficiarias 

Total inversiones de las 
1.920.331.307 ptas 429.339.103 ptas. 2.349.670.410 ptas. empresas beneficiarias 

Total Subvenciones 
115.241.575 ptas. 18.526.000 ptas. 133. 767 .575 ptas. OADE por empleos 

20 de mayo de 2000 

Al acto de entrega acudieron 
el alcalde · de Alcalá, Manuel 
Peinado; el concejal de Desa
rrollo Económico, Empleo y 
Turismo, Francisco Calles, y el 
gerente del OADE, Juan Anto
nio Pérez. 

Los destinatarios del progra
ma de subvenciones son 
empresas de nueva creación, 
que amplíen sus instalaciones 
o que se trasladen al munici
pio de Alcalá de Henares, con 
una inversión mínima de 
1.250.000 pesetas y la crea
ción, como mínimo, de dos 
empleos. La cantidad máxima 
de subvención por empleo es 
hasta 400.000 pesetas, con un 
limite máximo de subvención 
por proyecto de 2.500.000 
pesetas. 

Los resultados alcanzados 
por proyectos creadores de 
empleos en las ediciones 
1989, 1991, 1992, 1993, 
1994, 1995, 1996, 1997 y 
1998 fueron los que se especi
fican en el cuadro de la 
izquierda. 
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Juan Alberto Seoane muestra, en la rotonda, algunas partes de su coche. A la derecha, estado en que quedaron los bajos del vehículo 

la taita de señalización en la rotonda de la plaza Arniches del Ensanche 
ha provocado numerosos accidentes en las úmmas techas 

"En la misma noche caímos cinco personas" 
La rotonda de la plaza de Arniches, que se encuentra situada en la calle José Maria Pereda del 
Ensanche, se ha convertido en las últimas fechas en una trampa para los automovilistas. La fal
ta de señalización de la rotonda y la escasa luminosidad de la zona han hecho que unos quince 
vehículos hayan acabado en el interior de la misma. Juan Alberto Seoane, vecino de Alcalá de 
Henares, ha sido uno de los afectados y, tras poner la pertinente denuncia en el ayuntamiento y 
en la comisaria de la Policía Nacional, pide responsabilidades al consistorio complutense. 

Juan Alberto Seoane circu
laba en dirección al centro de 
la ciudad sobre las 22'30 
horas de la noche del 22 de 
abril. Seoane, que conducía 
un Seat Toledo del año 93, no 
se percató de la existencia de 
la rotonda -según su criterio 
por no estar debidamente 
señalizada y haber falta de ilu
minación-, se metió en ella y 
destrozó por completo los 
bajos de su vehiculo. 'Venía de 
Espartales y, al no estar seña
lizado, al no haber nada, por
que no hay nada, simplemente 
me encontré la rotonda de 
frente y cuando quise frenar 
ya estaba dentro". 

En esos mismos instantes y 
cuando Seoane acababa de 
sufrir el percance y se dispo
nía a llamar a la grúa, otra se 
encontraba en el mismo lugar 
anclando las ruedas ·de un 
segundo vehículo que había 
sufrido el mismo accidente. 

La cosa no quedó ahí y, tras 
llevarse la grúa su vehiculo y 
pasar nuevamente por la zona, 
este vecino alcalaíno contem
pló cómo otro automovilista se 
metía también en la rotonda. 
"En la misma noche caímos 
cinco personas, nos metimos 
aquí con los coches y desde 
entonces hasta aquí, llevo la 
cuenta de unos quince más o 
menos. El ayuntamiento tiene 
constancia de ello, pero aún 
no ha puesto ni una placa, ni 
una mala señal y no hace 
nada", aseguró Seoane, quien 
reclama al ayuntamiento que 
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se responsabilice del acciden
te. El ayuntamiento ha dicho a 
Seoane que no es competencia 
municipal y que en principio 
no puede hacer nada. "Me han 
dicho que espere otros diez o 
quince días, pero yo el coche 
lo necesito para ir y volver de 
trabajar". 

Seoane ya ha denominado a 
la rotonda como el cementerio 
de coches: "La luminosidad es 
nula. La mitad de los días las 
farolas no funcionan, así que 
esto es el cementerio de 
coches". 

Ya han sido varias las 
denuncias formuladas por 
este mismo caso, según Seoa
ne. "El ayuntamiento me ha 
dicho que tiene constancia de 
que hay varias denuncias, 

pero no me ha dicho el núme
ro. Yo sé que lo menos son cin
co, porque estoy en contacto 
con ellos". 

Juan Alberto Seoane recla
ma al ayuntamiento que haga 
frente a la reparación de su 
vehículo, reparación que 
asciende a 657.000 pesetas. 
"El coche tiene todos los bajos 
destrozados. Claro, el ayunta
miento, si decide indemnizar, 
me va a decir que me tasa el -
vehiculo. Yo el vehículo no 
quiero que me lo tasen, pues
to que lo tengo, aparte del gol
pe éste, en perfecto estado. Es 
un Toledo del 93 y le tengo 
muy bien y mucho cariño. 
Entonces, en vez de que me lo 
tasen, porque me lo tasarán si 
deciden hacer algo, yo quiero 

SOFAS CAMAS ~ 
MOBILIARIO JUVENIL ~~ 

' 1 -: ' J . 

\ 

' l 

· --~ ' ~"';. 
~,e~~ 

' ~ . .._ ~ ------
ESPECIALISTAS EN SOF Y MUEBLES CONVERTIBLES, SOFAS LITERA, CAMAS NIDO Y SILLONES RELAX 

• Comedores • Cómodas • Lámparas • Boisseries • Sillones • Espejos • Cuadros • Alfombras de piel 
•el Navarro y Ledesma, 5 - Tlf.: 91 883 45 63 
•Avda. Núñez de Guzmán, post. - Tlf.: 91 883 66 82 
•Avda. Reyes Magos, 8 - Tlf.: 91 883 24 36 
•el Miguel de Moneada, 12 (LOS PAGOS) - Tlf.: 91 880 26 62 
•Poi. Alcamar, nave 81 , 82, 83 - Ctra Camarma - Tlf.: 91 886 63 37 

CAMARMA DE ESTERUELAS Sofa Cholfo 
• MEJORADA DEL CAMPO, el Federico García Lorca, 24 

(Centro Comercial Jardín) 

que me lo reparen, que se bus
quen la vida ellos, que lo lle
ven a sus talleres, que lo 
hagan como quieran, pero yo 
quiero mi vehiculo preparado 
y puesto en la calle", manifes
tó Seoane, que presentó junto 
a la denuncia fotografias del 
vehiculo, de la rotonda y nom
bres de testigos que vieron el 
accidente. 

Seoane piensa que a la larga 
su problema se solucionará, 
pero "a la larga puede ser un 
año o año y medio, hasta que 
me lo reparen o me indemní
cen y yo sé que año y medio yo 
no puedo estar sin vehiculo. 
De momento ya estoy mirando 
comprarme otro, porque mi 
vehículo estaba en perfecto 
estado, pero bueno, tendré 
que comprarme otro hasta que 
me solucionen la papeleta". 

Seoane manifestó: "Lo que 
me sorprende es que una ciu
dad que hace un par de años 
fue nombrada Patrimonío de 
la Humanídad, siga en estas 
condiciones, que parece que 
estamos en un pueblo. Y en 
una ciudad que viene constan
temente el Rey y que encima 
no somos cinco habitantes, 
que somos ya cerca de 
200.000, si no me equivoco. 
Lo que más me revienta es que 
hace dos años dejaron de 
mandarme el numerito y el 
año pasado me mandaron una 
carta a casa diciéndome que si 
en un plazo de quince días no 
pagaba quince mil pesetas de 
dos números me iban a 
embargar por valor de quince 
mil pesetas. Tampoco podían 
embargarme mucho por ese 
valor, pero bueno yo fui al día 
siguiente, lo pagué y ahora yo 
no puedo embargarles a ellos" 

La rotonda aún no ha sido 
debidamente señalizada, para 
lo que "no hay ninguna excusa 
y habría que meterles un 
poquito de caña para que por 
lo menos pongan un par de 
señales y que no se meta más 
gente aquí dentro", concluyó 
Juan Alberto. 
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los vecinos de la zona de Reves Católicos, indignados 
por la grave agresión que causó una muene v un herido grave 

"la única solución es 
que quien la haga la pague" 
Después del gravísimo suceso que tuvo lugar en la calle de Santa Teresa durante la noche del mar
tes día 9 de mayo. en el que se produjo la muerte de Francisco Muñoz Barba, de 45 años de edad. 
como consecuencia de la brutal agresión que sufrió por un grupo de individuos de nacionalidad 
polaca según la policía, los vecinos de la zona de Reyes católicos mostraron su indignación por 
los hechos ocurridos. "Aquí no hay ningún tipo de seguridad. cada dos días se oyen nuevos alter
cados, da miedo salir a la calle, por cualquier cosa arremeten contra ti", comentó Demetrlo, quien 
se encontraba con sus vecinos en la plaza del Barro. Pero los jóvenes no tienen miedo a salir y a 
seguir haciendo su vida normal: "Nosotros saldremos tranquilamente y además somos muchos 
para defendemos". nos comentaron cuatro jóvenes de la zona de los Reyes Católicos. 

En la mañana del viernes 
día 12 de mayo, la plaza del 
Barro, muy cerca de donde 
ocurrieron los hechos del mar
tes día 9 anterior, estaba tran
quila y parecía que los graves 
hechos que habían sucedido 
hacía pocos días en la zona de 
los Reyes Católicos habían 
sido olvidados o por los menos 
así lo intentaban los vecinos, 
pero lo que realmente sentían 

era miedo e indignación. "La 
única forma de solucionar 
estos problemas, que cada vez 
suceden en Alcalá con más 
frecuencia, es que quien la 
haga la pague. ¿De qué modo? 
De la misma forma que lo 
hacen ellos; si matan, que los 
maten a ellos", comentó uno 
de los vecinos que se encon
traba en la plaza del Barro. Su 
compañero Demetrio también 

opinó: "No hay seguridad de 
ninguna clase, en los medios 
de comunicación se oyen con
tinuamente incidentes, da 
miedo salir a la calle por lo que 
te pueda pasar". 

Como recordarán los lecto
res de PUERTA DE MADRID, 
el martes día 9 de mayo, des
pués de terminar el partido del 
Real Madrid, Francisco y el 
novio de su hija, Rafael. salían 

del bar 'Avileño', donde habían 
visto la retransmisión del par
tido. A la salida, un grupo de 
personas que, según informó 
la Jefatura Superior de Poli
cía, son de nacionalidad pola
ca y anteriormente habían 
intentado robar en el mismo 
local pegaron una paliza a 
ambos causando la muerte a 
Francisco y graves heridas a 
Rafael. José, domiciliado en 
Reyes Católicos, comentó: 
"Muchos de ellos no respetan 
la constitución. Pues que el 
gobierno no los respete a ellos. 
Todos los maleantes de otros 
países están aquí, van indocu
mentados, no trabajan y se 
dedican a beber y van causan
do problemas por donde van". 

"Nos van a echar de nuestro 
propio país", manifestó uno de 
los vecinos que no quiso iden
tificarse con su nombre. Una 
vecina del barrio de los Santos 
Niños explicó: "Esperemos que 
los cojan pronto, yo no estoy 
en contra de que los polacos 
estén aquí porque nosotros 
somos un país de inmigrantes, 
pero, ya que vienen a un país 
que no es el suyo, que se com
porten y no se metan con el 
personal". 

Antonio, que se encontraba 
con tres amigos más, quiso 
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opinar sobre los terribles 
sucesos de la semana pasada: 
"Esto está fatal y mientras no 
haya una justicia más fuerte 
vamos a seguir así. La única 
forma de solucionar esto es 
echando a todos los que son 
gentuza. Si en mi portal vivie
ra un polaco o un ruso o de 
cualquier otra nacionalidad, y 
son personas normales que no 
causan daño, ¡a mi que me 
importa que estén viviendo 
ahí!" Su compañero fue un 
poco más duro en sus declara
ciones: "Había que echarlos 
tipo Franco. En el portal en el 
que vive un hermano mio hay 
unos portugueses que se 
pasan todo el día subiendo 
chatarra y armando jaleo. Si 
fuera un matrimonio normal, 
no tendríamos ningún proble
ma". 

Casi todos opinaban e inten
taban hacer sugerencias que 
pudieran solucionar este pro
blema: "Los dueños de los 
pisos que alquilan sus vivien
das tendrían que controlar 
quiénes viven ahí". 

Algunos vecinos tienen mie
do: "Lo que tenía que hacer la 
justicia es que cuando estas 
personas hicieran algo malo se 
las mandara a su país", 
comentó José. 

C/. Juan de Austria, 12 
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Cuatro JOVenes que se 
encontraban en una de las 
plazas de la avenida de los 
Reyes Católicos también opi-

naron sobre este asunto: defender. Ahora sí, decimos 
que a todos ésos -a los que 
vienen a delinquir- había que 
echarlos a su país". 

"Nosotros no tenemos miedo a 
salir por la noche . somos 
muchos y nos podemos 
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A excepción de la asociación polaca, que no estuvo el acto 

El annta1iento v las asociaciones de in1igrames 
de Alcalá condenaron los últi1os actos de violencia 
El ayuntamiento de Alcalá y las asociaciones de inmigrantes alcalaínas, a excepción de la asociación polaca, que 
no estuvo presente en el acto, condenaron el viernes día 12 de mayo los sucesos acaecidos el día 9 de mayo, que 
produjeron la muerte de Francisco Muñoz, tras recibir gran cantidad de golpes por parte de varias personas de 
nacionalidad polaca, según la policía. Representantes de las asociaciones alcalaínas de inmigrantes, acompaña
dos por representantes de los tres partidos políticos presentes en el ayuntamiento -el edil de IU y primer tenien
te de alcalde, Luis Suárez Machota; el concejal del PSOE Pablo González y la concejal del PP Marta Viñuelas
no solamente condenaron los hechos, sino que manifestaron la necesidad de crear un Foro Local de Inmigración. 

Estos últimos hechos violen
tos, supuestamente llevados a 
cabo por personas de nacionali
dad polaca, llevaron a las dife
rentes asociaciones de inmi
grantes de Alcalá a pronunciar
se sobre ellos para condenarlos 
y para mostrar su apoyo a la fa
milia del fallecido. Carlos Sue
ro, miembro de la Asociación 
de Amigos Hispano-Dominica
nos; Carlos Jara, del Centro Eu
ropeo lberoandino, y Adriana 
Serna, de la Asociación de 
Amigos Hispano-Colombianos, 
fueron los tres representantes 
de las distintas asociaciones de 
inmigrantes que comparecieron 
ante los medios de comunica
ción. 

Suero declaró: "Estamos en 
la mejor voluntad de hacer una 
convivencia digna, acogida por 
sus modales educativos que tie
nen la mayoría de los ciudada
nos alcalaínos. Nos sentimos 
seguros, nos sentimos muy 
confiados de que podemos vi
vir en convivencia con todos 
los vecinos de Alcalá". El re
presentante dominicano quiso 
agradecer a las instituciones el 
apoyo que les han dado y mati
zó: "Es necesario que la justicia 
en estos momentos, tanto la Po-
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licía Nacional como el Cuerpo 
Judicial, establezcan la respon
sabilidad de las personas que 
han estado envueltas en este 
hecho. No importa la nacionali
dad, que se establezca la res
ponsabilidad del hecho y que 
se le aplique la ley sin contem
placiones" . 

Su compañero, Carlos Jara, 
explicó el porqué de la no pre
sencia en este acto de la aso
ciación polaca, que tampoco 
había firmado el comunicado 
de condena que había sido re
dactado por el resto de aso
ciaciones. Jara dijo que se debía 
a que no habían podido ponerse 
en contacto con ellos. "Al no 
haber tampoco un punto de cen
tralización de los colectivos de 
inmigrantes, muchas veces se 
hace imposible hasta reunirnos, 
pero no es por otro motivo". 

Jara comento la necesidad de 
potenciar un Foro de Inmigra
ción Local, donde "se pueda, 
con un carácter constructivo, ir 
diseñando y demarcando las 
condiciones y situaciones en 
las cuales está marchando la in
migración y su proceso de inte
gración". 

El primer teniente de alcalde 
de Alcalá, Luis Suárez Macho-

ta, que se alegraba de que el co
lectivo de inmigrantes hubiera 
tenido la iniciativa de dar una 
rueda de prensa para fijar su 
posición ante los ciudadanos 
con motivo de los últimos 
acontecimientos violentos, cree 
que "estos acontecimientos no 
tienen nada más que valor de 
llamada de atención y no tienen 
ningún valor estadístico, en la 
medida en que todo colectivo 
humano produce desgraciada
mente una criminalidad". 

Machota recalcó también la 
necesidad de construir una po
lítica de inmigración. "Yo creo 
que la inmigración en España 
es un fenómeno nuevo, un fe
nómeno reciente, y que las es
tructuras ciudadanas, las es
tructuras políticas y adminis
trativas, todavía no .tenemos 
preparación suficiente para lo
grar que ese colectivo , que 
cada día va a ser, por razones 
económicas y sociales, más nu
meroso, tenga líneas de inter
vención". El primer teniente de 
alcalde manifestó: "No se pue
de calificar a ningún colectivo 
por el comportamiento indivi
dual de sus miembros. Yo lla
mo a que los ciudadanos de Al
calá de Henares vean lo positi-

En la fotografía, Luis Suárez, 
Marta Viñuelas, 

Pablo González y los 
representantes de 

las asociaciones alcalaínas 
de inmigrantes. 

vo de la presencia de personas 
de otras nacionalidades y otras 
culturas que nos enriquecen y 
que realmente piensen que 
nuestro sistema productivo hoy 
en Alcalá no podría funcionar 
en algunas ramas sin la presen
cia de los propios inmigrantes". 

Machota aseguró que hay 
pred isposición por parte del 
gobierno a crear un Foro Local 
de Inmigración. "La voluntad 
es hacerlo, incluso hacer un 
consejo local, lo que ocurre es 
que no tenemos un censo defi
nitivo de inmigrantes. Creo que 
debieran participar todas las 
asociaciones de inmigrantes y 
creo que tampoco se trata de 
crear estructuras por crearlas si 
no van a tener vida y medios. 
Por tanto, tanto esa vida como 
esos medios, depende de que 
lleguemos a acuerdos con ellos, 
de que los tres grupos políticos 
tengamos conciencia de ello, 
de que en el pleno se debata, de 
que haya un debate en la socie
dad alcalaína, pero si fuera mi 
voluntad, que no lo es, porque 
tiene que ser la voluntad colec
tiva de los 173.000 habitantes 
censados, seria que se constitu
yera el consejo local de inmi
gración o el foro, donde se es
tablezca unos derechos de par
ticipación de ellos en la vida 
local. Lo mismo que se les está 
otorgando la palabra a las aso
ciaciones de vecinos en el ple
no del ayuntamiento, ¿por qué 
no se puede otorgar la palabra 
en los plenos a las asociaciones 
de inmigrantes para que formu
len sus propuestas?". 

El representante del PSOE, 
Pablo González, agradeció y 
apoyó la postura del colectivo 
de las asociaciones de inmi
grantes y quiso hacer un llama
miento de tranquilidad a los 
ciudadanos complutenses. 
González recordó que Alcalá, y 
en concreto los tres partidos 
políticos con representacción 
en el ayuntamiento, firmarían 
esta semana la carta europea de 
los Derechos Humanos. 

La concejal del PP Marta Vi
ñuelas quiso también expresar 
sus condolencias a la familia y 
recalcar que éste es un hecho 
aislado, haciendo un llama
miento a la ciudad de Alcalá 
para que "haga gala de ese ca
rácter abierto y de esa hospita
lidad que siempre ha demostra
do el pueblo alcalaíno con to
dos aquellos que vienen a nues
tra ciudad". Vtñuelas declaró 
que el PP quiere estar al lado 
del equipo de gobierno a la 
hora de construir una política 
de integración, acompañada 
por la creación del foro de in
migración. 

PUERTA de Madrid 



Carlos lturgaiz loe recibido por el rector de la Univenidad de Alcalá, Manuel Gala 

"la falta de libertad en el País vasco la 
sUfrimos los que no somos nacionalistas" 
El presidente del Partido Popular en el País Vasco, Carlos Iturgaiz, estuvo en la Facultad de De
recho de la universidad alcalaína, donde tuvo lugar la conferencia titulada "Euskadi, conviven
cia y valores democráticos". La delegación de alumnos de esta Facultad invitó al presidente del 
PP en el País Vasco con el fin de obtener una visión más amplia sobre la problemática vasca. 

Carlos Iturgaiz llegó a la uni
versidad cisneriana antes del 
mediodía, donde fue recibido 
por el rector de la Universidad 
de Alcalá, Manuel Gala. Su vi
sita fue para hablar del País 
Vasco, del terrorismo, de la 
ruptura entre los nacionalis
tas y no-nacionalistas y del 
adelanto de las elecciones. 

El presidente del PP en el 
País Vasco comenta: "Las noti
cias del País Vasco no son no
ticias locales , son nacionales. 
La ciudadanía española tiene 
un grado muy grande de in
quietud respecto a los proble
mas que se dan en el País Vas
co. Hoy la situación a~viesa 
momentos complicados, hay 
una falta de normalidad y de 
libertad en el País Vasco que 
siempre sufrimos los mismos, 
aquéllos que no somos na
cionalistas". 

Hizo también referencia a la 
situación que se vive dentro 
del País Vasco, donde los per
judicados son los ciudadanos: 
'Tenemos: por parte del mun
do nacion alista-democrático, 
la incomprensión, la falta de 
calor humano, de afecto, de 
solidaridad, que deberíamos 
tener el mu ndo no nacionalis
ta, puesto que somos tan vas
cos como ellos. Lo lamentable 
es que parece que para el na
cionalismo hoy tiene que ha
ber unos vascos de primera, 
que son ellos, y unos vascos 
de segunda. En este aspecto 
es en lo que está trabajando el 
Partido Popular para que no 
ocurra, por eso somos una al
ternativa de gobierno en el 
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Carlos lturgaiz, presidente del PP en el País Vasco, 
dialoga con Manuel Gala, rector de la Universidad de Alcalá. 

País Vasco, para construir un 
país de todos y para todos, y 
no un país para algunos, como 
quieren los nacionalistas". 

Respecto a la inminente rup
tura que se percibe entre los 
nacionalistas y no nacionalis
tas, Carlos Iturgaiz dijo: 
"Lamentablemente, el mundo 
nacionalista apostó, y sobre 
todo el Partido Nacionalista 
Vasco, por pactar con los ase
sinos y los cómplices de los 
asesinos y abandonó foros 
donde estaba con los demó
cratas, como el pacto de Ajuria 
Enea, donde estaba represen-

tado el noventa por ciento de 
la sociedad, para irse a foros 
donde están ETA y sus cómpli
ces de Herri Batasuna, y don
de no representan más que a 
un cuarenta y cinco por ciento 
de la sociedad vasca. Ese giro 
radical, rupturista , excluyent~ 
e independentista por el que 
ha apostado el PNV, es el giro 
de Arzalluz, Eguíbar, de los es
trategas del PNV de intentar 
compartir un proyecto sólo 
para nacionalistas, con ETA y 
con HB, y no han querido 
compartir un proyecto con los 
no nacionalistas. Creo que 

• •La 
ciudadanía 
española 

tiene un grado 
muy grande 
de inquietud 

respecto a los 
problemas 
que se dan 
en el País 

vasco• 

ésta es una de las grandes tra
gedias que vive el País Vasco". 

También hubo tiempo para 
reflexionar sobre el adelanto 
de las elecciones. Carlos Itur
gaiz apuntó: "Creo que es ne
cesario, para salir del caos que 
está viviendo política y social
mente el País Vasco, que se 
adelanten las elecciones. Es 
necesario porque la inestabili
dad política y social que está 
llevando a cabo el gobierno del 
señor lbarretxe y su falta de 
gestión, su posicionamiento 
más cerca de los postulados 
del frente de Estella que no a 
los postulados plurales que 
debería existir en un gobierno 
democrático, pues sin duda 
alguna eso lo que demanda es 
la convocatoria de unas elec
ciones para que los ciudada
nos vascos digan si están de 
acuerdo con esa política del 
señor lbarretxe." 

"Ahora lo importante es que 
definamos proyectos y que los 
ciudadanos vascos apuesten 
por un proyecto, que es el de 
la alternativa que trae el Parti
do Popular, que es el proyecto 
de un gobierno para todos y 
un país para todos". 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
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SAllTORCAZ 

Cientos de devotos acompañaron a las Sagradas Imágenes en procesión 

Santorcaz celebró las tiestas en honor 
a Santo Torcuato v San Isidro 
La localidad de Santorcaz celebró el pasado fin de semana sus fiestas en honor de su patrón 
Santo Torcuato y San Isidro Labrador. Cientos de devotos acompañaron a las Sagradas Imá
genes en la procesión celebrada el lunes 15, día de San Isidro Labrador. La banda de músi
ca de la BRIPAC, muy unida a Santorcaz, no faltó a la cita con esta pequeña localidad. 

El pueblo entero salió a 
homenajear a su patrón 
Santo Torcuato y a San Isi
dro Labrador, en el acto 
principal de las fiestas de 
Santorcaz. Las Sagradas 
Imágenes fueron fielmente 
escoltadas por la Banda de 
Música de la BRIPAC. 

Junto a la tradicional pro
cesión, los vecinos de San
torcaz también han podido 
disfrutar de una novillada 
sin picadores, en su peque
ña pero coqueta plaza de to
ros, sin olvidar la actuación 
de la Casa Regional de Cas
tilla-León de Alcalá y los bai
les amenizados por la or
questa Tatuaje en la noche 
del sábado y por la orquesta 
Bangkok como fin de fiesta 
en la noche del lunes. 

Según el alcalde del muni
cipio, Andrés Minguez, los 
tres días festivos transcu
rrieron con total normali
dad. "Ha habido mucha 
afluencia de público y ha 
acompañado el tiempo. Todo 
ha salido perfecto". 

Éstas no son las principa
les fiestas que se celebran 
en Santorcaz, sino las que 
se realizan el 14 de septiem-
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bre en honor del Cristo de la 
Fe. En los últimos años se 
está intentando realzar las 
fiestas en honor de Santo 
Torcuato. "Antiguamente la 
gente terminaba las labores 
del campo a finales de vera
no y entonces se celebraba 
la fiesta grande, pero el pa
trón del pueblo es Santo 
Torcuato". manifestó Mín
guez. 

Santorcaz es un municipio 
con una tradición y unas 
costumbres muy arraigadas 
y así lo corroboró su alcalde. 
"Muchos de los pueblos de 
alrededor están cambiando 
las fiestas, llevándolas a me
ses estivales. Nosotros no, 
somos tradicionalistas y yo 
mientras esté en el ayunta
miento no se van a cam
biar". 

Andrés Mínguez, 
alcalde de Santorcaz 

Una de estas tradiciones 
es que a la entrada y la sali
da de la procesión se subas
te quién va a portar a las 
Imágenes a la hora de sacar
las y de volverlas a meter en 
la Iglesia. Emilio Palero, 
concejal de Servicios Públi
cos es el encargado de hacer 
las veces de subastador. En 
esta edición, la cifra más 
alta la pago un vecino de la 
localidad que dio 30.000 pe
setas por portar el palo de la 
parte derecha delantera de 
la imagen de San Isidro a la 
entrada a la parroquia. 

Según su alcalde, todo el 
dinero sacado con la subas
ta y el porte de las Imágenes 
durante la procesión se 
dona a la Iglesia. 'Todo es en 
beneficio de la Iglesia". 

Santorcaz está en pleno 
apogeo y poco a poco va cre
ciendo. "El pueblo está 
avanzando, hemos crecido 
en muchas infraestructuras. 
Ahora mismo el Centro Cul
tural es la última inaugura
ción que hemos tenido y las 
últimas obras que tenemos 
en proyecto inminente para 
este año son la remodela
ción de la Plaza de la Cons
titución, la Iglesia y algún 
camino rural y alguna calle 
que vamos a asfaltar". ase
guró Minguez. 

La construcción de la vía 
de alta velocidad, que pasa
rá por los límites de Santor
caz, no ha favorecido en 
nada al municipio. "Ahora 
me preocupa ya menos, lo 
único que pasa es que nos 
han dejado las carreteras to
talmente destrozadas. Tene
mos reflejo de que nos las 
van a arreglar, pero veremos 
a ver si luego se cumple por 
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SANTORCAZ 

Las autoridades en la puerta del ayuntamiento. La Banda de la BRIPAC no faltó a la cita. 

parte de la comunidad y por 
parte de Ferrovial, que es la 
empresa que construye", co
mentó Mínguez. Está previs
to que las obras terminen 
para el año 2002, pero "las 
últimas gestiones que he te
nido hablan de que quizás 
hasta el 2003 no se finali
cen, pero van a buen ritmo". 

Actualmente San torcaz 
ronda los 600 habitantes 
censados, pero "lo que suce-

de es que cuando llega el 
tiempo estival, aquí solemos 
crecer como tres veces. Es
tamos en torno a los 1600 ó 
1 700 habitantes". 

Para Mínguez ésta es su 
segunda legislatura al frente 
del ayuntamiento, en el que 
son seis representantes del 
PP y uno del PSOE. "Santor
caz es muy tranquilo y no 
hay ningún tipo de proble
ma. Se está pretendiendo ur-

banizar, sobre todo encami
nado a que la gente del pue
blo se quede aquí y no se va
yan a vivir a Alcalá, a Torre
jón o Madrid, para mantener 
aquí a los hijos del pueblo", 
aseguró el primer edil. 

Las relaciones con el único 
representante de la oposi
ción en el ayuntamiento son 
mínimas, ya que éste reside 
en Madrid. "El señor del 
PSOE le conozco de tres ve-

ces que le he visto, o sea que 
no hace nada en el ayunta
miento. El día que viene al 
pleno como es normal él da 
sus opiniones, pero normal
mente no coincide con noso
tros en nada. Es lógico por
que no conoce el pueblo, ni 
sabe nada del pueblo y en
tonces difícilmente puede 
hacer nada", concluyó Min
guez. 

José Ramón LÓPEZ 
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Nuevo Suzuki Grand Vitara 3 Puertas r--~=-~J 

Disfruta de la envidia 

El Suzuki Grand Vitara 3 Puertas despierta envidias por donde pasa. Porque una vez que te subas en él, no habrá carretera, Garantía 
río o montaña que te detenga. Porque combina maravillosamente la elegancia con la robustez. El confort con las prestacio- 3 aflos 
es. Con un potente Motor Gasolina de 2 lltros, Dirección Asistida, Aire Acondicionado, Doble Airbag, Uantas de Aluminio, Cie· 
rre Centralizado, Elevalunas y Retrovisores Eléctricos, Barras de Protección Lateral y Caja de Cambios con Reductora, Sis- 24 horas 
tema Orive Action 4x4. Condúcelo y disfruta de la envidia asistencia 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

Por 3.150.000 Ptas· 

SUZUKI 
__,,,~ 

• PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye IVA, Impuesto de matriculación y transporte. No incluye gastos de matriculación y pre-entrega. 
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--•I Los santos de la Humosa •I --• 

Este fin de semana concluve el programa de actos 
campo Real 

la romería pone el punto v final a la celebración 

Fiestas de San Isidro en Fiestas de San Isidro 
los Santos de la Humosa en Campo Real 
La villa de los Santos de la Humosa celebra las fiestas en honor 
de San Isidro Labrador; éstas comenzaron el domingo 14 de 
mayo pero todavía puede disfrutarse de ellas este fin de sema
na. Teatro realizado por los jóvenes de la localidad, tiro al pla
to, una paella para todos los vecinos, deportes y la procesión 
con la patrona del pueblo pondrán el punto y final a las fiestas 
después de una semana en la que los vecinos y visitantes han 
tenido ocasión de disfrutar. A continuación publicamos los 
actos del programa en estos tres últimos días de fiestas. 

Viernes t9 de mayo 
Sesión de teatro con los jóve

nes de la localidad, que inter
pretarán dos bonitos y gracio
sos sainetes. En los entreactos 
se recitarán poesías por un 
vecino de nuestro pueblo. 

Sábado 20 de mayo 
9'30 horas: Gran tirada al 

plato en el sitio de costumbre. 
La tirada se realizará de ámbi
to local organizada por la 
Sociedad de Cazadores dispu
tándose bonitos trofeos. 

14'30 horas: Será servida 
una extraordinaria paella para 

todos los vecinos en la plaza 
de toros. 

17'00 horas: En el polide
portivo, partidos de fútbol sala 
para infantiles y fútbol sala 
femenino, disputándose sen
dos trofeos y medallas. 

Domingo 2 t de mayo 

10'00 horas: Salida de la 
parroquia con la patrona has
ta su ermita. 

12'00 horas: Santa misa en 
la ermita. Después se celebra
rá el tradicional refresco. Ten
dremos una charanga para 
amenizar el acto. 

SE NECESITA 

JEFE/A. 
DE ZONA 
SE REQUIERE: 

~De 28 a 40 años de edad. 
~ Experiencia en creación y formación 

de equipos. 
~Vehículo propio. 

SE OFRECE: 

~ Incorporación a una empresa de gran 
solidez económica. 

~ Buenas condiciones económicas 
(150.000 pts. fijas más comisiones) . 

~ Posibilidades reales de promoción. 

Interesados/as. concertar entrevista en el 
Teléf.: 91 881 77 65 (mañanas}. 
Preguntar por Isabel González. 
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Las fiestas de San Isidro labrador en Campo Real concluyen el 
sábado 20 y el domingo 21 con una serle de actos programados 
por la comisión de festejos. Campo Real dedica a la fiesta del 
patrono de los agricultores una feria agrícola en la que partici
pan diversas empresas expositoras. Los actos del programa de 
fiestas se han concentrado en los dos fines de semana y en el 
lunes 15, festividad del santo. Los actos que se celebrarán los 
días 20 y 21 son los siguientes: 

Sábado 20 de mayo 
A las 19 horas: Festival de 

aerobic en la casa de Cultura 
a cargo del grupo de Siria Mar
tínez de Castilla. 

Domingo 2 t de mayo 
A las 10 horas: En la plaza 

mayor, organización de las 
carrozas y grupos que partici
parán en la romería de San 
Isidro, con posterior salida de 

todos los grupos portando la 
imagen del Santo hasta la 
Vega de Valdembrillo. Por la 
tarde, en la romería, celebra
ción de la Eucaristía, oficiada 
por el señor cura párroco, don 
Antonio Pérez. 

Si circunstancias imprevis
tas obligaran a ello, la comi
sión de Festejos se reserva el 
derecho de modificar e incluso 
suspender alguno de los actos 
incluidos en este programa. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 

100 de fecha 28 de abril de 2000 aparece publicado 
el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE 
PROCEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE 
INSTALACIÓN, SUMINISTRO Y CONSERVACIÓN 
DE ALUMBRADO DECORATIVO PARA LAS FIES
TAS DE LOS SANTOS NIÑOS, SAN BARTOLOMÉ 
Y NTRA. SRA. DEL VAL. 

Precio de licitación máximo: 3.500.000.- ptas. 
(21.035,424.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación 
pueden presentarse hasta las 13 horas del ·día 24 de 
mayo de 2000 en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 
horas del día 25 de mayo de 2000 en esta Casa 
Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 8 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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PEZUELA DE LAS TORRES 

Los quintos dedicaron la canción del Mayo a la Virgen. La Asociación Cultural deleitó al pueblo con sus rondas 

las tiestas de "El lavo" v San Isidro 
se celebraron con ilusión 

Todo comenzó el 30 de abril 
con la festividad del Mayo. Los 
quintos de este año siguiendo la 
tradición de todos los años han 
ido a cortar el Mayo, en concre
to se cortan dos, uno grande 
que se coloca en la plaza y otro 
más pequeño que se coloca en 
la puerta de la iglesia. 

Ya por la noche, a partir de las 
12, se empezó a poner el Mayo 
en la plaza, en el cual se coloca 
una gran bandera de España y 
otra más pequeña por cada 
quinto. Después de haber pues
to también el Mayo de la Virgen, 
los quintos cantaron la canción 
del Mayo en la puerta de la igle
sia, dedicándose a la Virgen, a 
continuación todo el pueblo vol
vió a cantar el Mayo. Ya de ma
drugada los quintos rondaron a 
las chicas que han sido quintas 
este año. 

El día 1 de mayo con motivo 
de los actos programados por la 
festividad de la Cruz de Mayo se 
celebró un concierto en la sala 
de cultura, por la tarde. Por la 

Los integrantes de la Asociación Cultural se visitieron de chulapos 

noche, y por segundo año con
secutivo, la Asociación Cultural 
"Las Torres" deleitó al pueblo 
con sus rondas, las cuales hacía 
varios años que no se realiza
ban. Se cantaron seguidillas y 

jotas, asomándose los vecinos a 
los balcones para escucharlas. 
Para finalizar, la Asociación 
Cultural invitó a los asistentes a 
arroz con leche, como se hacía 
antiguamente en Pezuela. 

El día 2 de mayo hubo baile y 
misa en honor del Santísimo 
Cristo del Socorro y el día 3 de 
mayo, festividad de la Cruz de 
Mayo, se realizó la tradicional 
misa y procesión, ya por la tar
de se realizó un baile fin de fies
ta. 

Verbena de San Isidro 
Todos los años los labradores 

de Pezuela celebran la festividad 
de su patrón, San Isidro Labra
dor con una misa y una proce
sión. Este año la Asociación 
Cultural acompañada por los la
bradores y con la colaboración 
del ayuntamiento, organizó una 
verbena durante el domingo 14 
y el lunes 15. 

Varios miembros de la Aso
ciación se vistieron de chulapos 
y al son de pasodobles y chotis 
bailaban en la plaza del ayunta
miento, después se tomó un 
chocolate con bizcochos. 

El día 15, fiesta de San Isidro, 
se realizó por la tarde la proce
sión con el Santo por los cam
pos de Pezuela, durante la cual 
se procedió a la bendición de las 
tierras. Después de la procesión 
se continuó con la verbena, en 
la cual se tomaron unos pin
chos y la s tradicionales rosqui
llas del Santo, todo ello acompa
ñado por una rica limonada. 

Honda CR·V: 2.0i DOHC 147 ~ 3.930.000 ptas., 2.0i DOHC AUT. 147 ¡:.¡ 4.080.000 ptas. Honda HR.Y: 1.6i 105 ¡:.¡ 3.160.000 ptas. 
•Y MONDA 

Predolhm ~ IYA.mspone eiql.. demalri:. incü:tls.Naroadclonal dalll.COl._ {PlAH PREVER). PeioctJde garniav.li:klparaPri'ICIJa yBalensamésdela Aedde~Oiaalestkniaen Espñ. 

HONDA 
Darsan Auto, S.A. Antigua Ctra. Nacional//, km. 27, 100- Te/f. : 9188912 00-ALCALA DE HENARES (Madrid) ,_,..__,._. ... .._ 
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'Fútbol Tercera Dlvisl6n 1 

R.S.D. Alcalá 

la hora de la verdad ha llegado v este lin de semana comienza la liguilla 
de ascenso a la anhelada 2ª 1 

2-1, el Alcalá derrotó 
en el último partido al líder 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Antonio, min. 50 y Montero, min. 80); C.D. Costada, 1 (Acos
ta, min. 33). 
R.S.D. ALCALÁ: Ballesteros, García (Joselu, min. 28), Emilio, Diego, Martín, Alberto, Ortiz, 
Antonio, Dado, Pedro Ruiz (Rober, min. 51) y Toño (Montero, min. 72). 
C.D. COSLADA: Víctor, Córcoles, Raúl (Villatobas, min. 60), Álvaro, Dela, Acosta, Rosco, Té
llez, Óscar (Araujo, min. 23), Moreno y Manolo. 
ÁRBITRO: Jiménez Domínguez. Amonestó al complutense Ortiz. 
INCIDENCIAS: Unos 650 espectadores en el municipal del Val. 

La última jornada en el gru
po VII de la tercera división 
reunió a los dos equipos del 
Corredor del Henares militan
tes en esta categoría, que en la 
presente temporada han con
seguido meterse en la liguilla 
de ascenso a 2ª B. El partido 
era de puro trámite y en los 
prolegómenos del encuentro, 
con fa presencia del alcalde 
complutense Manuel Peinado, 
se dio paso a las celebraciones 
con el apoyo musical y artístico 

20 de mayo de 2000 

de las majorettes y la banda de 
la peña alcalaína El Quijote. 

Los primeros en saltar al te
rreno de juego fueron los com
ponentes del equipo Juvenil re
cientemente ascendidos a divi
sión de honor, que recibieron 
un clamoroso aplauso por par
te del público presente en el 
municipal del Val. Como no po
día ser de otra manera y en un 
bonito gesto del primer equipo 
complutense, el conjunto diri
gido por Crespo y Díaz, realizó 

el pasillo de honor al Coslada, 
brillante campeón del grupo 
VII. El último en saltar af cen
tro del campo fue el Alcalá, que 
al igual que los juveniles reci
bió la merecida ovación de los 
aficionados por su clasifica
ción. 

El primer objetivo ya se ha 
cumplido y el equipo complu
tense tendrá que mantener la 
linea de los últimos partidos 
para dar del do de pecho final 
en la liguilla de ascenso a la se-

C.D. Coslada 

gunda división B. 
El partido ante el Coslada era 

de puro trámite, por lo que 
Crespo y Díaz decidieron dar 
minutos a los jugadores menos 
habituales en el once inicial. El 
Alcalá salió desde un primer 
momento intentando sobrepa
sar las cercanas lineas del Cos
lada, que con una defensa muy 
adelantada, hacía caer una y 
otra vez en fuera de juego a los 
alcalaínos. Las más claras 
oportunidades locales llegaron 
mediada la primera mitad, por 
mediación de Toño y P. Ruiz, 
pero finalmente seria el Cosla
da el que se adelantaría en el 
marcador tras un saque de es
quina rematado por Acosta. 
Con este resultado se llegaría 
al final de la primera mitad. En 
los segundos 45 minutos, el Al
calá le dio la vuelta al marca
dor, gracias a un juego rápido 
en el centro del campo con 
continuos cambios de orienta
ción y buscando balones en 
profundidad a la espalda de la 
defensa rival. Así llegaría el gol 
del empate en el minuto 50, 
obra de Antonio tras un pase 
medido de Pedro Ruiz. El defi
nitivo 2-1 lo materializó Monte-
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Paseíllo a los juveniles por el ascenso a división de honor. 

ro tras jugada de los complu- equipo llega al playoff en un 
tenses por la banda izquierda. momento muy bueno y en una 
Tan sólo unos instantes antes, clara linea ascendente que creo 
el Juvenil alcalaino Rober, que que nos va a beneficiar. Hay 
debutaba con el primer equipo, que frenar un poquito la eufo
realizó la jugada del partido. ria, pero hay que saber aprove
Rober cogió el balón en el cen- char este gran momento por el 
tro del campo y tras marcharse que está pasando el equipo". 
de dos adversarios con un pre- El Juvenil Rober, que debutó 
ciso cambio de juego se plantó el pasado domingo cori el pri
sólo ante el portero cosladeño, mer equ ipo, brilló con luz pro

[Fútbol 

Tercera División l 

Paseíllo al Coslada por quedar campeón de grupo. 

pia sobre el municipal del Val. 
"Es un chaval Juvenil de pri
mer año en el que tenemos 
puestas muchas esperanzas. 
Es un chaval puro de escuela, 
de los que llevan toda la vida 
aqui y muy bien. Ha salido con 
mucho desparpajo, sabiendo 
en todo momento leer el parti
do. Hay que felicitarle y decirle 
que esto no tiene que significar 

nada para él, una gran alegría, 
pero el lunes a trabajar fuerte 
con el Juvenil", aseguró el téc
nico local, que no descarta la 
presencia de Rober en la ligui
lla. "Si se lo merece va a estar y 
él lo sabe. Nosotros no mira
mos el carnet de identidad, mi
ramos la calidad del futbolista 
y el momento que esté vivien
do". 

Regional Pret=erente 1 

que vio cómo el joven le ama
gaba y le tiraba una vaselina 
que salió rozando el palo del 
Coslada, ante la ovación de los 
aficionados. Con el 2-1 se lle
gaba al final del partido y de la 
temporada en el grupo VII de la 
tercera división. 

El Alcalá volVió a golear al Tornado TC, va descendido de categoría 
El partido era de puro trámi

te, pero terminar la temporada 
en casa y venciendo nada más 
y nada menos que al líder pue
de animar a la afición complu
tense a seguir y a apoyar a su 
equipo durante toda la liguilla. 
"En este partido lo que menos 
importaba era el resultado, lo 
que pasa es que si puedes cul
minar la temporada con una 
victoria aqui ante el líder y ante 
nuestra afición, muchísimo 
mejor", manifestó el técnico al
calaino Luis Díaz. 

Para Díaz éste "era un parti
do que podía tener más conse
cuencias negativas que positi
vas y ahí se ha visto. Tenemos 
los dos equipos un jugador en 
el hospital en un choque fortui
to y esperemos que no pase 
nada. Era un partido para pa
sar el tramite, para después 
afrontar el partido importante 
que es el del domingo". 

Díaz sabe que no se puede 
fallar en los partidos de la fase 
de ascenso. "La liguilla como 
siempre va a ser con partidos a 
cara de perro en los que prácti
camente no puedes fallar, por
que una derrota inesperada te 
puede dejar fuera y con pocas 
posibilidades de remontar". 

El equipo ha hecho un buen 
final de temporada, que deberá 
tener su culminación dentro de 
un mes y medio. 'Yo creo que el 

PUERTA de Madrid 

0-4, el Alcalá B se mantendrá un año más 
RESULTADO: Tornado Tres Cantos. O; R.S .D. Alcalá B. 4 (Sedano, min. 10; Ricardo. min. 25; 
Dani. min. 80 y 85). 
TORNADO TRES CANTOS: Rojo . Roberto, Mas. Calderón. Calero (Benjamín, min. 70). Robles. 
Iñaqui. Luceño (Pablo . min. 5). J uan, René y Francés (Alberto. min. 46). 
R.S.D. ALCALÁ B: Del Estal, Palacios (David Martín. min. 65), J orge , Ricardo. José Luis . Ser
gio Jiménez. Crlstian (Carlos, min. 56), Sedano, Chino (Joaquín. min. 60). Dani e Iván (Pelu . 
min. 56). 
ÁRBITRO: Roberto Mata. Amonestó a los locales Roberto y René. y a los alcalaínos David . 
Jorge y Sedano. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de La Foresta. 

Tres victorias consecutivas 
en las últimas tres jornadas ha 
hecho que el filial de la Depor
tiva haya conseguido a falta de 
tres jornadas para el final de la 
temporada la salvación, que en 
un principio se presentaba 
muy complicada viendo la 
igualdad en la parte baja y el 
juego desplegado por los pupi
los de José Luis Morcuende 
"Chava". 

El Tornado Tres Cantos, des
cendido ya desde hace varias 
jornadas, era el conjunto ideal 
para que el equipo alcalaino 
recuperara el juego que había 
demostrado en los primeros 
partidos dirigidos por Chava 
tras la dimisión de Juan José 
Almeida al no contarse con él 
para hacerse cargo del primer 
equipo. Y así fue , el juego com
plutense mejoró notablemente, 

aunque en los metros finales 
no estuvieron del todo acerta
dos, a pesar de la goleada, que 
pudo ser de escándalo. 

El equipo de Tres Cantos ya 
conocía la faceta goleadora del 
filial complutense, que en la 
primera vuelta y en el munici
pal del Val a punto estuvo de 
acabar con la numeración del 
viejo marcador local, al meter
le la friolera de nueve goles. El 
resultado final fue de 9-1 , la 
derrota más abultada de toda 
la temporada en Regional Pre
ferente. 

Desde un primer momento el 
joven equipo complutense se 
hizo dueño y señor, no sólo del 
mediocampo, sino de todo el 
terreno de La Foresta. Los 
complutenses no tardarían en 
inaugurar el marcador, tras un 
potente disparo de Sedano en 

el minuto 10, que abría el ca
mino del gol. El segundo gol vi
sitante seria obra de Ricardo. 
Con el 0-2 se llegó al descanso. 

A pesar de que el dominio al
calaino fue total durante todo 
el partido, el tercer y cuarto gol 
no se marcarían hasta los ins
tantes fmales . Daniel en el mi
nuto 80 y en el 85 sentenciaba 
definitivamente el partido a fa
vor del Alcalá B, claro domina
dor del encuentro. 

Estos tres puntos han colo
cado al equipo alcalaino en la 
octava posición de la tabla con 
43 puntos y matemáticamente 
salvado del descenso. 

Este fin de semana el Alcalá 
B recibe en el municipal del 
Val al C.D. Aravaca, quinto 
clasificado y que tiene míni
mas opciones de luchar por el 
segundo puesto. 
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Siero, Salamanca B v talín lucharán con los complutenses por una plaza en segunda B 

f l lcalá tendrá riVales muv complicados en la liga de ascenso 
El Alcalá no se encontrará con ninguno de los dos rivales más temidos, el Deportivo de 
la Coruña B y el Celta de Vigo B, pero s í t endrá enfre n te a o tro rival temible, el Sala
manca B, un filial que sólo apuest a por el ascen so y que para ello se proclamó campeón 
del grupo castellano-leonés. Además, en el sorteo celebrado a partir de las cinco de la 
tarde del martes 16 de mayo en los locales de la Real Federación Española de Fútbol, al 
Alcalá le correspondió medirse con dos c lubes his tóricos del fútbol gallego y asturiano, 
e l La1in y e l Sie ro , equipos que ya han j ugado en varias ocasion es liguillas de ascenso. 

res de su camiseta, rojinegra con 
pantalón negro. El equipo gallego 
juega en el estadio Manuel Ángel 
Cortizo, con capacidad para 7.000 

espectadores. 
El presidente del Alcalá, Rodolfo 

Gómez de Vargas, manifestó que 
estaba satisfecho con el sorteo: 

Tauromaquia 

los toros no iusuncaron su encaste 

Blll'••ca-
1111111 211 
111121111--

"Creemos que es posible el ascenso 
aunque no queremos lanzar las 
campanas al vuelo. Tenemos mu
chas esperanzas puestas y estamos 
satisfechos con los rivales que nos 
han tocado. Espero que el domingo 
el equipo tenga todo el apoyo de la 
afición en el primer partido ante el 
Salamanca". 

El Alcalá, a pesar de haberse cla
sificado en cuarto lugar de la clasi
ficación, partió en el sorteo como 
tercer clasificado por lo que tendría 
como rivales un primero, un segun
do y un cuarto clasificados. La ra
zón de ello no es otra que el Real 
Madrid C no ha podido jugar ligui
lla de ascenso por tener el Real Ma
drid equipo en segunda B. Eso per
mitió que entrara en sorteo el quin
to clasificado, el Alcorcón. 

Y precisamente los alcorconeros 
han tenido mejor fortuna en el sor
teo puesto que se medirán al Xove 
Lago gallego, al Lealtad asturiano 
y a La Bañeza castellano-manche
go, rivales aparentemente más fáci
les. 

2ª corrida de San Isidro: Frascuelo, El Fundi v Encabo 

Del Salamanca B se puede decir 
que es un rival complicado por su 
condición de filial y de primer cla
sificado en su dificil grupo. No hay 
que olvidar que el Real Burgos, con 
el que el Alcalá perdió en otra liga 
de ascenso a segunda B, fue el pri
mer clasificado en el grupo de Cas
tilla La Mancha. Han sido tradicio
nales Jos partidos disputados a lo 
largo de la historia por el Alcalá y 
el filial del Salamanca, antes cono
cido como Salmantino. Pero ade
más no hace muchos años, en su úl
tima temporada en segunda B el Al
calá ganó 0-1 en El Helmántico 
ante el primer equipo charro. Eran 
otros tiempos. El equipo B juega en 
la Ciudad Deportiva del Salamanca 
y a veces en el Helmántico. 

El Siero es un histórico del fütbol 
asturiano, un equipo que ha jugado 
varias veces liguillas de ascenso, Jo 
que habla de su potencial dentro de 
la tercera división de Asturias. 
Equipo de la ciudad de Pola de Sie
ro, en Ja cuenca minera asturiana, 
es d~o como el carbón que se ex
trae de las entrañas de esa tierra. 
Fundado en 1944, esta temporada 
ha sido segundo en su grupo detrás 
del Lealtad de Villaviciosa. El 
equipo juega en el estadio Luis Mi
randa, con capacidad para 11 .000 
espectadores. Viste camiseta roji
blanca y pantalón negro. 

El Lalín, del municipio del mis
mo nombre de la provincia de Pon
tevedra, es otro rival temible. El 
equipo conoce la segunda división 
B categoría en la que ya ha milita
do. El equipo fue cuarto en su gru
po en el que Celta B y Deportivo B 
parecían tener reservadas de ante
mano Ja primera y segunda posicio
nes. Se compara al Lalín, fundado 
en 1974, con el Milán por los colo-
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Ficha de la corrida 
Cuatro t oros de Fraile fueron rechazados en el reconocimient o con trapío y terciados; dos invá
lidos y uno fue "devuelto". En general se comportaron con genio en el caballo. Destacaron por su 
nobleza el segundo y el quinto. El sexto , sobrero de Criado Holgado, muy serio y manso. 

Los lidiadores obtuvieron los 
siguientes resultados: 

Carlos Escolar, Frascuelo, 
mató de estocada caída. Silencio. 
A su segundo de estocada. Silen
cio. 

José Pedro Prados (El Fundi) 
mató a su primero de un pinchazo 
(oyó un aviso). A su segundo de 
estocada atravesada y caída (divi
sión). 

Luis Miguel Encabo mató a su 
primero de estocada baja (silen
cio). A su segundo de dos pincha
zos y estocada (silencio). Lleno 
total. 

Al despojarse los toreros de sus 
capotes de paseo el público de 
Madrid les dedicó una fuerte ova
ción que saludaron desde el ter
cio, pues este público sabe valo
rar cuándo enfrente hay una corri
da de las llamadas duras y de las 

que algunos toreros llegaron a fi
guras sin conocer ni sentir los la
tidos del corazón cuando se está 
delante de estos encastes. 

Tal vez habría tenido que cam
biar la crónica de esta corrida si 
los toros de Juan Luis Fraile hu
biesen respondido a su rondadero 
encaste (graciliano ). 

Otro tanto le ha ocurrido a los 
toreros de esta tarde, al igual que 
a los aficionados: qúe esperas ver 
una corrida encastada y dura y te 
encuentras con todo lo contrario. 
Estoy seguro de que los tres tore
ros, acostumbrados a lidiar corri
das terrofificas, hubiesen cambia
do la moneda. 

El público de Madrid también 
tiene sus manías con los toreros y, 
dadas las circunstancias que se 
dieron, sobran adjetivos para des
menuzar, pase a pase, lo realizado 

por los tres toreros. Ya se sabe, 
para Frascuelo, Fundi y Encabo o 
los toros terroríficos o "nada" y 
para Fulano y Mengano los "Juan 
Pedros" o los "Jandillas". 

El torero de Alcalá de Henares 
Luis Miguel Encabo, posiblemen
te el de peor suerte, hubiese cam
biado todos si ese tercer toro, no
ble de no Jiaberse partido medio 
pitón, Je hubiera armado un lío. 
Lo que vimos en este toro cuando 
Jo probó por los dos pitones es 
que tenía el viso de gran faena, 
pero con las mermadas condicio
nes físicas del toro y la predispo
sición del público aquello que re
alizara el torero no tenía mérito. 
Por lo tanto tuvo que renunciar 
Encabo ante esta negativa del pú
blico. 

En el último de la tarde, un so
brero de Criado Holgado, con res
peto salió manseando, recorrió 
varios terrenos; no sabemos si la 
culpa fue del toro o que Encabo 
no lo entendió en el terreno justo 
y someterlo a la muleta. 

Esta corrida ha quedado en la 
incógnita y acogiéndonos a la 
tauromaquia de Domingo Ortega, 
que era el que un toro lo pudieran 
torear dos toreros y ver la diferen
cia entre ellos, pero ya sabemos 
hasta el más ignorante que esto es 
imposible puesto que el toro sue
le tener varios cambios durante su 
lidia y también Jo sabía el maestro 
de Borox. 

¿Hubieran triunfado las llama
das figuras con estos toros? Doc
tores tiene la gran tauromaquia 
esperando que nos lo expliquen. 

EL CHARRO 
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lván Carrasco, 12 absoluto Sergio Salguero, 12 31 categoría Ricardo Velado, 12 21 categoría 

Benjamín Ruiz, 22 absoluto Adrián Rodríguez, 22, 31 categ. Víctor Pastor, 22 21 categoría 

Fernando San José, 32 absoluto Adrián Gallego, 32 31 categoría Moisés Vílches, 32 21 categoría Julio César Muriel, 32 11 categ. 

Femando Moreno, Ricanlo Velado, Sergio sa11üero e lván Carnsco tueron los vencedores siete años de edad. En la se
gunda, de 8 a 10 años de edad, 
participaron un total de 30 ni
ños. En la tercera categoría, pa
ra niños de 11 a 13 años, hubo 
una participación de 7 niños 
mientras que en la cuarta, de 
14 años en adelante, participa
ron 14 ajedrecistas. 

13 ajedrecistas participaron en el 
torneo de las tiestas de San Isidro 

Un total de 73 ajedrecistas partici
paron los días 13 y 14 de mayo en la 
vigesimosegunda edición del torneo 
de ajedrez de las fiestas de San Isidro, 
que se celebró en el salón de actos del 
centro cívico 'Manuel La.redo'. La 
organización corrió a cargo del club 
ajedrez Alcalá y el patrocinio fue de la 
delegación municipal del distrito vn. 
La delegación municipal del distrito 
hizo entrega a Jesús Cabellos, delega
do federativo en Alcalá y directivo del 
club de ajedrez, de una placa por su 
larga colaboración con el distrito y 
por la promoción que del deporte del 
ajedrez realiza. 

El tradicional torneo del distrito VII 
se celebró utilizando el sistema suizo 
a cinco rondas. Los 73 ajedrecistas se 
repartieron en cuatro categorías de
pendiendo de su edad. En la primera 
categoría participaron 22 niños hasta 
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Jesús Cabellos recibió una placa del distrito 

Los tres primeros de cada categoría 
recibieron trofeo mientras que el res
to recibió una medalla de consola
ción. En la primera categoría el ven
cedor fue Fernando Moreno. Segunda 
fue Laura Collado y tercero fue Julio 
C. Muriel. En la segunda categoría el 
triunfo fue para Ricardo Velado. 
Segundo fue Víctor Pastor y el tercero 
quedó Moisés Vilches. El vencedor en 
la tercera categoría fue Sergio Salgüe
ro; en segundo lugar quedó Adrián 
Rodríguez y el tercero fue Adrián 
Gallego. Por último, en la cuarta cate
goría venció Iván Carrasco; segundo 
fue Benjamín Ruiz y tercero fue Fer
nando San José. 

En el trofeo destacaron dos partidas 
por su calidad; fueron las disputadas 
por Fernando Moreno y Julio C. 
Muriel y por Ricardo Velado y Víctor 
Pastor, quienes se jugaban el primer 
puesto de sus respectivas categorías. 
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Cicllsmo 

Corredores del C.C. !placea que consiguieron trofeo junto a Nieves Hurtado, Dama !placea 2000, 
y Jesús Fernández Abad, presidente del Distrito VII 

los corredores alcalaínos del C.C. lplacea: Angel Mª Rev 2• en promesas B, 
Vicente Rev 1' en promesas A, Javier Plata 1' en alevines de 1' 
v José Gutiérrez 1' en intanUles de 1', con el C.C. lplacea uiunladores 

bito en el DI G.P. Distrito VII • Trofeo San Isidro 
Organizada por el Club Ciclista Iplacea, se celebró el pasado domingo en la Vía Complu
tense el xvn G. P. Distrito VII Trofeo San Isidro donde tomaron parte 125 corredores de 
escuelas: infantiles, alevines y promesas, siendo los clubs participantes 12 escuelas de 
las 15 existentes en la Comunidad de Madrid: C.C. Torrejón, U.C. Costada, C.E.C. Costa
da, Magro, A.C. Móstoles, P.C. V. Gil, A.D.C. Torretaguna, SS.RR., P.C. Garrido, C.D. Ciclo
centro, P.C. Pinto y e.e. Iplacea que organizó con buena "nota" el evento. 

Después de las inscripcio
nes y toma de firma de los 
corredores, la reunión co
menzó a las 1 O de la mañana 
en la Vía Complutense siendo 
los promesas B los que inau
guraran la prueba dando 
media vuelta las 32 futuras 
figuras, siendo el benjamin 
de los Rey, Ángel Mª, el que 
dio la primera y agradable 
sorpresa quedando en segun
da posición detrás del corre
dor de San Fernando Álvaro 
Claravillo Garrido. 

Los promesas A dieron una 
vuelta. Venció con autoridad 
el alcalaíno Vicente Rey, del 
C.C. !placea, delante de Ser
gio Capelo, de H. de Víctor 
Gil, Collado Villalba, con Yes
sica Canalda y Adrián Cruz, 
del e.e. !placea en 7ª y 10ª 
posición, respectivamente. 

no pinchazo estuvo a punto 
de privarlo de la victoria, pero 
su dominio de la bicicleta, 
junto a su "clase", lo hizo 

vencedor con todo mereci
miento. 

En alevines de 2º los 15 
corredores dieron cinco vuel-

tas venciendo Johnathan 
Perdiguero, de SS.RR., que se 
impuso a la fémina Jessica 
Núñez, de R. Garrido (San 
Fernando). con David Marti
nez Díaz, del e.e. !placea, en 
9ª posición. 

La otra agradable sorpresa 
fue la de José Luis Gutiérrez 
en infantiles de 1 º, categoría 
en la que tomaron parte 20 
corredores que dieron 15 
vueltas al circuito. El corre
dor alcalaíno demostró sus 
buenas dotes de corredor 
imponiéndose con brío e inte
ligencia. 10º fue Tomás Espa
da, del C.C. !placea, al que 
una inoportuna caída lo privó 
de un mejor puesto. 

La prueba reina contó con 
30 participantes en la linea 
de salida que tuvieron que 
dar 20 vueltas al circuito. El 
dominador de la prueba fue 
Mario Campos, de U.C. Pinto, 
con Iván Suárez 2º (SS.RR.) y 
Pedro Trinidad (H. V. Gil) 
haciendo 10º Javier Pérez, del 
C.C. !placea, que con el tiem
po dará que hablar en los 
puestos punteros. 

La entrega de premios la 
efectuaron Antonio Salido, 
presidente del Club de jubila
dos; Jesús Dominguez, con
cejal del PP; Joaquín Arias y 
Alberto Cruz, vocal del Distri
to VII, y la reina del C.C. !pla
cea Nieves Hurtado, con 
Jesús Fernández Abad, presi
dente del distrito VII, que 
quedó encantado con los 
futuros campeones por su 
simpatía y saber estar en 
carrera, así como del e.e. 
!placea que volvió a organi
zar, gracias a la Policía Local 
y Protección Civil, otro buen 
evento para la ciudad de 
Alcalá. 

En la categoría de alevines 
de 1 º tomaron parte 15 corre
dores que dieron cuatro vuel
tas al circuito. Venció Javier 
Plata a lo "Olano", cuando 
marchaba escapado y faltan
do media vuelta un inoportu- Salida categoría alevines. El público disfrutó en el marco de la Vía Complutense 
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Atletismo 

Mercedes Centenen tue decimotercera en su categoña 

Arsenio Gómez Alcalá, 
noveno en el campeonato 
del mundo de media 
maratón para veteranos 
El veterano atleta alcalaíno Arsenio Gómez Alcalá puede 
presumir ya de estar entre los diez mejores atletas del 
mundo en media maratón. En un durísimo campeonato 
del mundo disputado el domingo 14 de mayo en Vallado
lid, Arsenio Gómez Alcalá entró noveno en su categoría. 
la de mayores de 60 años de edad. Fue un noveno puesto 
que dejó muy satisfecho a un pletórico Arsenio Gómez Al
calá que hubo de medirse a atletas de España, Rusia, Ale
mania, Gran Bretaña, Holanda, Argentina, Francia, Repú
blica Checa, Japón. Italia, Ucrania y Bélgica. Ningún es
pañol subió al podio y Gómez Alcalá sólo fue superado en 
meta por otros dos españoles, el campeonisimo Manuel 
Rosales Touza y Juan de Dios Peñas, que entraron unos 
segundos por delante de Gómez Alcalá. 

se tuvo que retirar lesionado 
nada más comenzar la carre
ra, se situó en un punto del 
recorrido por el que dímos 
varias vueltas y me iba infor
mando de cómo iba. Cuando 
supe que entraba entre los 
diez primeros me puse muy 
contento porque mi objetivo 
era ése". Incluso el podío se 
le quedó a menos de un mi-

Mercedes Centenera y Arsenio Gómez Alcalá 

nuto; fue noveno porque en
tró con un grupo que estuvo 
siempre muy igualado: 'Te
nia mucho miedo a no meter
me entre los diez primeros 
pero al final lo he conseguido 
y estoy muy contento porque 
estoy entre los diez mejores 
del mundo en mi categoría". 

Su mujer, Mercedes Cente
nera, corrió en la categoria de 
menos de 50 años en una ca
rrera en la que participaron 
diecisiete mujeres de Gran 
Bretaña, España, República 
Checa, Argentina, Holanda, 
Alemania y Francia. Merce
des Centenera hizo una bue
na carrera en la que también 

se vio perjudicada por el in
tenso calor y por un proble
ma muscular en la segunda 
mitad de la carrera. Pero la 
atleta complutense consiguió 
acabar en decimotercera po
sición. 

Otros alcalaínos corrieron 
esta media maratón haciendo 
un destacado papel. Mariano 
Núñez no sólo corrió la media 
maratón sino que también 
corrió el día anterior el cam
peonato de 10.000 metros. 
Completaron la participación 
alcalaína, además del lesio
nado Juan Molero, Mariano 
Redondo y Fernando Carmo
na. 

El atleta complutense sólo 
tuvo un lamento: sus más di
rectos rivales intensificaron 
sus entrenamientos en la úl
tima semana mientras que él 
tuvo que dedicarse por com
pleto a su trabajo hasta el sá
bado. Menos de veinticuatro 
horas antes de iniciarse la 
carrera, Arsenio Gómez Alca
lá se encontraba desempe
ñando su trabajo: "Si yo hu
biera podido dedicarme por 
completo a entrenar los últi
mos días y hubiera estado 
descansado de mi trabajo, 
seguro que hubiera subido al 
podio". 

Organizada por el grupo TerapéuUco Alcohólico Rehabilitador 

A las 10'30 horas partieron 
de la linea de salida los 1.100 
atletas que compitieron en 
todas las categorías de este 
campeonato del mundo. El 
más veterano fue un atleta de 
85 años, la más veterana fue 
una mujer de 75. Todos ellos 
tuvieron que afrontar con un 
intenso calor la distancia de 
2 l '098 kilómetros. En la sali
da el termómetro marcaba 
los 22 grados de temperatu
ra. Cuando los atletas llega
ban a meta la temperatura 
superaba los 30 grados al 
sol: "Hacía mucho calor; era 
un calor seco y muy pegajo
so", explicó Gómez Alcalá que 
reconoció que no empezó 
bien la carrera. En la prime
ra vuelta iba entre los pues
tos decimoctavo y vigésimo 
de mi categoria, en la que co
rrimos 68 corredores. El rit
mo que se impuso era muy 
fuerte". 

Arsenio Gómez Alcalá fue 
remontando puestos. "Mi 
compañero Juan Molero, que 
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Primera Carrera Popular 1Día sin alcohol' 
El grupo Terapéutico Alcohólico Rehabilitadora realizará la Primera Carrera Popular el do
mingo 11 de junio bajo el nombre 'Día sin alcohol'. Con esta carrera pretenden informar a 
la gente que tiene problemas con el alcohol, a sus familiares y amigos, y concienciar a la so
ciedad de que es una droga que mata a diestro y siniestro. "El alcohol deja a los enfermos 
fisicamente destrozados, económicamente hundidos, destruye el ámbito familiar y social. 
Pero se puede salir y comenzar a vivir de nuevo, al igual que se pueden recuperar todos los 
valores perdidos". comento Paco Ruiz, ayudante del grupo de terapia y ex-alcohólico. 

'Día sin alcohol', es el nom
bre de la Primera Carrera Po
pular que realizará GRUTEAR, 
el domingo 11 de junio. Será 
una carrera abierta a todos 
aquellos ciudadanos que quie
ran participar y así concien
ciar a la sociedad de la grave
dad del alcohol. "Es una carre
ra gratuita, los enfermos del 
grupo terapéutico participa
rán, por lo menos todos aqué
llos que se encuentren en si
tuación y en condiciones para 
hacerlo", explicó Paco Ruiz, 
ayudante del grupo de terapia. 

"El alcohol mata a todo el 
mundo, a niños y a grandes, a 
pobres y a ricos. La sociedad 
debe concienciarse de que el 

alcohol es una droga muy 
fuerte , que te engancha y de la 
que es dificil salir, pero con 
ayuda se puede. Un adulto es 
responsable de la copa que se 
toma, un niño con doce años 
no, por eso a los bares que sir
ven copas a gente joven debían 
meterles en la cárcel'', mani
festó un ex-alcohólico. Según 
comentó Paco Ruiz, lo más im
portante es que los enfermos 
se den cuenta de que tienen 
un problema, la mayoria de 
los afectados acuden a centros 
cuando tocan fondo: "Siempre 
hay una persona que te hace 
ver la luz y la que te hace que
rer curarte. Las terapias que 
se ofrecen en GRUTEAR son 

muy fuertes pero dan resulta
do para curarte. Todos los fa
miliares, amigos o vecinos que 
tengan a alguien o conozcan a 
una persona que tenga este 
problema, deben saber que el 
enfermo va a ser reacio a cu
rarse, pero que si ellos acuden 
a las terapias familiares , don
de se les va a informar de 
cómo ayudar al alcohólico, ter
minarán por ver al enfermo en 
el grupo queriéndose curar". 

El centro GRUTEAR, Grupo 
Terapéutico Alcohólico Reha
bilitadora, se encuentra situa
do en la calle Daoiz y Velarde, 
número 9 , 1 ªplanta; el teléfo
no de información es 
918.894.119. 
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Karate 

El equipo sénior del Olimpia acabó en la segunda posición. A la derecha, Lorenzo Granell junto a la campeona Fátima Acuña, 
reciente medalla de bronce en el Campeonato de Europa sénior. 

El Trofeo incluido en el programa de las Fiestas de San Isidro 
reunió a 18 gimnasios de las comunidades de Madrid v la Rioia 

Doble subcampeonato del gimnasio Olimpia 
en el IVI Trofeo Cervantes de karate 
El p asado domingo 14 de may o se celebró e n el pabellón m unic ipal del Val e l tradi
cional Trofeo Ce rvantes de k arate. que en esta edición cumplía su decimosexto ani
versario. El Tro feo. organizado por el gimnasio Ollmpia y patrocinado por la dele
gación m unicipal del distrito VII. estaba incluido dentro del programa de festejos 
de las Fiestas d e San Is idro. La compet ición s e dividió en tres c ategorías. dos de ku
mite por equipos masculino y una cat egoría indiviudal femenina de k umite. 

Un total de 124 competido
res pertenecientes a 18 gim
nasios de las comunidades 
autónomas de Madrid y La 
Rioja, se disputaron las tres 
categorías de este prestigioso 
Trofeo fundado hace veinte 
años por Lorenzo Granell, or
ganizador del evento y máxi
mo exponente del karate alca
laíno. 20 árbitros pertene
cientes a la Federación Madri
leña de karate fueron los en
cargados de dirigir la compe
tición. José Manuel Elices, 
vocal de la junta municipal 
del distrito VII, realizó la en
trega de premios a los gana
dores. 

En la categoría de Kumite 
por equipos Senio~ los gim
nasios madrileños, Francisco 
Mayoral y Pasos 11 acabaron 
la competición en la tercera 
posición tras caer derrotados 
en semifinales ante el gimna
sio Fausto 11 de Arganda del 
Rey y el gimnasio Olimpia, 
respectivamente. 

La final en esta categoría es
tuvo muy igualada y vibrante, 
decidiéndose en el quinto y 
definitivo combate. El equipo 
senior del gimnasio Olimpia 
estuvo formado por Francisco 
Guerrero, Francisco Pérez, 
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José Moreno, Pedro Bonilla, 
Laurent Fidele Sossouvi y 
Jorge Gañán, que en la final 
actuó como reserva. El prime
ro en salir al tatami fue Fran
cisco Pérez, que tras ir ganan
do durante todo el combate, 
perdió la ventaja obtenida en 
los últimos lances, empatan
do definitivamente a tres. 

El segundo combate que 
puso en liza a Laurent Fidele, 
transcurrió por los mismos 
derroteros y tras ir venciendo 
durante la mayor parte del 
tiempo, al final todo quedaría 
en un empate. 
. Francisco Guerrero, el más 

veterano y experimentado del 
equipo, saltó al tatami en el 
combate clave de la final. 
Guerrero, tras empezar mar
cando claramente dos waza
ris, vio como finalmente su 
adversario le daba la vuelta al 
marcador, dejándolo en 5-4 a 
favor del karateca del Fausto 
11. 

En el cuarto combate, Pedro 
Bonilla empató a cero, dejan
do la emoción para el quinto y 
definitivo combate disputado 
por el karateca del Olimpia 
José Moreno. Sin embargo 
Moreno, no pudo conseguir la 
victoria necesaria y el equipo 

anfitrión se tuvo que confor
mar con la segunda posición. 

En la categoría de kumite 
por equipos Juvenil, el gimna
sio Francisco Mayoral de Ma
drid se hizo con la victoria 
tras derrotar en la final al 
equipo "A" del gimnasio Olim
pia por tres combates a dos, 
en una final también muy 
igualada. El Olimpia "A" estu
vo formado por los karatecas 
alcalaínos Luis Manuel Fer
nández, que perdió el primer 
combate por la mínima, Car
los Vega, que ganó el segundo 
4-0, Sergio Pérez, que tam
bién perdió por la mínima, Je
sús Díaz, que gano el cuarto 
combate y por Adrián San 
José, más conocido por sus 
compañeros como "Tyson". 
San José perdió el combate 
definitivo y el trofeo se fue 
para Madrid. Antohio Ramos, 
que actuó como reserva en la 
final, completaba el equipo al
calaíno. El equipo "B" del gim
nasio Olimpia y el equipo 
también alcalaíno del gimna
sio Complutense, ocuparon la 
tercera posición. 

En la categoría de kumite 
individual femenino, la vence
dora fue la karateca de Logro
ño, Azucena San Narciso, que 

venció en la final a Vanesa Se
púlveda, del gimnasio Fausto 
de Arganda del Rey. Las ma
drileñas Carolina Fernández 
del gimnasio Lorenzo Parra y 
Mónica Galán del gimnasio 
Pasos 11, fueron las terceras 
clasificadas de esta categoría. 

Granen, organizador del 
Trofeo, hizo una valoración 
positiva del evento, a pesar de 
haber tenido una menor par
ticipación que en anteriores 
ediciones. "Es el XVI Campeo
nato y ya nos lo sabemos de 
memoria. Este año se le pue
de poner una pega. Como en
tra dentro de los festejos de 
las fiestas de San Isidro y al 
ser en Madrid fiesta, la parti
cipación ha sido un poco infe
rior a la de otros años, pero 
en general el campeonato se 
desarrolló con el nivel espera
do y con la calidad que los 
equipos que siempre demues
tran". 

PUERTA de Madrid 



Karate 

El pabelló1 Ruiz de Velasco acogió este Trofeo d.111111-C.P. Emperador Fema1do v Caleo 

Más de 500 participantes disputaron 
el IV Trofeo Internacional de karate 
El pabellón Ruiz de Velasco acogió el s ábado 6 de m ay o e l IV Trofeo Internacio
n al de karate d. 11 y m -C.P. Emperador F e rnando y Caleo . e n e l qu e parti c iparo n 
más de 500 karatecas de toda la comunidad de Madrid. de diversos punt os de la 
geografía española y represent antes del karate portugués. 

El Trofeo se dividió en jorna
da de mañana y tarde. Por la 
mañana se disputaron las ca
tegorias de promoción con la 
participación de una treintena 
de clubes de Alcalá y Madrid. 
La competición se dividió en 
28 categorias, en las que par
ticiparon karatecas desde los 
3 hasta los 15 años de edad, 
repartidos por cinturones y 
edades. 

En la jornada de tarde hubo 
representación de karatecas 
de Santander, Cantabria, 
Murcia, Castilla La Mancha y 
Portugal, que junto a los parti
cipantes de Alcalá y Madrid, 
se disputaron las ocho catego
rias individuales y las cuatro 
por equipos puestas en liza. 

En la categoria Alevín Mas
culino, Enrique García del 
Gimnasio Pablo Armenteros, 
consiguió la primera posición, 
seguido de su compañero Aa
rón Hernández y de Rubén Ro
driguez (G. Picos). En Alevín 
Femenino, la vencedora fue 
Marta Parrilla (G. Picos). La 
segunda posición fue para 
Esther Hernández (G. Pablo 
Armenteros) y la tercera para 
Jennifer Pires (G. Colindres). 

En la categoria Infantil Mas
culino, el campeón fue Víctor 
Martinez (G. Evaristo Criado). 
Joaquín González (G. Picos) 
acabó en la segunda posición 
y Alberto Lucas (G. Picos) en la 
tercera. En Infantil Femenino, 
Esther Jiménez (G. Pablo Ar
menteros). fue la ganadora, 
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seguida de Lidia Cánovas (G. 
Pablo Armenteros) y Sandra 
García (G. Virginia Star). 

En la categoria Juvenil Mas
culino, José Maria Blanco (G. 
En Forma) acabó en primer lu
gar. El segundo puesto fue 
para Jonathan Martin (G. Eva
risto Criado) y el tercero para 
Agustín Villar (G. Ciempozue
los). En Juvenil Femenino, la 
campeona fue Tanya Carmona 
(G. Pablo Armenteros). segui
da de su compañera Verónica 
Robles y Míriam Grandes (G. 
Evaristo Criado). 

En la categoría Open Mascu -
lino, la victoria recayó en José 
Mateos (G. Virginia Star). Ale
jandro Madrazo (G. Colindres) 
termínó en la segunda posi
ción y Luis M. Fernández (G. 
Virginia Star) en la tercera. En 
Open Femenino, Tanya Car
mona volvió a adjudicarse la 
victoria. El sucampeonato fue 
para Míriam Grande (G. Eva
risto Criado) y la tercera posi
ción para Verónica Robles (G. 
Pablo Armenteros). 

En la modalidad de katas 
por equipos en la categoria 
Alevín, el gimnasio campeón 
fue el G. Pablo Armenteros, 
seguido del Picos 2 y Picos 1, 
ambos conjuntos del mismo 
gimnasio. 

En esta modalidad pero en 
la categoria Infantil, el G. Pa
blo Armenteros se hizo con el 
triunfo. La segunda plaza fue 
para el Picos 2 y la tercera 
para el Picos 1. 

En equipos Open, el segun
do equipo del G. Pablo Armen
teros, acabó en la primera po
sición, mientras que el segun
do lugar fue para el conjunto 
del G. Antonio Torres y la ter
cera para el del G. Evaristo 
Criado. 

En la modalidad de kumite, 
en la categoria Open donde se 
celebró un triangular entre las 
selecciones de Alcalá de Hemi
res, la de Castilla La Mancha 
de Shito-kay y la portuguesa 
de Shito-kay, fue la selección 
alcalaína la que se hizo con la 
victoria tras vencer a la man
chega por cuatro combates a 
dos y a la portuguesa por seis 
combates a cero. La segunda 
posición fue para la selección 
manchega y cerró la clasifica
ción la portuguesa. 

El karateca del Pablo Ar
menteros, Luis Miguel Rodri
guez recibió el trofeo al mejor 
competidor de kumite, tras 
sus dos victorias por 6-1 y 6-3 
con su mejor técnica, el ata
que directo a la cabeza. Para 
Rodriguez, que ha conseguido 
en esta temporada la tercera 
posición en el Campeonato de 
Madrid, es "una alegria que te 
den este trofeo" y espera en un 
futuro próximo pelear por un 
Campeonato de España. 

Tanya Carmona, que recibió 
el trofeo a la mejora karateca, 
tras vencer en individual en la 
categoría Open y Juvenil, y 
por equipos en Open, fue ob
sequiada por el alcalde de Al-

calá, Manuel Peinado y el con
cejal de Deportes, José Luis 
García Pezuela, con un trofeo 
por su brillante carrera depor
tiva. Ambos ediles alentaron a 
la karateca complutense para 
que siga trabajando y que así 
pueda conseguir nuevos triun
fos para el deporte de la ciu
dad complutense. Tanya, que 
ha conseguido el título de 
campeona de España en Ale
vín, IIifantil y Juvenil, y que 
reconoció emocionarse cuan
do le dieron el trofeo, espera 
seguir en la misma linea para 
poder participar pronto en un 
Campeonato de Europa, ya 
que en Juvenil no hay compe
ticiones europeas. 

El director técnico del Tro
feo, Pablo Armenteros, agrade
ció la colaboración a todos los 
clubes, árbitros, sponsors, co
laboradores y a los distritos 11 
y III , con sus presidentes Pa
blo González y Francisco Co
llado al frente. 
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cross 

la lluvia acompañó a los participantes en el tnnscurso de las dUerentes pruebas 

Más de 200 atletas participaron 
en el 11 Cross ''Villa de Meco'' 
La localidad de Meco celebró el 7 de mayo su Cross ''Villa de Meco", que este año cumplía su un
décima edición. El tiempo no acompañó y una incesante lluvia cayó durante todo el Cross a los 
sufridos participantes que acudieron a esta ya tradicional cita del atletismo madrileño. 

Aunque el tiempo no acompañó y 
la mañana fue muy lluviosa, esto no 
impidió que los más de 200 partici
pantes de las diferentes categorías se 
esforzaran y sufrieran por conseguir 
un buen resultado en el Cross "Villa 
de Meco", que año tras año va adqui
riendo renombre con la participación 
de atletas de constatado nivel. 

El concejal de Deportes de Meco, 
Alberto García-Donas Segura, se 
mostró satisfecho por el número de 
participantes, a pesar del mal tiempo 
que incomodó la realización de las 
pruebas. "Da mucha rabia, porque 
además ya es el número once y ha ve
nido gente que ya ha corrido como 
profesionales y mucha gente que ya 
tiene un cierto nivel" . 

García-Donas aseguró que cada 
año van teniendo menos fallos en la 
realización del Cross y que "éstas son 
pruebas que deben continuarse. Hay 
que apoyar el deporte y sobre todo 
ésta es una prueba que ya ha cogido 
un cierto nombre y sobre todo no hay 
que dejarlo". 

El concejal de Deportes concluyó: 
"Para el deporte de Meco significa 
que estamos presentes, siendo un 
pueblo pequeño, en competiciones de 
alto nivel. Estamos representados 
muy bien tanto a nivel provincial, 
como nacional, y ya empieza a notar
se nuestro nombre no sólo por la cár
cel, vamos, que va cogiendo su pro
pia entidad y es importante para 
Meco. Tanto ésta, como la carrera ci-
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dista de mediados de septiembre, tie
nen participación de gente bastante 
profesional". 

Las resultados en las distintas cate
gorías fueron los siguientes. En la ca
tegoría Benjamín Masculino, el ga
nador fue Borja Freire, seguido de 
Raúl Plaza (C.P. Luis Vives) y José 
Manuel Hita Rodríguez (E.M Fútbol 
Sala), primer clasificado de Meco. 
Rubén Moya Cabo fue el cuarto cla
sificado y segundo de Meco. Manuel 
Paulete (Escolapios), fue el quinto y 
tercero de Meco. En Benjamín Feme
nino, Victoria Andrea Ryjak (Arci
preste de Hita), acabó en la primera 
posición. La segunda plaza fue para 
Carmen Rodríguez (Pablo Neruda), 
la tercera para Laura Huerta y la 
cuarta para Celia Martínez, que fue la 
primera de Meco. La segunda clasifi
cada de la localidad fue Débora Tri
guero y la tercera Alicia Salgado. 

En la categoría Alevín Masculino, 
Sergio Herance (AJA) consiguió la 
primera plaza, seguido de su compa
ñero Jesús Alberto García y Víctor E. 
Gutiérrez (Amanecer). El primer cla
sificado del municipio fue Borja Vi
llacenor, el segundo César Alfonso 
García y tercero Samuel Luis Martes 
Villa. En Alevín Femenino, Violeta 
Olero (Arte ES. Moratalaz) fue la ga
nadora de la carrera, seguida de Alba 
Revillas (Coslada) y Celia M" Sán
chez (Rivas). La primera del munici
pio y quinta de la general fue Jésica 
Roe Aguado, la segunda Alba Llo-

rente y tercera Sara García. 
En la categoría Infantil Masculino, 

David de Matías (AJA) fue el vence
dor. La segunda posición fue para Ai
tor Lahuerta (AJA) y la tercera para 
Jesús Blázquez (AJA). El primer cla
sificado de Meco fue Daniel Nava
rrete. En Infantil Femenino, Beatriz 
Aguilar (E.M. Daganzo ), se adjudicó 
la victoria, mientras que Natalia Ve
gas (AJA) acabó en la segunda plaza 
y Patricia Moreno (Ciudad del Aire) 
en tercera. Silvia Sanz fue la quinta 
clasificada y primera de Meco. An
drea Revuelta fue la segunda y Rocío 
Suárez la tercera de la localidad. 

En la categoría Cadete Masculino, 
el ganador fue Jorge Carmenilla, se
guido de Guillermo García Sánchez 
(E.M. Daganzo) y Francisco M. Pé
rez (AJA). El primer clasificado de 
Meco fue Carlos Jiménez, el segundo 
Hugo Barroso y tercero Francisco 
Colón. En Cadete Femenino, la ven
cedora fue Teresa Calvo (AJA). 

En la categoría Juvenil Masculino, 
el vencedor de la prueba fue Karín 
Bantailb (At. Colmenar Viejo). En 
segunda posición terminó Rubén Pla
ta. En Juvenil Femenino la vencedo
ra fue Miriam Blázquez (L Alonso 
Avellaneda). 

En la categoría Junior Masculino, 
Ángel Recio (At. Alcorcón) fue el ga
nador. La segunda plaza se la adjudi
có David Baria (C.A. Oviedo) y la 
tercera Virgilio González (Airtel). 
Los tres primeros clasificados reci-

Alberto García-Donas Segura, 
concejal de Deportes de Meco 

bieron, además de sus trofeos, che
ques por valor de 10.000, 7.000 y 
5.000 pesetas respectivamente. En 
Junior Femenino, Mª Pilar Calera (C. 
At. S. S. de los Reyes) fue la vence
dora. Calera recibió un cheque por 
valor de 10.000 pesetas. 

En la categoría Promesas Masculi
no, el ganador fue David Chinchilla 
(Suances), seguido de Gabriel Funes 
y Jorge Tavera (Alcorcón). Los dos 
primeros recibieron 20.000 y 10.000 
pesetas respectivamente. En Prome
sas Femenino, Verónica Barranco (C. 
Azuqueca Carrascosa) fue la ganado
ra, recibiendo un cheque por valor de 
10.000 pesetas. 

Pedro Sanz (Mapoma) fue el pri
mer clasificado en la categoría Senior 
Masculino, seguido de Francisco J. 
Sánchez e Ismael Bomjabad (AJA):
El ganador recibió un cheque por va
lor de 50.000 pesetas. El primer cla
sificado de Meco fue Francisco Ja
vier García, el segundo Alfonso Ma
suelo y el tercero Jaime Henao Mar
tínez. Mayte Vázquez (Oviedo) fue la 
que se adjudicó la primera posición 
de la categoría Senior Femenino, re
cibiendo 40.000 pesetas. La segunda 
fue Gabriela del Carmen Pérez (San
tafé Argentina) que recibió 15.000 
pesetas y además fue la primera de la 
localidad, y la tercera posición fue 
para Nieves González, segunda de 
Meco. La tercera de la localidad fue 
Begoña F emández. 

En la categoría Veteranos Masculi
no, Juan H. Rodríguez quedó en la 
primera posición, seguido de José 
Luis Blanco y Pedro Martín (Cosla
da). Luis Jiménez fue el quinto de la 
general y primero de la localidad. El 
segundo puesto de Meco fue para 
Juan Fraguas. En Veteranos Femeni
no, Antonia del Amor Núñez (Mara
thon) fue la ganadora. La segunda 
posición fue para Mª Carmen de la 
Fuente (Canal Isabel II) y la tercera 
para Águeda Herrán. Isabel Muñoz 
fue la primera clasificada del munici
pio. Los tres primeros clasificados de 
estas dos categorías recibieron un 
cheque por valor de 5.000, 4.000 y 
3.000 pesetas, respectivamente. 

Al término de la entrega de pre
mios se ofreció un aperitivo para to
dos los presentes a esta cita con el de
porte de Meco. 
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Gimnasia Rítmica 

Laura Almeida campeona de la Comunidad de Madrid en el clasmcatorio 
para los Nacionales 

C.G.R.Distrito 111 clasificó a dos de sus gimnastas 
para el campeonato de España lndMdual 
Laura Almeida y, Mírlam Martín, ambas gimnastas del e.GR.Distrito m participarán 
en el Campeonato de España Individual que tendrá lugar a finales del mes de junio 
en Córdoba. Laura Alm.eida compitió el sábado 13 de mayo en la localidad de Ar
ganda para acceder a los campeonatos nacionales, quedando en los tres aparatos 
campeona de la Comunidad de Madrid en la categoria junior. Mírlam Martin, gracias 
al excelente tercer puesto conseguido el año pasado en el Campeonato de España 
que se celebró en Leganés, tiene acceso directo a los Nacionales. 

El clasificatorio para el 
Campeonato de España Indi
vidual se celebró el sábado 13 
de mayo en la localidad de Ar
ganda, siete gimnastas en la 
categoría junior, tuvieron que 
luchar para poder clasificarse 
en los dos primeros puestos 
del podium, que les daría el 
acceso a los Nacionales. 

ción Española, ha conseguido 
nuevamente representar al 
C.G.R Distrito III , a la ciudad 
complutense y a Madrid en 
los Campeonatos de España, 
que este año tendrán lugar en 
Córdoba. 

Míriam Martín, en categoría 
infantil, clasificada directa
mente para los nacionales por 
el tercer puesto conseguido el 
año pasado en el Campeonato 
de España, acompañará a 
Laura Almeida a Córdoba. 

Dentro de quince días ten-

drán lugar los campeonatos 
clasificatorios para el Campe
onato de España por Equipos, 
que tendrán lugar en Alcor
cón. El C.G.R Distrito III lu
chará por meter a tres de sus 
equipos: alevín, con Sara Lo
pesino y Celia Guisado; en In
fantil, Ana María Gallego y 
Zaida Sánchez, y Junior, con 
Laura García y Sara Cuero. 
Desde PUERTA DE MADRID 
el C.G.R Distrito III quiere 
agradecer a AVON la ayuda 
prestada como colaborador. 

Laura Almeida, del C.G.R 
Distrito III, consiguió alzarse 
con el primer puesto sin nin
gún tipo de complicaciones. 
Comenzó su actuación con el 
aparato de cuerda, procla
mándose con gran diferencia 
al resto de las demás gimnas
tas en primera posición, el se
gundo ejercicio que realizó fue 
aro, volviendo a repetir el titu
lo anterior. Los nervios para 
los demás clubes estaban de 
punta, ya que el primer pues
to era para la gimnasta alca
laína, las seis restantes debí
an luchar por la segunda pla
za, la competición que se alar
gó hasta las diez de la noche 
finalizó con el aparato de ma
zas. Laura Almeida, entrena
da por Mª Esperanza Fernán
dez, Irene Colás y la profesora 
de ballet, Gema Sánchez, con
siguió proclamarse campeona 
de la Comunidad de Madrid 
en categoría junior, a un pun
to y medio de la segunda. 
Esta gimnasta con una gran 
carrera deportiva que comen
zó su andadura a los cinco 
años y que ha sido varías ve
ces concentrada con la Selec-

lana Gil v tocia Fonea consiguieron la pñmera posición en sus respectivas categorías 

Concurso Nacional 
de sanos de Alcalá 

Durante los días 19, 20 
y 21 de Mayo de 2000 se 
celebrará, en las instala
ciones de la Hípica Militar 
de la carretera de Meco, en 
la ciudad complutense, la 
LXX edición del Concurso 
Hípico Nacional de Alcalá 
de Henares. 
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Buenos resultados de las gi1nastas del Club lplacea 
llkal'a en el 11 Trofeo Villa de Torreión de Ardoz 
La temporada de Gimnasia Rítmica está en pleno apogeo y las gimnasta del Club 
Iplacea Alk.al'a siguen demostrando su buen nivel. As! lo corroboran los resultados 
obtenidos en el Il Trofeo de Gimnasia Rítmica Villa de Torrejón de Ardoz. celebra
do el domingo 7 de mayo. El Club Iplacea Alk.al'a fue el único de los clubes invita
dos que consiguió meter a todas sus participantes en el podio final, en UD Trofeo 
en el que participaron clubes madrileños de UD elevado nivel técnico. 

La actuación de las cuatro 
gimnastas presentadas por 
el Club Iplacea Alkal'a fue 
espléndida y así lo demues
tran los resultados obteni
dos por estas jóvenes alcala
ínas en las diferentes catego
rías del Trofeo. 

En la categoría Pre-Benja
mín, en la modalidad de ma
nos libres, Maria Isabel Mar
tín consiguió un meritorio 
tercer puesto, mientras que 
en la categoría Benjamín, 
también manos libres, Marta 
Gil se adjudicaría la primera 
posición ante otras t rece 
gimnastas de diferentes clu
bes madrileños. Cabe desta
car que para Marta Gil era 
su primera participación en 
un campeonato oficial, lo 
que ensalza aún más su pri
mera posición en esta cate
goría. 

En la categoría Alevín, mo
dalidad manos libres, la gim-

nasta Lucía Fortea acababa 
su participación en el Trofeo 
subiéndose al segundo esca
lafón del podio final. 

Por último, Ariadna Sola , 
consiguió el segundo puesto 
en la categoría Alevín Serie 
A, con el aparato de cu erda . 
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1111 Acampada de la Federación Española de camping v Carannin1 [Cáceresl 

iEI Camping Caravaning Club de Alcalá 
de Henares también estuvo allí! · 

Cual "don Quijotes" en bus
ca de aventuras emprendimos 
el viaje hacia Extremadura lle
vando nuestras caravanas 
repletas de ilusiones, cariño, 
ternura y un mensaje de 
amistad de la Ciudad Patri
monio de la Humanidad de 
Alcalá de Henares, tierra de 
Cervantes. 

El evento campista se cele
bró en Cáceres del 15 al 23 de 
abril, asistiendo 1.130 insta
laciones pertenecientes a 78 
clubs de las 1 7 comunidades 
autónomas y alrededor de 
4.000 personas. 

Dentro del programa de 
actividades culturales visita
mos Cáceres, Guadalupe, 
Trujillo, Mérida, Plasencia, 
Monasterio de Yuste y el Par
que Natural de Monfragüe. 
Los campistas de toda España 
pudimos contemplar desde la 
estatua ecuestre de Francisco 
Pizarro hasta la Ciudad 
Romana Emérita Augusta 
pasando por las excepcionales 
muestras de patrimonio histó
rico artístico de Plasencia y 
Cáceres. Como punto fmal 
visitamos la flora y fauna en 
perfecta armonia del bosque 
mediterráneo del parque de 
Monfragüe en el que se con
servan especies autóctonas ya 
desaparecidas en Europa. 

El acto inaugural de la XLII 
Acampada Nacional, organiza
da por el Club de Extremadu
ra, comenzó el jueves día 20 
con el desfile colorista de los 
clubs asistentes ataviados con 
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trajes típicos de su región 
ante las autoridades locales, 
representantes de la Junta de 
Extremadura y directivos de 
la Federación Española de 
Camping y Caravaning. 

Terminado el desfile y tras 
la degustación ofrecida por el 
club anfitrión, comenzaron 
las competiciones deportivas y 
de ocio. El Camping Carava
ning de Alcalá de Henares 
participó en todas las activi
dades programadas, no obte
niendo resultados positivos en 
petanca y fútbol de los que 
fuimos eliminados en las pri
meras confrontaciones; sin 
embargo estuvimos magnífi-

camente representados por 
Israel Corrales, segundo clasi
ficado en cross, y Antonio 
Sánchez Granero y Juan de la 
Cruz Álvarez, segundos clasi
ficados en dominó. 

Como anécdota curiosa cabe 
destacar que hubo diplomas 
al campista de mayor y menor 
edad, recayendo el primero en 
un campista de 97 años y el 
segundo en un niño que cum
plió dos meses en la acampa
da. 

Al tiempo que se sucedían 
las fases clasificatorias de las 
diferentes competiciones, los 
clubs asistentes ofrecimos 
degustaciones de productos 

típicos, culminando al ano
checer con espectáculos y 
representaciones tradiciona
les de cada una de las regio
nes en el "fuego de campa
mento" celebrado en la carpa 
de dos mil metros cuadrados 
montada al efecto, donde se 
pudo ver desde "Las Bodas de 
Luis Alonso" hasta los "Draq 
Queens gallegos", natural
mente el Camping Caravaning 
Club de Alcalá de Henares 
ofreció a los asistentes una 
canción entrañable a ritmo de 
canción típica madrileña con 
rasgos de estudiantina de 
Alcalá compuesta por el maes
tro Corrales, acompañada a la 
guitarra por el maestro Tineo 
y cantada por la coral del gru
po. 

Se clausuró la acampada 
con actuaciones musicales de 
artistas invitados de la comu
nidad extremeña y el grupo de 
Coros y Danzas de Cáceres, 
entregando el testigo de acam-
pada al Club Camping Cara
vaning de Castellón que tiene 
encomendado realizar los pre
parativos para la celebración 
de la XLIII Acampada de la 
Federación Española de Cam
ping y Caravaning en el 2001 
en Benicassim. 

El diario de Extremadura 
"Hoy", que dio cumplida infor
mación de la acampada dedi
cando incluso portada y con
traportada, noticiaba el día 23 
que la XLII Acampada Nacio
nal celebrada en Cáceres pue
de que sea recordada por dos 
cosas, la constante lluvia que 
cayó durante toda la semana 
que llegó a anegar parte del 
"poblado campista" y la elec
ción de nuevo presidente de la 
Federación Española de Cam
ping y Caravaning en la perso
na del madrileño Antonio 
Enríquez Goicoechea del Club 
Caravanista de Madrid. 

Desde estas lineas agrade
cer la maravillosa colabora
ción del Excmo. Ayuntamien
to de Alcalá de Henares y en 
especial a la concejalía de 
Turismo representada por 
Francisco Calles Ropero. 
¡Gracias Paco! 

¡Saludos Campistas! 

Francisco 
GRANADOS BLANCO 

PUERTA de Madrid 



--1as sociedades 
cienttncas v 
su tunción en 
un país avanzado" 

Hoy viernes, 19 de 
mayo, a las 20'00 horas, 
el Dr. Gerardo Delgado 
Barrio, profesor de Inves
tigación del C.S.l.C. y 
Presidente de la Real 
Sociedad Española de 
Física, ofrecerá la confe
rencia "Las sociedades 
científicas y su función 
en un país avanzado". El 
acto tendrá lugar en la 
Sala de Conferencias 
Internacionales del Cole
gio de San Ildefonso (Pza. 
de San Diego, s/n) de 
Alcalá de Henares. 

Asociación de 
Enfermos 
de Alzheimer 

La Asociación de Fami
liares de Enfermos de Alz
heimer de Alcalá de 
Henares (ALFA-ALCALA) 
informa que los días 23 
de mayo, 6 y 20 de 
junio/2000, en horario de 
cinco y media a siete de la 
tarde, tendrán lugar las 
reuniones del Grupo de 
Autoayuda en la sede de 
la indicaca Asociación 
(Centro Cívico Manuel 
Laredo, calle Daoíz y 
Velarde nº 9). 

Misa en memoria 
de don Tomás 
Anta Martín 

La misa que tendrá 
lugar en la Magistral
Catedral de Alcalá de 
Henares el viernes 19 de 
mayo a las 20'00 horas, 
será cantada por la coral 
alcalaína Pueblos de 
España, en memoria de 
Don Tomás Anta Martín. 
Será dirigida por Carlos 
Félix Prieto Puerta, acom
pañada por el "Quarteto 
Rondo", y por la pianista 
organista, Clara María 
Costador. Se invita a 
todas las corales de Alca
lá y a todas las personas 
que quieran dar un ho
menaje al joven Tomás 
Anta, recientemente falle
cido, que acudan al acto. 
Invitación de la Coral 
Pueblos de España. 

PUERTA de Madrid 

Martín González es ya toda una institución en la feria de Alcalá. 

las actuaciones v espectáculos costarán 
41 millones sin incluir los toros 

El Avuntamiento 
va piensa en las Ferias 

El ayuntamiento ya ha dis
puesto la subasta en la que 
decidirá quién obtiene el ser
vicio de contrataciones artís
ticas y otros espectáculos 
para las ferias y fiestas de 
este año. Un año más -y ya 
van treinta- esta licitación 
parte con un claro favorito: 
Martín González. Este experto 
empresario tendrá este año 
un presupuesto que no exce
derá de 4 7 millones de pese
tas frente a los 50 del año 
anterior, y es que la concejalía 
de Festejos ha decidido seguir 
la política general de austeri
dad que el ayuntamiento pre
tende para este ejercicio, 
incluso a costa de la fatal cos-

tumbre de casi todas las ad
ministraciones públicas de no 
dísminuir jamás las cuantías 
de sus partídas. Esto contras
ta con las ferias de 1999, que, 
planeadas en parte por el 
anterior gobierno municipal y 
por el actual, tuvieron un 
incremento presupuestario 
que rozó el dispendio. 

Quienes deseen partícipar 
en la subasta pueden dirigirse 
a la sección de contratación 
del ayuntamiento y presentar 
allí sus ofertas de organiza
ción de los espectáculos has
ta el 5 de junio a la una de la 
tarde. En esa misma sección 
se puede examinar el expe
díente. 

Para las nestas 
de los Santos Niños, 
San Banolomé v 
Nuestra Señora del Val 

Nuevoolan 
de alumbrado 
decorativo 

Los adornos que lucirán 
nuestras calles en las próxi
mas fiestas están ya en pre
paración. El ayuntamiento ha 
sacado a concurso la contra
tación del servicio de instala
ción, suministro y conserva
ción de las luces que decora
rán la ciudad durante sus 
celebraciones. El contrato se 
adjudicará mediante subasta 
y el precio de licitación máxi
mo que ofrecerá el ayunta
miento será de tres millones y 
medio de pesetas, lo que 
supone un aumento de un 
seis por ciento respecto al año 
pasado. 

En la sección de contrata
ción del ayuntamiento puede 
examinarse el expediente de 
10 a 13 y presentarse las dis
tintas propuestas de alum
brado festivo hasta la una de 
la tarde del próximo miérco
les. Esperemos que no ocurra 
como en Navidad, cuando un 
vecino nos alertó de que una 
estrella luminosa estaba 
invertida e inducía "negativi
dad y fuerzas malígnas", o 
como cuando al letrero que 
felicitaba el año nuevo no se 
le encendió el palito de la ñ. 

Cuenta corriente remunerada al 4,5°/o con total liquidez y 
sin gastos. Productos y servicios altamente competitivos 

que cubren todas sus necesidades financieras. 
Infórmese en: 

FREIRE e/ Go,a 5. Alcalá de Henares 
www.pagina.de/ seguroslreire 

OPENBANK 
Agente Financiero 

telf. 91 888 43 84 

20 de mayo de 2000 



España se sitúa entre los paises europeos 
con mayor tasa de embarazo juvenil no deseado 

¿Son seguros 
los anticonceptivos 
más seguros? 
España se sitúa entre los países europeos con mayor tasa de embarazo juvenil no deseado. La mayoría 
de estos embarazos son consecuencia de haber mantenido relaciones sexuales sin protección o de un fa
llo del método anticonceptivo. PUERTA DE MADRID ha consultado con el prestigioso tocoginecólogo 
alcalaíno José Luis Valle Martín sobre los anticonceptivos más seguros que hoy existen en el mercado. 

La ligadura de trompas 
y la vasectomía 

Los contraceptivos son téc
nicas que separan la actividad 
sexual de la concepción, en los 
países desarrollados ha signi
ficado un cambio radical en 
las costumbres sexuales y en 
los patrones de natalidad. 
Debido a esta situación existen 
anticonceptivos de diferentes 
tipos y no hay un método de 
aplicación universal, la elec
ción es de los usuarios. Los 
métodos más seguros son la 
ligadura de trompas y la 
vasectomía. 

La ligadura de trompas con
siste en una intervención qui
rúrgica donde se ligan las 
trompas para impedir el paso 
de los espermatozoides, es la 
esterilización de la mujer. En 
el caso del varón es la vasecto
mía, es un método contracep
tivo de barrera que actúa 
impidiendo la llegada de los 
espermatozoides a la vía geni
tal femenina. Se trata de un 
método quirúrgico que se rea
liza en unos quince-treinta 
minutos y se hace mediante 
anestesia local. 

El ginecólogo José Luis 
Valle explica: "Los anticon
ceptivos más seguros son la 
ligadura de trompas y la 
vasectomía, son seguros casi al 
cien por cien aunque fallos 
siempre hay porque en ·medi
cina no todo es exacto. Cuan
do alguien toma la decisión de 
utilizar este método tiene muy 
claro que es el más seguro y 
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José Luis Valle Martín, en su consulta de la clínica San Nicolás. 

que es irreversible. Aunque es 
más cómodo hacer una vasec
tomía, se practican más liga
duras de trompas debido a 
que el hombre es más reacio". 

La píldora y el tabaco 

La píldora es el método de 
contracepción reversible más 
utilizado en el mundo. Utiliza 
una combinación de estrógeno 
y progesterona en dosis que 
impiden la ovulación y regu
lan los ciclos menstruales. Es 

altamente efectivo si la mujer 
recuerda tomar su píldora 
correctamente una vez al día. 

El doctor Valle explica: "La 
píldora es muy eficaz, las dosis 
hormonales actuales son muy 
bajas y la gente lo prefiere 
porque es muy seguro. Desde 
mi punto de vista tiene dos 
inconvenientes: uno es que 
suelen retener líquidos, y el 
otro es que disminuyen la hui
do de manera que las mujeres 
se toman la píldora para no 
quedarse embarazadas y 
resulta que luego no tienen 

. - • • 1 1 '¡.... ............. 
ganas de tener ningún tipo de 
relación. Y quizás sea éste el 
principal motivo de abando
no. Por lo demás, éste es un 
método muy recomendable. 
Eso sí, hoy en día hay otro 
problema: el tabaco y la píldo
ra no se llevan bien. El tabaco 
disminuye un poco la funcio
nalidad de los vasos sanguíne
os y asociado a la píldora a 
largo plazo hay mayor riesgo 
de trombosis. A partir de los 
treinta y cinco años se le dice a 
la mujer que elija entre el 
tabaco o la píldora. El tabaco 
no disminuye el efecto de la 
píldora, sino que aumenta los 
posibles riesgos de la píldora, 
como la trombosis o alteracio
nes a nivel venoso". 

Métodos de barrera: 
preservativo 
y espermicidas 

El preservativo es el segun
do método más utilizado des
pués de la píldora y uno de los 
más importantes porque pro
tege de las enfermedades de 
transmisión sexual. Es una 
funda delgada que se pone con 
anterioridad a la relación 
sexual. "Quizá por orden de 
prioridad iría la píldora y lue
go el preservativo. No sabe
mos datos seguros porque 
habría que hacer una encues
ta en la calle para saber qué 
tanto por ciento usa este méto
do, es uno de los anticoncepti
vos más elegidos para mante
ner relaciones sexuales", se
gún el doctor José Luis Valle. 

Los espermicidas son jaleas 
químicas, espumas, cremas o 
supositorios que, metidos en la 
vagina con anterioridad a la 
relación sexual, matan a los 
espermatozoides. El problema 
es que este método usado solo 
no es muy efectivo. A este res
~to el ginecólogo nos dice: 
"Éstos son unos métodos que 
se llaman de barrera. Consis
ten en poner algo en medio 
entre el óvulo y el espermato
zoide para que no haya fecun
dación. Aquí entran también 
el preserva9vo masculino y el 
femenino. Este último lo veo 
complicado de usar y pocas 
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1.11 can-titas ..... 
mujeres lo prefieren. Los 
espermicidas recomiendo que 
se utilicen junto a otra cosa, 
como el preservativo, para 
dar más seguridad". 

Elegir un método anticon
ceptivo depende de la edad de 
la mujer, de si es o no fumado-

' ra y de la seguridad que ella 
quiera tener. Respecto a la 
seguridad, el doctor Valle nos 
informa: "Hay mujeres que te 
dicen que bajo ningún concep
to quieren tener un hijo, y 
otras que comentan que no 
quieren quedarse embaraza
das pero si se quedan no pasa 
nada. Esto es fundamental a la 
hora de elegir un anticoncepti
vo, depende de la moralidad 
de la mujer y también de la 
visión religiosa que tenga". 

EIDIU 

Es un dispositivo pequeño 
de plástico con cobre u otro 
metal que el ginecólogo coloca 
dentro del útero de la mujer. 
Cambia el ambiente uterino 
adecuándolo para evitar el 
embarazo. El DIU puede 
dejarse durante varios años . 
José Luis Valle explica su fun
ción: "Disminuye la capaci
dad del útero de recibir hue
vos fecundados. Los óvulos se 
fecundan en las trompas. Una 
vez fecundados, bajan al útero 
y allí anidan los huevos f ecun
dados. El DIU lo que hace es 
alterar los mecanismos de ani
dación de manera que cuando 
el huevo fecundado pase de la 
trompa al útero no encuentre 
las condiciones adecuadas 
para anidar; entonces es 
expulsado. Hoy en día se utili
za cada vez más. Es muy 
cómodo para la mujer porque 
no se tiene que preocupar 
durante una media de cuatro 
años. Además, cuando se quita 
uno se pone otro sin ningún 
tipo de problema". 

La píldora del día siguiente 

Es muy utilizada por la gen
te joven y cada vez más recla
mada. Para que sea eficaz 
debe tomarse durante las pri
meras setenta y dos horas des-
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Métodos contraceptivos utilizados en España, 
expresados en porcentajes. 

pués de haber mantenido la 
relación sexual, pero no evita 
la fecundación "en este caso 
ya no estamos hablando de un 
método anticonceptivo de los 
tradicionales sino de un méto
do que está evitando que el 
huevo anide. Se utiliza mucho 
cuando fallan otros métodos 
como el preservativo o tam
bién en caso de violación. Lo 
que ocurre es que es un méto
do tan relativamente cómodo 
que muchas parejas se están 
acostumbrando a usarlo de 
forma habitual. Es inofensivo 
pero no es nada aconsejable 
utilizarlo por rutina", explica 
José Luis Valle Martín. 

El Centro Asesor de la 
Mujer se encuentra en la calle 
Siete Esquinas y a él pueden 
acudir todas las mujeres que lo 
deseen para pedir información 
sobre asuntos jurídicos, psico
lógicos. sexuales, etc. Este 
centro asesor cuenta con la 
directora. dos agentes de 
igualdad. una abogada, una 
psicóloga, dos auxiliares 
administrativos y un objetor, 
además de la concejal de la 
mujer, Magdalena Moreno. 

& un lugar de orientación 
y, en el caso del uso de la pt1-
dora abortiva, Magdalena 
Moreno, concejal de la Mujer, 
comenta: "El Centro Asesor de 
la Mujer está abierto a todas 
las mujeres de Alcalá Nor
mahncmte suelen venir por 
aquí muchas chicas jóvenes y 
oosottas lo que hacemos es 
advertirla del peligro del abu
so de la pOdora y luego ellas 
toman la decisión. Se las 

La RU-486, 
una forma de aborto 

Ésta es la píldora que ha 
generado tantos debates y 
dudas que han saltado a los 
medios de comunicación 
durante los últimos meses. Se 
considera que no es un anti
conceptivo, sino una forma de 
aborto. El doctor Valle expli
ca: "Algunos autores la lla
man contragestación. En este 
caso el huevo ya se ha fecun
dado, ha anidado, es un emba
razo normal; entonces lo que 
hace es alterar las condiciones 
para que el huevo no se nutra, 
aumenta la irritabilidad del 

lllagd8lena Moreno 

orienta sobre el peligro que 
tiene, pero nada más". 

Magdalena Moreno recono
ce que la mayoría de las muje
res que acuden al Centro no lo 
hacen en relación con la píldo
ra abortiva, sino que hay dos 

El tabaco 
no dismi11UJe el 

efecto de la píldora, 
pero-. 

los posibles riesgos 

útero, de manera que se con
traiga para expulsarlo y así se 
produzca el aborto, originado 
por métodos químicos. La 
principal polémica se ha 
levantado por cuestiones 
morales del médico, porque 
choca con la moralidad de 
muchas personas, que saben 
que están practicando un 
aborto. También depende de 
los ideales de la mujer, del 
médico, de la concepción reli
giosa. Ahora mismo sólo está 
autorizada a nivel hospitala
rio". 

El ginecólogo José Luis 
Valle aconseja que la primera 
revisión ginecológica debe 
hacerse, si antes no ha habido 
ningún tipo de problema, des
pués de haber mantenido la 
primera relación sexual "por
que aumenta el riesgo de 
infecciones y además se puede 
obtener una visión más con
creta. Si no se han tenido rela
ciones, los veinticinco años 
también es una edad adecua
da para hacerse una revi
sión". 

temas por los que más acuden: 
asesorarse del tema de la abo
gada y de la psicóloga, y tam
bién por los cursos de forma
ción que convocan. Los cursos 
son muy solicitados y dan 
diferentes materias como lite
ratura, mujeres en la historia y 
bricolaje, que están ahora en 
funcionamiento. También se 
van a poner en marcha otros 
diez cursos más sobre infor
mática, inglés básico y medio, 
y juguetes de madera, entre 
otros. 

Ahora este Centro quiere 
fomentar el empleo para la 
mujer alcalaína, tanto para las 
mujeres de más de cuarenta 
años como para las más jóve
nes. El nivel de desempleo en 
Alcalá no dista del que hay en 
otros lugares de España Por 
ello es un objetivo a cumplir y 
la mejora de la situación la 
mujer se apoyará en el "II Plan 
de Igualdad". 
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-El coro del Club delehó 
a los socios presentes 
con su acwación 

---

El Club de 
Jubilados Gil 
delndrade 
estuvo de 
tiesta 
El Coro del Club de Jubilados 
y Pensionistas Gil de Andrade, 
situado en la calle Luis de Ma
drona, celebró el pasado vier
nes 12 de mayo una pequeña 
fiesta. La fiesta se abrió con la 
actuación del Coro del Club, a 
la que le siguió la rifa de di
versos regalos y un baile para 
todos los socios. 

Los socios del Club de Jubi
lados y Pensionistas Gil de 
Andrade pasaron una tarde 
agradable al son de la música 
y la letra de las canciones po
pulares y tradicionales inter
pretadas por el coro del Club, 

o s 

que está formado por unas ca
torce mujeres y que lleva fun
cionando un año aproximada
mente. Aunque "no es un coro 
propiamente dicho", según la 
secretaria del Club, Pilar Vi
cente, sus componentes po
nen el máximo empeño en su 
labor. "Es una serie de seño-

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 108 

de fecha 8 de mayo de 2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación. 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE CONTRATA
CIONES ARTÍSTICAS Y OTROS ESPECTÁCULOS EN 
LAS FERIAS Y FIESTAS DE ALCALÁ DE HENARES 
2000. 

Precio de licitación máximo: 47.000.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 5 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 6 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 11 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

ras con mucha voluntad, mu
chos ánimos y ganas de can
tar" , manifestó la secretaria. 

El Club cuenta en la actua
lidad con unos 1.600 socios, y 
su presidente, Tomás Ortiz, 
"da su vida por él. "Es su vida 
el mantenerlo lo mejor posible 
y yo que soy la secretaria co-

laboro con él". 
Los socios de Gil de Andrade 

pueden realizar en el centro 
manualidades, "cuando el 
ayuntamiento lo permite", 
gimnasia o natación, sin olvi
dar las tradicionales partidas 
de cartas y dominó o los bailes 
dos o tres días a la semana. 

PUBLICACION 
Hasta el día 06-06-2000 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte 
en la licitación para adjudicar mediante PROCEDI
MIENTO NEGOCIADO EL SUMINISTRO MATERIA
LES OBRAS MANTENIMIENTO CCPP, EEll Y ES
CUELAS MUNICIPALES DE ADULTOS. 

Precio tipo: 11.819.188.-ptas. 
(71.034,75.- EUROS) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 07-
06-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
rial. 

Alcalá de Henares, a 12 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Esther Peña, nueva directora del Centro Asesor de la Mujer Esther Peña Femández y Magdalena Moreno, concejal de la Mujer. 

Esther Peña Fernández es una abogada de 38 años 

El Centro Asesor de la Muier va tiene directora 
El Centro Asesor de la Mujer ya tiene directora. Una abogada de 38 años de edad, Esther Peña 
Fernández, es la sucesora de Pilar Rubiales al frente del centro. Como se recordará, Rubiales 
dimitió de su cargo unas semanas después de tomar posesión la nueva concejal de Mujer, la socia
lista Magdalena Moreno. Rubiales, que es auxiliar administrativa del ayuntamiento de Alcalá, 
está destinada en estos momentos en el área de comunicación municipal trabajando para la Fun
dación Colegio del Rey. Su sucesora tomó posesión del cargo hace quince días y fue presentada 
públicamente por la concejal Magdalena Moreno el jueves día 18 de mayo. 

como un centro de recursos, no 
sólo humanos sino también 
materiales. Este centro tiene 
que tener una financiación 
específica por primera vez y con 

un proyecto político y una 
voluntad de consecución de 
esos fines". La directora afirmó 
que "vamos a ir planeando acti
vidades que gestionen el segun
do plan de igualdad, que lleva 
mucho retraso en su concep
ción. Poco a poco vamos a ir a 
empezando a practicar lo que 
nos importa, la participación ac
tiva de las mujeres alcalaínas a 
nivel laboral, social y cultural". 

Magdalena Moreno manifestó 
que "Esther Peña es la persona 
idónea con la que yo puedo con
tar para desarrollar todos los 
proyectos que tenemos. Es la 
persona más adecuada; tengo 
plena confianza en ella". 

Esther Peña Fernández lleva 
ejerciendo la abogacía desde 
1987. Reside en Madrid, en 
cuyo colegio de abogados está 
colegiada: "No estoy colegiada 
en Alcalá pero aquí he llevado 
alguno asuntos". reconoció a 
PUERTA DE MADRID. 

zando y que están todas encau
zadas, hemos tratado de salir al 
paso de lo urgente y coordinar el 
equipo, definir funciones; 
hemos celebrado reuniones 
diversas para anticipar los pro
yectos que podemos desarrollar 
a corto y medio plazo". Ciclo de formación de padres v educadores 

Hace quince días llegó a la 
dirección del centro: "En este 
tiempo, aparte de tomar contac
to con toda la gente, con las 
actividades que se están reali-

SE NECESITA 

CAJERA 
Para tienda 

de electrodomésticos. 
Se valorarán conocimientos 

administrativos. 

Tlf.: 91 889 99 12 
(preguntar por Sr. Gullón) 

La nueva directora explicó que 
"conozco Alcalá porque aquí he 
llevado algunos asuntos como 
abogada. Aunque no estoy cole
giada llevé asuntos aquí con 
habilitación especial". 

Esther Peña está casada y es 
madre de dos hijos: "No milito 
en ningún partido político pero 
si lo hiciera no lo ocultarla". La 
directora del centro aseguró que 
"el objetivo prioritario es conse
guir la democracia paritaria en 
Alcalá como en el resto de la 
comunidad de Madrid, como 
corresponde a una sociedad que 
se considera progresista". 

Esther Peña dijo: "A corto pla
zo tenemos el objetivo de impul
sar el Centro Asesor de la Mujer 

RDCID 2aaa 
TODO EN TRAJES FUIENCOS, FlORES Y COIPlEIENTOS ¡' Cli'lisl11 Cid Campeador. 8 (frente a comi~ 

11f.: 91 889 10 24 - W:,AlA DE HE 
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PUERTA de Madrid 

La Delegación Diocesana de 
Enseñanza de Alcalá de Hena
res invita a padres y educadores 
al Ciclo de Conferencias de for
mación. Cada día se ofrecerá 
una película de la que se hará 
su correspondiente comentario 
y coloquio. Se celebrará en el 
Palacio Arzobispal, todos . los 
jueves del mes de junio y el 
miércoles 21 del mismo mes a 
las 1 7'00 horas. Las películas 

que se ofrecerán serán éstas: 
jueves 1: 'A propósito de Henry'; 
jueves 8: 'Solas'; jueves 15: Tie
rras de Penumbra'; miércoles 
21 : 'Pena de muerte' y jueves 
22: 'Educación en valores por la 
imagen'. Habrá servicio de guar
dería para niños. Es un ciclo 
organizado con la colaboración 
de las Delegaciones de Cate
quesis, Pastoral Universitaria y 
Pastoral familiar. 

Jornada de los Misioneros Diocesanos 
La Iglesia Diocesana celebrará 

en sus parroquias y comunida
des el domingo 4 de junio la jor
nada de los Misioneros Diocesa
nos. Se unirán todos ellos en la 
eucaristía manifestando la cari
dad cristiana hacia todas las 
personas sin diferencia de su 
condición, raza o sexo. Los 
misioneros de la diócesis, desde 

la cual hay múltiples iniciativas 
de ayudas y cooperación, se 
encuentran en el Congo, Bolivia, 
Argentina, Colombia, Ecuador, 
Perú, etc., por ello les gustaría 
que este año jubilar se viviera 
en unidad como Iglesia Diocesa
na, comunicando las diversas 
iniciativas y aportaciones a la 
Delegación de Misiones. 

SE VENDE LOCAL 
270 m2. Excelente situación 

para cualquier negocio 
Telf.: 608 94 49 70 

20 de mayo de 2000 



MUESTRA DE TEATRO 

DE ALCALÁ 

Viernes, 19 - 21'00 horas. 

011ra PñRll presenta: 

"2001: la Pratecíll' 
***** 

Sábado, 20 - 21 '00 horas. 

DllllÍI presenta: 

"Sólo para pareias" 
***** 

Domingo, 21 - 21 '00 horas. 

TIA presenta: 

"¡Otra vez Don Juan! 
o el Tenorio 

Complutense" 
Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 700 ptas. Butaca de Anfi
teatro: 600 ptas. Silla de palcos: 
5100 ptas. 

----@)----
DANZA 

Viernes, 26 - 21'00 horas. 

"Coruunto de lalda 
vchaaueta" 

Concepción y coreografía: 
Emio Greco I Pleter C. Scholten 

Producción: 
Teatro Central de Sevilla 

en coproducción con el Fondo 
Internacional para la 

Coproducción - Países Bajos. 

BAILARINES: Berta Bermúdez, 
Rosa Hernández, Bárbara Me
neses, Keith Seljl Marino, Isabel 
Vázquez. 
Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1.100 ptas. 

CINE-CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 24 y Jueves, 25 
21'00 horas. 

c111 ... 1r1.11MC1Z1d1res" 
Dirección, guión, producción: 

Achero Mañas. 
1997. Color. Ficción. 

***** 

.. El pequeño ladrón" 
Dirección: Erik Zonca 

Intérpretes: Nicolas Duvauche
lle, Yann Tregoute, Jean-JerO
me Esposito, Martial Bezot. 

Francia, 1999. 60 minutos. 
Versión original en francés con 

subtítulos den castellano. 
Precio de las localidades: 

lpercoles: 300 ptas. Jueves: 350 
ptas. Socios: 100 ptas. 

20 de mayo de 2000 

ESPECTACULOS - UPOSICIOllES 

Jitl FilM:t 1rn:t ;J • i:t:! 1 ;rn11 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Sábado, 20 y Domingo, 21 
De 10 a 21 horas 

CAMPAÑA DE SOLIDARIDAD 

CON EL PUEBLO SAHARAUI 

Euoslclín lotoaránca 
Presentación del IH1ra 

V vídeo: 
"Cuando la Vida significa 
no perder la Esperanza" 

Vídeo "LALIA" 
de Silvia Munt 

Recogida de material escolar y 
fondos para medicinas con 
destino a los campamentos. 
Colaboran: Asociación de 
Solidaridad y amistad con el 
pueblo saharaui "Basin". 
Asociación de solidaridad con 
el pueblo saharaui "Rivas
Sahel". 

ENTRADA GRATUITA 

----®----
Viernes, 26 - 20'00 horas 

Coral Alcalaína 
"Pueblos de España" 
----@----

Domingo, 28 - 20'00 h. 

Con cieno 
a cargo de 

luis Pastor 
Precio de entradas: 700 pesetas 
general. 600 pesetas a estudiantes, 
jubilados, parados. asociaciones 
culturales y ciudadanas, Amigos de 
la Fundación y nii'los hasta 14 
años. 500 pesetas a socios del Ate
neo y afiliados a CC.00. 
Venta anticipada: de lunes a jue
ves de 10'00 a 13'00 h . y de 1 TOO a 
19'00 h . Viernes de 10'00 a 13'00 h. 

i1i i ¡t:tJ:tfj i LIJ ¡, !:11] ti 
MlllBS CUlTURll.ES 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes 23 de Mayo 
21'00 horas. 

TEATRO 

C1m11añí1 
Calder6n de la Barca 

presenta: 

.. la venganza 
de la Petra" 
de Carlos Arniches 

Entrada Única: 
200 pesetas 

EXPOSICIONES 

CIPIUA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Junio 

EulSICIÍI m In 
fondas lllrl•••llles de 11 
flldlCiÍI Cllllil del 111 
Pintura, ISClbl'I, dllll)I, 

1rall1d1 v 11111ralfl 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@)----
MUTUAl COMPlmlSE 
Sala MUOlO REVIDA 

(Calle Nueva, 10) 

Exposiciones 
nndecurso: 

Del 19 al 24 de Mayo 

PINTURA 
***** 

Del 26 al 31 de Mayo 

ESMALTE Al FUEGO 
Horario: 

Laborables de 19'00 a 21'00 h. 
Domingos y festivos de 12 a 14 h. 

----®----
SAlAGUMIEl 
(C/. Santiago, 19) 

Asoclacl6n Cuhural 
.. HIJOS V Amigos 

de Alcalá" 
Hasta finales de Junio 

Conmemorativa del 
v lniVersaño 

de la asociación 
----@----

Centro 
Castlll•la Mancha 

(Calle Portilla) 

Del 20 al 28 de Mayo 
de 19 a 21'30 horas. 

Pintura, anesanía 
vbonlados 
Por los socios 

del Centro 
ENTRADA GRATUITA 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

i1i i ;t:tJ:tfj i"' ¡, !:11] ti 
MOSICA 

EN lACAllE 
Sábado, 20 - 21'00 horas. 

Plaza de los Irlandeses 

lavanda de Blues 
Cuarteto de jazz 

Guitarrista: Carlos 
Batería: Eddie 
Bajista: Aníbal 

Teclista-saxofonista: Víctor 

***** 
Domingo, 28 - 13'00 horas. 

Ruinas de Santa Maria 

Recna1 
dezanuela 

Soprano: Raquel Sierra 
Tenor: Ángel Cárdenas 

Pianista: María José Gómez 

----@----
11 Muestra de Teatro 
Universitario de la 

UnlVersldad de Alcalá 
TEATRO LA GALERA 

Viernes, 19 - Sábado, 20 
y Domingo, 21 de Mayo 

20'00 horas. 

"El últlmo Teatro 
de Samuel Becllett" 

Por la Compañía 

EspalOben 
Entrada: 1.000 pesetas. 
500A> descuento: pensionis
tas, parados y estudiantes 
de la Universidad de Alcalá 

----®----
MOSICA V TEATRO 

Un espectáculo 
para los Jévenes 
AA.VV. EL VAL 

Viernes, 19 - 19'00 horas. 

Música POPUiar 
a cargo del grupo 

CINCIVll 

V Ciclo de Visitas 
1or11calá 

Hasta 24 de Junio 
(Sábados) 

Visitas guiadas. 
Duración 3'30 h. 

Información e inscripciones: 
Asociación Cultural 

Hijos y Amigos de Alcalá 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES----
Programación del 19 al 25 de mayo de 2000 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "28 días". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Con los ojos del 
corazón". (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "The Gladiator". 
(13 años). De Domingo a Jue
ves: 6'15 y 9'30. Viernes y 
Sábado: 5'30, 8'30 y 11 '30. 

Sala 4: "Gigolo (D. Biga
low)". (18 años). Todos los 
días: 6'10, 8'20 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5: "Pitch Black". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "La princesa 
Mononoke". (7 años). Todos 
los días: 5'30. "La musa". 
(Tolerada). Todos los días: 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

-----@ -----

MULTICINES IA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Teleñecos en el 
espacio". Laborables: 17'45. 
Sábado y Festivo: 16'30 y 
18'15. "Tú qué barias por 
amor". 20'15 y 22'45. 

Sala 2: "Gladiator". Labo
rable: 18'30 y 21'30. Sábado 
y festivo: 16'30, 19'30 y 22'30. 

Sala 3: "Ojos que te ace
chan". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 4: "28 días". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Murciélagos". 
Todos los días: 17'45, 20'15 y 
22'45. 
----- @) -----

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Telffono de informaci6n: 880 27 51 

Sala 1: "A cualquier otro 
lugar". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Erin Brockovich". 
Todos los días: 17'30 y 20'00. 
"American Beauty". Todos 
los días: 22'30. , 

Sala 3: "Pokemon". To
dos los días: 17'30. "Al li
mite". Todos los días: 20'00 
y 22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

CentJO Comercial Puque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"28 días" . (13 años). To
dos los días: 18'10, 20'25 y 
22'40. Sábados y festivos: 
también a las 16'00 h. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

"Gigolo". (18 años). To
dos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"A cualquier otro lugar". 
(13 años). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Pitch Black". (13 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 
y 22'50. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: O l '05. 

"Murciélagos". (13 años) . 
Todos los días: 18'10, 20'20 
y 22'30. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'40. 

"Pokémon". (7 años). To
dos los días: 18'00. Sábados 
y festivos: también a las 
16'00. 

"La musa". (Tolerada). 
Todos los -días: 20'00 y 
22'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'35. 

"Al limite". (13 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 
y 22'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"Ojos que te acechan". 
(13 años). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
01'00. 

"Gladiator". (Tolerada). 
Todos los días: 19'00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Manolo Ballesteros, Felicidad Añanos y Luis de Bias 

luis de Bias presentí su último poe1ario 
El pasado viernes, coinci

díendo con la Feria del Libro, 
en la librería La Luna Nueva 
de la plaza de los Irlandeses, 
se celebró la presentación 
del último poemario de Luis 
de Bias, "Poesía fin de siglo". 

Felicidad Añanos, profeso
ra de Literatura del Instituto 
Alonso de Avellaneda, hizo 
brillante la presentación con 
un riguroso análisis del libro 
y de la poética del autor. 

Luis de Blas justificó la 
publicación de este libro , 
después de haber visto la luz 
en noviembre del pasado año 
"Por montes y riberas", y leyó 
una selección de poemas. 

Finalmente, el responsable 
de la recién estrenada edíto
rial La Luna Nueva, Manolo 
Ballesteros, pronunció unas 

palabras de agradecimiento y 
aludió al futuro de su pro
yecto editorial alcalaíno. 

Entrega de Premios 
del V Cenamen de 
Relatos vecinales 
Complutenses 

El próximo día 25 de mayo 
a las 19'00 horas, tendrá 
lugar en el Teatro Salón Cer
vantes, la entrega de premios 
del "V certamen de relatos 
vecinales complutenses". 

Una vez entregados los pre
mios actuará el grupo de 
cantautores José Mª Alfaya y 
el Taller de Reinsertables. 

1.11 liJ Ptllilltl•• 
Jueves, 11 de mayo: 3 - 23 - 37 - 38 - 4 7 - 48 

C-11 R-3 
Sábado, 13 de mayo: 4 - 13 - 22 - 33 - 34 - 43 

C-9 R-1 

Domingo, 14 de mayo: 7 - 11 - 17 - 26 - 37 - 41 
C-2 R-2 

Bono l•J Loto 

Lunes, 15 de mayo: 7 -23 - 24 - 28 - 38 - 4 7 
C-41 R-7 

Martes, 16 de mayo: 8 - 18 - 33 - 36 - 40 - 4 7 
C-37 R-7 

Miércoles, 17 de mayo: 5 - 8 - 9 - 15 - 33 - 36 
C-7 R-5 

20 de mayo de 2000 
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